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Datdo prunane horas da la rrairtana los 
. huelguistas sa han concentrado en la 
I a del Pilar, frente al Ayuntanalento y el 
I Gobiernu Civil, mientras a través de nte- 

géfonos se les debe cuenta del desarrollo 
de las negociaciones

parte de 
tinada al 
haya una 
tuesto que 
omina van 
I 123.000 
abajadores 

Tampoco 
ira trabajar 
laeguir una 
esponsable 
lueblo de 
ido. Buena 
s prensa ha 
)8 que son 
;n la nota 
ntes que 
íta misma

tana, cinco 
> recibidos 
'il por el 
1 ausencia 
e viaje en 
Picazo ha 
tantes que 
rden en la 
:rda con el 
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Brigadas antidisturbios desalojaron esta madrugada 
a más de un millar de funcionarios encerrados en

•
 Esta mañana se ha abierto una fase de negociación en la 

Plaza del Pilar, mientras el paro de funcionarios continúa
' que se , i 
los que lo
respeto a 

esentantes 
ase punto 

asamblea
ñaiado ha
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La ocasión inmobiliaria VIOLENTAS
OIA VE

...LA VE
¡véala vd. también!

OLAVE (A Pl)-Unceta.97-Zaragoza

S manifestaciones
Varios policías y manifestantes
resoltaron heridos (PAGINA CINCO)

AGRICULTORES :

"Si nos engañan
K VOLVEREMOS”

6.0 de BACHILLER
La coordioadora estatal ha Confianza de ¡os agricultores

TELEF. 372134
pedido a todos los tractoristas en ¡os acuerdos que hoy
que se retiren mañana adopte e¡ Consejo de Ministros

( INFORMACION EN LAS PAGINAS 7 y 24 )

Zaragoza vívíó ayer una 
jornada de ausencia total de 
Policía Municipal. El hecho es 

más significativo si decimos que 
poco más de dos docenas de 
miembros de la Guardia Civil de 
Tráfico, dirigieron la circulación 
en la capital sin que se produjera 
el más leve incidente, ni el más 

mínimo atasco. ¿Quiere esto 
decir que sobran guardias 
municipales? ¿Que les falta 
formación técnica? ¿Que falla el 
organigrama? Nosotros no nos 
atreveríamos a afirmar tanto. 
Pero si es preciso destacar el 
hecho, porque encierra una gran 
lecaón. El tráfico urbano fue 
ayer una balsa de aceite. Los 
zaragozanos circulaban alegres, 
seguros y sonrientes al volante. 
No hubo una sola multa. No 
hubo gestos agrios, ni 
destemplanzas ni nervios ni 
discusiones. Solo hubo 
autoridad, orden, técnica, 
organización. Todos fuimos 
felices. ¿Será preciso decir más 
para que entiendan ios que 
quieran entender?
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"BENDICIONES” EUROPEAS PARA CARRILLO
La primera «cumbre» del eurocomunisrao se acaba de 

celebrar en Madrid. Poco más de quince meses después de 
la muerte de Franco, los más importantes dirigentes co
munistas de la Europa Occidental se han dado cita en la 
capital de España.

Poco más de quince me
ses después de la muerte de 
Franco estos importantes 
políticos no han pcMlido diri
girse directamente al pueblo 
español y sólo se les ha per
mitido hacerlo a través de la 
prensa, de una rueda de 
prensa. Esos son, creemos, 
ios tres puntos que definen 
esta visita a efectos de la 
política interior española.

Elgir en marzp de 1977 
España' para el primer en
cuentro conjunto de los se
cretarios generales de los 
tres partidos comunistas 
más potentes de occidente 
no es obviamente una ca
sualidad. Hasta ahora, los 
encuentros y comunicados 
para defínir conjuntamente 

polémico
por Sebastián Serrano

(De ''Mundo Diario")
las líneas maestras del eu- 
rocomunismo habían sido de 
dos en dos. Del PCE y el 
PCI, por un lado. Del PCI y 
el PCF por otro. Anteayer y 
ayer fueron los tres juntos 
ios que llegaron a una defi
nición de la vía democrática 
hacia el socialismo. Y lo han 
definido en Madrid. Como 
una clara muestra de que 
España no es ajena —sino 
todo lo contrario— a esta 
linea "política que va poco a 
poco definiéndose. Como 
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una clara muestra de apoyo 
por parte de franceses e ita
lianos a los comunistas es
pañoles, a la legalización del 
P('E y de todos los partidos.

Pero a pesar de la enorme 
importancia de la reunión 
para la política europea y 
mundial —como lo demues
tra el amplio eco que está 
teniendo en la prensa 
extranjera— Carrillo, Mar
chais y Berlinguer no han 
podido hablar directamente 
ante el pueblo español. El 
Gobierno no ha autorizado 
ni siquiera un mitin restrin
gido a 1.500 personas y sólo 
ha tolerado la rueda de 
prensa de ayer. Es la de
mostración de que en Espa- 

' ña todavía no hay libertades 
plenas, que se sigue en un

régimen de tolerancia.
Sobre el comunicado 

conjunto en sí preferimos no 
entrar hoy. Todavía no ha 
dado tiempo a que tengamos 
intervenciones sobre el te
ma. No obstante, no renun
ciamos a tratarlo más ade
lante:

NO ES POSIBLE 
UN VIRAJE

Manuel Azcárate, del Co-

En

Carlos se entreI Carlos
F sábado
I D „ n .r

con el

palma de 
hEuropa Press). 
‘ ésta noche es 

(capital mallorqu 
don Juan Cark

I desde Madrid po
Como SI 

Oficialmente a

mité Ejecutivo del PCE, pu
blicó ayer en «El País» un 
extenso artículo. Tras seña
lar el porqué del socialismo 
en libertad dice:

«Partiendo de estas con
cepciones, el Partido (Comu
nista de España ha formu
lado críticas de fondo sobre 
la falta de democracia en el 
sistema político de la URSS 
y otros países s<x ialistas; ha 
publicado la «Carta de los 
77»; ha protestado contra 
los casos de violación de las 
libertades.

¿Cabe atribuir estas nue
vas concepciones a un pro
pósito diabólico de «hacer
se» con el Poder para luego 

imponer una dictadura? In
tentaremos razonar sobre 
esa hipótesis con absoluta 
frialdad: en primer lugar, la 
idea misma del pluralismo 
implica que serían varios 
partidos los que ocuparían 
el Poder en una marcha de
mocrática al socialismo, y 
después, en una sociedad 
socialista. En España, ade
más de los comunistas y los 
socialistas, es imposible 
imaginar ese avance al so
cialismo sin la presencia de 
un componente de inspira
ción cristiana. En segundo 
lugar, la educación de los 
partidos comunistas en estas 
concepciones de socialismo 
en la libertad, la difusión y 
la defensa de estas ideas, las 
contradicciones (y en ciertos 
casos, las rupturas) que en 
función de ello se han pro
ducido, todo ello equivale, 
en la práctica, a destruir 
desde ahora la posibilidad 
de op>erar ese maquiavélico 
«viraje» que algunos dicen 
temer».

LA CORONA
ES AMPLIA

Especialmente significa
tivo el editorial del órgano 
oficioso del Gobierno, 
«Arriba».

«El simbolismo de la de
mocratización española es 
evidente. El término «euro- 
comunismo», primero re
chazado por los indepen
dientes y luego aceptado cpn 
dificultad por su origen ca
pitalista occidental, está te
niendo en Madrid su pre
sentación pública, primera 
que se hace a rostro descu
bierto. «No ha habido 
obstáculos por parte del 
Cíobierno español», ha di
cho Santiago (barrillo. Y no 
los hubo. La O>rona es am
plia, y bajo el manto de la 
democracia caben, o deben 
caber, todos los partidos de
mocráticos.

El problema, sin embar
go, es más profundo que el 

simple hecho de presenta
ción de una ideología, cua
lesquiera que sean sus fina
lidades últimas. El proble
ma es, po ' una parte, fX)líti- 
co: hoy, más que nunca, se 
necesita operar sobre reali
dades. Y el «eurocomunis- 
mo> es una realidad euro
pea, discutible, navegante 
sieqipre entre, quienes lo 
aceptan, lo creeq una simple 
táctica o le dan el beneficio 
de la duda. El (Sobiemo de 
la Corona yene, posible
mente, su opinión al respec
to, pero opera sobre esas 
realidades. Tal vez sobre las 
mismas realidades demo
cráticas sobre las que se sus
tentan muchos eunxromu- 
nistas españoles y no espa
ñoles a los que, desde luego, 
causaría una profunda frus
tración el que la palabra 
<eurocomunismo> fuera só
lo un caballo de madera 
hueca».

República !
r Rumania, seí 
, quien realizará 
palma a su reg 
'tras una gira qui 
r'diversos países a 
■ El marco pai 

de esta entrevi 
'será el palacir 

* residencia de vei

B A R C E 1 
(Logos).— Un 
de acento 
identificái 
miembro del

El Ç 
un g<
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Así es considerado por 
«ABC» el apoyo de Mar
chais y Berlinguer al PCE. 
En un pequeño comentario 
publicado en primera pági
na, tras citar a dirigentes de 
comunistas .que aseguran 
que dé injerencia nada, 
añade:

«Nosotros creemos lo 
contrario. Y ponemos como 

- testimonio las propias de
claraciones del señor Mar
chais al llegar a Barajas: 
«Venimos a solidarizamos 
con el Partido (Comunista 
Español* y a pedir su legali
zación». La visita de Bcriin- 
guer y Marchais supone una 
presión cuando la legaliza
ción dd P.C.E. se encuentra 
en el Supremo.

La cooperación de Espa
ña con Europa no nnoesita 
de los comunistas como va
ledores. La Europa de la li
bertad es, precisamente, 
aquella en la que d comu- 
nisipo no ha implantado su 
dictadura».
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Manana, en Palma

EMsta Joan Carlos 
CeaiicesHi

palate¡m

palma de MALLORCA 4 
(Europa Press).- Para las 8 de 
esta noche es esperado en la 
capital mallorquína Su Majestad 
don Juan Carlos quien viajará 
desde Madrid por vía aérea.

Como se anunció 
oficialmente ayer, don Jjan 
Carlos se entrevistará mañana 
sábado con él presidente de la 
República Socialista de 
Rumania, señor Ceaucescu, 

' quien realizará una escala en 
I Palma a su regreso a Bucarest 

tras una gira que ha realizado a 
r ' diversos países africanós.

El marco para la celebración 
f de esta entrevista parece que 
1' será el palacio de Marhzent, 
i residencia de verano en Mallorca

de la familia real española y 
lugar en el que residirá el Rey 
don Juan Carlos durante su 
estancia en Palma.

Según el programa previsto, 
el Rey permanecerá en Palma 
hasta el domingo, practicando 
los deportes de vela y pesca.

Esta es la primera visita que 
realiza a Palma don Juan Carlos, 
en el presente año. Se espera 
que la familia real pase sus 
próximas vacaciones de Semana 
Santa en Mallorca, ya que por 
estas fechas se celebrará en la 
Bahía de Palma la tercera 
semana internacional de vela, en 
la que se disputa el trofeo 
"Princesa Sofía", instituido con 
este nombre antes de que los

reyes accedieran al trono.
Por otra parte, es muy 

posible que el Rey coincida 
entonces con sus padres, los 
condes de Barcelona, ya que 
don Juan de Borbón ha 
prometido estar presente en el 
torneo internacional de golf que 
lleva su nombre y que se jugará 
durante esos días en los campos 
de club de golf "Santa Ponsa".

LOS REYES, A 
EXTREMADURA

MADRID, 4 (Europa 
Press).- Los Reyes de España 
viajarán a la región extremeña la 
semana próxima, dentro del 
programa de viajes que'don Juan

EL GRAPO AMENAZA A
LA EXTREMA DERECHA

It

«I 
I

golpe de Madrid sólo fue 
un golpe de suerte de la policía

BARCELONA. 4 
(Logos).— Una voz anónima
de acento no catalán 
identificándose como 
miembro del GRAPO ha

pasado una notificación al 
vespertino barcelona 
"Cataluña-Exprés” en la que 
amenaza a tres destacados 
miembros de la extrema 
derecha.

El golpe de Madrid, dijo 
el anónimo comunicante 
sólo fue un golpe de suerte 
por parte de .la policía, al 
cual ya replicáremos como 
se deba y proceda".

LOS G RAPOS, 
INGRESAN EN 
CARABANCHEL

OSO RÍO SOUCÍTA EL 
"RETIRO" E/V EL EJERCITO

(Europa 
Alfonso

MADRID, 4 
Press).— Don ____  
Osorio, ministro de la 
Presidencia y vicepresidente 
segundo del Gobierno ha

l solicitado el pase a la 
IL situación de “retirado", 
B según informa hoy el diario 
a "Ya". Como se sabe, el 
g Kñor Osorio es comandante 
E jurídico del Ejército del 
æ Aire, en situación de 
g supernumerario.

Algunos 
prestigio y

militares de 
con posible

capacidad de convocatoria 
política —añade la

información del matutino 
madrileño— llevados de su 
vocación se están acogiendo 
al artículo quinto del real 
decreto*ley de 8 de febrero 
pasado y están solicitando 
su pase a la situación de 
"retirados" o a la "situación 
especial" —equivalente a la 
anterior— que contempla el 
mismo artículo citado.

El artículo quinto del 
real decreto-ley de 8 de 
febrero que se menciona 
establee » que quienes, con 
carácter profesional formen 
parte de las Fuerzas 
Armadas, cualquiera que sea 
su empleo y situación, no 
podrán afiliarse, exponer 
públicamente opiniones 
políticas, asistir a reuniones 
públicas de carácter 
político, aceptar 
candidaturas, etc. excepto 
cuando se solicite y obtenga 
el pase a la situación de 
“retirado".

Según el diario “Ya" la 
decisión de don Alfonso 
Osorio de retirarse del 
Ejército “sin duda 
manifiesta una disposición 
clara de enfrentarse con las 
responsabilidades que una 
eventual elección popular 
pudiera atribuirle".

MADRID, 4 (Logos).- 
Seis supuestos miembros del 
GRAPO, presuntamente 
implicados en asesinatos de 
.miembros de las fuerzas del 
orden público y de la 
Guardia Civil así como al 
parecer complicados en los 
secuestros del presidente del 
Consejo de Éstado, señor 
Oriol y Urquijo, y del 
teniente general Villaescusa, 
han sido trasladados desde
la Dirección 
Seguridad a 
provincial de 
donde han

General de 
la prisión 

Carabanchel 
quedado

incomunicados, como es 
costumbre en todas las 
penitenciarías en el ingreso 
de nuevos reclusos.

Los seis presuntos 
miembro^ *del GRAPO 
procesados son: Juan José 
Díaz Hernández, Manuel Gil 
Araujo, José García Martín, 
Enrique Cerdén, Abelardo 
Araujo y Olegario Sánchez 
Corrales todos los cuales 
están a disposición del 
Tribunal Militar.

Según “Cambio 16
EL DESFILE, “DIA DE
LAS FUERZAS ARMADAS"

MADRID, 4 (Logos).— Por primera vez desae el término de la 
guerra^civil, este año el desfile de los tres ejércitos se llamará, 
según **Cambio-16". "El día de las Fuerzas Armadas".

El año pasado, continúa la citada revista, tras una notable 
Polémica, continuó denominándose "Día de la Victoria** a pesar 
ae que las altas instancias habían decidido, tras la muerte del 

^eral Franco, cambiar el significado de la conmemoración 
militar.

Carlos y doña Sofía tienen 
previsto para conocer de cerca 
los problemas de las distintas 
provincias españolas.

Se desconoce con exactitud 
las fechas del viaje, aunque se 
cree que será a mediados de la

semana. En las provincias 
extremeñas han comenzado ya 
los preparativos para recibir a 
Sus Majestades, en este su 
primer viaje a la región desde 
que accedieron al trono de 
España.

"La fi/adón de los 
precios del petróleo 
constituye un fenómeno 
de suma trascendencia en 
el mundo, y al igual que 
hace unos ciento 
cincuenta años se 
demostró al crearse los 
primeros sindicatos que 
la unión de traba/adores 
podría equilibrar el 
desnivel entre los 
productores y el Poder, 
también ahora la política 
de precios de los crudos
señala un 
movimiento 
cinnal de 
impoi tanda.

nuevo 
in terna- 
enorme

Rafael Caldera 
(Ex-presidente de 

la República 
de Venezuela)

Se reunió esta mañana a las diez

LOS TEMAS DEL
CONSEJO DE
MINISTROS

Ayer, ,reu 
nión de
subsecre
tari os

MADRID, 4 (Europa Press).— Poco después de las diez de la mañana ha comenzado 
la reunión del Consejo de Ministros en el palacio de la Moncloa, bajo la presidencia del 
jefe del Gobierno, don Adolfo Suárez. A la reunión asisten todos los miembros del 
Gabinete.

El anterior Consejo de Ministros se celebró el pasado viernes, día 25 de febrero, 
también presidido por don Adolfo Suárez.

MADRID, 4 (Logos).— La comisión de 
subsecretarios se reunió ayer en la 
Presidencia del Gobiernos bajo la 
preádencia del vicepresidente segundo y 
ministro de la Presidencia señor Osorio, a 
fin de preparar el orden del día del Consejo 
de Ministros de hoy.

Se cree que a este Consejo de Ministros 
podrán ir medidas relativas a resolver el 
problema planteado por los campesinos, así 
como el desarrollo de las medidas 
económicas del programa de actuación 
económica principalmente en lo que se 
refiere a là aplicación del plan de 
inversiones públicas con 50.000 millones 
de pesetas adicionales al programa de 
inversiones públicas del presupuesto 
vigente.

De otra parte, el Ministerio de Trabajo 
parece que va a presentar medidas para 
aumentar las dotaciones para prevenir el 
paro y atender al empleo comunitario, asi 
como para la liberalización de la actual 
rigidez legislativa en la materia de despido 
colectivo, regulando la facultad de las 
empresas en la restauración de sus 
plantillas.

El ministro de la Gobernación 
presentará un decreto de desarrollo de la 
reciente medida de autorización del juego y 
se espera que también el Gobierno 
continúe el estudio de la normativa 
electoral y acaso adopte alguna medida 
parcial sobre este tema.

AMNISTIA

Aparte de numerosos expedientes 
administrativos de distintos Ministerios, se 
espera que el Consejo estudie la propuesta 
formulada en la última reunión del 
Gabinete por el Ministerio de Justicia 
acerca de la ampliación de las medidas de 
CTacia, tema sobre el cual podría haber 
despachado ayer el ministro de Justicia con 
el presidente del Gobierno en el despacho 
que mantuvieron ayer tarde.

EL REY DESPACHA CON SUAREZ

En 8U residencia del palacio de la 
Zarzuela S.M. el Rey recibió ayer en 
despacho al presidente del Gobierno don 
Adolfo Suárez González y al ministro de la 
Vivienda D. Francisco Lozano Vicente.

Según Ricardo de la Cierva CONSPIRACION
CONTRA EL CARDENAL TARANCON
O Puede ser sustituido en la 

Conferencia Episcopal por 
motivos políticos

MADRID, 3 (Logos).- El cardenal Tarancón va a ser sustituido 
como presidente de la Conferencia Episcopal Española, según infor
ma el semanario “Opinión" en la habitual crónica política de Ricar
do de la Cierva.

Según la revista, don Vicente Enrique y Tarancón será sucedido 
en la presidencia de la conferencia de los obispos por el doctor Be- 
navent, actual arzobispo de Granada. Ricardo de la Cierva expone 
que son motivos políticos los que provocan la “defenestración" del 
cardenal y que esa maniobra - titulada como conspiración - afecta
ría también al vicario padre Patiño.
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MADRiD, 4 (Logos).— 
“Reforma Social Española 
no está en ningún tipo de 
operación gubernamental

CANTARERO
NO está en el

D
esde hace más de diez años en todos los medios 

literarios se venía comentando la decisión de los 
herederos de don Pío Baroja de llevar adelante, hasta 

la más alta magistratura de la nación, su reclamación 
contra la Editorial Planeta para declarar extinguido 
el contrato que en 1953 logró de don Pío Baroja para 
la edición de sus obras. Eípleito ha sido largo y costo
so, ya que las dos partes han contado con bazas sufi
cientes para litigar.

Pero al final el Tribunal Supremo acaba de fallar 
que Editorial Planeta deberá indemnizar a los here
deros de Pío Baroja con una cantidad superior a los 
veinte millones de pesetas por los ejemplares de sus 
obras ilegalmente vendidos y devolverles todos los 
invendidos.

«PARTIOO del POOER»

Y aquí nace el rumor en las tertulias litera
rias y editoriales. Se asegura que con esta doc
trina del Supremo, según la cual "los que deben 
considerarse como defraudadores de la propie
dad intelectual no son sólo los que mediante el 
empleo de fraude civil o penal lesionan los dere
chos del autor, sino que abarca también a los 
que de cualquier modo menoscaban los dere
chos literarios del autor, publicando ilegalmente 
sus obras", van a llover pleitos y reclamaciones 
sin cuento, en torno al tan difícil y espinoso 
asunto de la propiedad intelectual, sobre todo 
en determinados autores del primer medio 
siglo, no muy significados por su adhesión al 
extinto régimen.

sino que desde siempre, ha 
estado, está y sólo seguirá 
estando en el intento de 
unidad de los socialistas, 
desde el PSOE (R) hasta los 
grupos social-demócratas, 
reformistas en los medios 
ftero revolucionarios en los 
ines”, precisa el secretario 

general de esta organización 
política, O. Manuel 
Cantarero del Castillo.

En días pasados se ha 
venido mencionado a 
Reforma Social Española 
dentro de un amplio 
abanico de partidos 
FTolíticos como posibles 
ntegrantes de una alianza 

propugnada por miembros

del actual Gobierno. 
Cantarero del Castillo 
declara que toda 
información en este sentido 
“no puede ser más que 
errónea, tendenciosa o mal 
intencionada”.

BUENA ACOGIDA 
A LA REUNION CON 
TARRADELLAS

una actitud realista al 
declararse a favor de “todos 
los catalanes” y dejar una 
puerta abierta del 
“organisme consultiu”.

AYER, DOS
PARTIDOS EN EL 
REGISTRO

promotores don José Marti 
Massagues Masso y don 
Alberto Huerta Portiz.

/ 4-3-77

BARCELONA, 4 
(Logos).— Los diarios de la 
Ciudad Condal comentan la 
reunión celebrada en 
Perpignan, en el sentido de 
que el presidente de la 
Generalitat en el exilio, 
Josep Tarradellas adoptó

MADRID, 4 (Logos).— 
Ayer se presentaron en el 
registro de asociaciones 
f>oiíticas, para su 
egalización, las solicitudes 

de los partidos siguientes:
Alianza Forai Navarra, 

promotor don Julio 
Iturralde Agorreta y varios.

Partido Agrario,

I.D. NO ACEPTA 
EL DOCUMENTO DE 
COORDINACION 
DEMOCRATICA

VITORIA 
de ayer en e: 
sucesos en I 
cinco perso 
periodo de h

“ES NECESARIO UN
Da IS Sed

gobernable CENTRO. IZQUIERDA”
MADRID, 4 (Logos).- Izquierda Democrática manifiesta una vez más su firme decisión de 

seguir exigiendo la legalización de todos los partidos políticos y organizaciones sindicales en 
base a un principio de igualdad que debe presidir la próxima campaña electoral y el 
establecimiento de la democracia. Al propio tiempo urge el establecimiento de las garantías de 
todo tipo que son necesarias para que el proceso electoral sea auténticamente democrático.

No obstante, Izquierda Democrática se ve en la imposibilidad de aceptar el documento de 
Coordinación Democrática del pasado día 1 tai y como ha sido sometido a su firma, pero 
aprueba, lisa y llanamente, sus conclusiones que hace suyas.

Hoy y hasta el próximo 
domingo, día seis, tendrí 
lugar en Madrid el primer 
congreso de la Federación 
Socialista Madrileña del 
PSOE, renovado. Al acto de 
inauguración, el viernes a las 
cinco de la tarde, acudirá y 
d i r i g irá la palabra el 
secretario jeneral don 
Felipe González. Asimismo 
presidirán la mesa Socrates 
Gómez y Alonso Puerta, del 
Comité Provincial.

El sábado se debatirán las 
ponencias que versarán 
sobre estos puntos: política: 
organización de estatutos, 
formación de dócumenta
ción, sindical, administra- 
ti va; municipal y varios 
Posteriormente se analizar/n 
estas ponencias en los 
distintos grupos de trabajó. 
El congreso finalizará el 
dohringo con el plenario.

Algunas 
abrieron s 
otras se er 
celebración 
fueron aba 
asistir tambii

Antes de 
eran much 
que se diri 
cuyas am 
llenaron 
número de 
reunieron n 
doce mil 
excedería d 
entre ellas 
personas de 
predomina 
obrera.

QUE LOS H 
SEAN CLAI

I El encuentro Felipe González-Prat Sólo una 
«reunión de amigos»

MADRID, 4 (Logos).- 
“La entrevista de nuestro 
presidente con el del PSOE 
Renovado y Felipe 
González no tiene ninguna 
t raseendencia política. 
Cualq uier contacto éntre 
ambos partidos tendrá que 
es tablecerse entre sus 
portavoces autorizados, 
estatutariamente en nuestro 
partido con el secretario 
general”, ha manifestado a 
“Logos”Manuel Murillo.

“En la actualidad no 
mantenemos ningún 
contacto con el partido de 
Felipe González —añade el 
secretario general del PSOE 
(H)—. Y no los tendremos 
mientras persistan sus 
ataques. Y tendrá que ser 
Felipe el que pida 
conversaciones oficiales con 
el portavoz del partido... 
Puedo añadir sobre el 
encuentro de ayer que Prat

‘'En la actualidad no mantenemos ningún 
contacto con Felipe González y no lo 
tendremos mientras persistan sus ataqiies”

no actuaba en nombre del 
partido.' La reunión fue para 
tratar temas particulares, 
una reunión motivada por 
lazos de amistad personal”.

Al preguntarle a Manuel 
Murillo si de la reunión 
podía deducirse, como se ha 
comentado, que se trata de 
desplazarle a él 
personalmente en las 
relaciones entre ambos 
partidos, comentó: “La 
ejecutiva está con el 
secretario general. El 
partido está con el 
secretario general. Y él es el 
portavoz para estos casos. 
No lo digo por 
protagonismo ”.

El PSOE (R) ha 
manifestadb, por otra parte, 
que el encuentro no fue 
convocado por Felipe 
González, que se trató de 
una reunión informal, entre 
amigos, de Prat y Rubial, 
presidente del partido 
renovado, a la que asistió 
Felipe González.

Otras fuentes, no 
obstante, indican que el 
secretario del PSOE (R) no 
participó en la entrevista de 
modo circunstancial, sino 
que la reunión tuvo lugar 
probablemente en el 
domicilio de Felipe 
González desde donde éste, 
en compañía de Rubial,

habría llamado a Prat para 
“charlar sobre algunas 
cosas”. La hora de la 
reunión se cree que fue a las 
siete y media a ocho de la 
tarde con una duración de 
más de una hora. Este dato 
situa al secretario general 
del PSOE (R) en Madrid en 
horas próximas al término 
de la segunda sesión del 
encuentro eurocomunista, 
cuando corría entre los 
periodistas que informaban 
de la misma la noticia de 
que Felipe González no 
podría asistir a la cena con 
Carrillo, Berlinguer y 
Marchais, porque no estaba 
en la capital de España

CONGRESO DE LA 
FEDERACION

SOCIALISTA I PSOE ■ 
MADRILEÑA j renovado

MADRID, 4 (Logos).— Hasta eí momento no nos 
hemos puesto en contacto ni hemos estudiado ningún 
tipo de posibilidad de unión con la naciente Federación 
Social Independiente, ha manifestado a un redactor de 
“Logos” el secretario general del PSOE, sector Histórico, 
Sr. Murillo.

Acerca de las especulaciones de algunos medios 
informativos sobre la relación entre el FSf y la Unión 
Electoral dé Centro Izquierda, constituida por el PSOE 
Histórico, Partido Socialista Democrático Español y 
Reforma Social Espanola, el Sr. Murillo ha manifestado 
que ayer se ha reunido dicha unión y no se había tratado 
tal problema puesto que no estaba planteado. El PSOE 
Histórico, anadió va a mantener sus compromisos 
electorales. Estamos abiertos a todos los que quieran 
construir un socialismo para todos los españoles sin 
exclusiones por haber participado en la última 
contienda, sin limitaciones de “pedigree”, ni de ninguna 
especie. Un centro izquierda es absolutamente necesario 
para que este país sea gobernable. Aceptamos 
colaboración con todas las fuerzas que se demuestren 
democráticas.

“Insisto en que hasta el momento no hemos tenido 
ningún contacto, aunque si llegase el caiso 10 
estudiaríamos”.
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El SOI sale en Madrid a las 
6,45 y se pone a las 18,8

1 A 1 UNA sale en Madrid a las 
17.8 y se pone a las 5,39

REFRANERO ESPAÑOL

Quien no sabe callar, no sabe 
hablar.

1539.— Se hunde el cimborrio de la 
catedral de Burgos, que se consideraba 
como el ma’s bello del mundo, obra del 
arquitecto alemán Juan de Colonia. Ese 
mismo año se comenzó la reconstrucción 
que se termino veintiocho artos después, 
por Juan de Castarteda.

1606.— Vuelve la corte a sentar sus 
reales en Madrid, con lo que este recobra 
su carácter de capital de Esparta.

1658.— Con motivo del nacimiento 
del príncipe Felipe, hijo de Felipe IV, se 
presenta por primera vez en el teatro del 
buen retiro, la obra mitológica de 
Calderón **EI laurel de Apolo”.

1770.— En Gulsona (Lérida) nace 
Pedro Castelló, que llegó a ser 
considerado el melor médico de Esparta. 
Acertó a 'curar a Fernando Vil, ya 
deshauclado por los médicos de la Real 
Cámara. Isabel II en memoria de los 
servicios prestados a su padre, le otorgó 
el título de marqués de la salud, que se 
extinguió en un nieto suyo que falleció 
en 1868.

178 6.— Nace en Barcelona, Agustina

efemérides
de Zaragoza y Doménech, más conocida 
por Agustina de Aragón.

1789.— Entra en vigor la constitución 
norteamericana, comenzando a 
funcionar la unión como un conjunto de 
estados.

1812.— Primer sorteo de la lotería 
Instituida por las Cortes de Cádiz.

1847.— Nace Alejandro Graham Bell, 
que inventó el teléfono.

I860.— Abraham LIncon, es elegido 
presidente de los Estados Unidos.

1 875.— Nace en Barcelona el 
violonista, León Fontova, que a los seis 
artos de edad, ya dio en el teatro del 
Liceo de esa ca'pital, una pública y 
elocuente demostración de lo que podía 
esperarse de aquel nirto.

188 6.— En el Espartol de Madrid, se 
estrena **Oe mala raza” una de las más 
discutidas obras de José de Echegaray.

1892.— Wolf, desde el observatorio de

Heidelberg, descubre el asteroide que 
recibe el número 325 y el hombre de 
Heidelberg.

1904.— Violento temblor de tierra en 
el Perú. El más desastroso de los últimos 
treinta artos.

1907.— En el suplemento del diario 
madrilerto “El Imparcial” publica el 
primero de sus artículos, Jacinto 
Benavente.

1923.— El rey Alfonso XIII, en la 
Real Academia de Ciencias hizo entrega 
del titulo académico al sabio Einstein.

1933,— Ante la crisis bancaria que 
azota a los Estados Unidos, se decreta 
una moratoria en la casi totalidad de los 
bancos norteamericanos.

1934.— En el teatro Calderón de 
Valladolid, se celebró el acto de 
proclamación pública de Falange 
Espartóla y de las Jons, o sea la fusión de 
estas dos organizaciones políticas.

1950.— El francés, Juan Roble, gana 
el campeonato mundial de carrera a 
campo traviesa, en bicicleta disputado en 
el circuito de Gravelle, cerca de Paris. 
Cubrió los 22 kilómetros, 250 metros de 
recorrido en 51 minutos y 44 segundos.

MADRID, 4 fEspecial pan 
"Cifra”, por "nimbus”).

Siguen las altas presiones cerca 
de España tanto en la superficie 
como en los altos nivelet- 
a tmosféricos. Consecuen temen te, 
debe seguir hoy en todas IP 
regiones el tiempo 
predominantemente bueno I 
plenamente primaveral 
estamos teniendo estos dfas. L» 
temperaturas diurnas volverán e 
ser hoy altas, muy por encima, 
desde luego, de las normales m 
estas fechas. En Canarias exista 
una pequeña depresión que pueda 
in estabilizar ocasionalmente e 
tiempo en el archipiélago.

— Ebro y Cataluña. AlgunP 
neblinas matinales con general 
predominio del tiempo solaedo. 
Temperaturas altas.

yitoria.-
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aprovechaban la ocasión y 61 
lugar al no tener facilidades 
para hacerlo en otros sitios.
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EL DIALOGO

millares de personas asistieron ayer, en la

POLICIAS HERIDOS

respectivamente, como

NUEVOS INCIDENTES

BILBAO

MANIFESTACION 
EN SAN SEBASTIAN

quienes se 
establecer 
los tugares

también hubo 
dedicaron a 
barricadas en 
próximos.

VITORIA, 4 (Logos).- En el 
curso de una manifestación 
anoche, resultaron heridos tres 
policías armados en la frente, en 
el estómago y una rodilla.

consecuencia de haber sufrido 
una agresión con piedras.

u.sainblca.s en .Sestao y en los 
barrios bilbaínos de .Sanluehu y 
Derio no tuvieron ningún eco.

VITORIA.— Varios
catedral de Vitoria, al funeral celebrado en sufragio de fas almas 
de tas cinco personas fallecidas en los sucesos ocurridos, hace un 
año, en esta ciudad. En la foto, un momento del acto religioso. 

(Telefoto, Cifra Gra'fica)

manifestaciones
Varios manifestantes y 
policías resultaron heridos

VITORIA, 4 (Logos).— Carácter especial tuvo la jornada 
de ayer en esta ciudad al conmemorarse el aniversario de los 
sucesos en los que el año pasado, en esta fecha, resultaron
cinco personas muertas al 
periodo de huelga.

Antes de la hora prevista 
eran muchas las personas 
que se dirigían al templo, 
cuyas amplias naves se 
llenaron totalmente. El 
número de personas que se 
reunieron no bajaría de las 
doce mil y posiblemente 
excedería de este número, 
entre ellas se encontraban 
personas de toda condición, 
predominando la clase 
obrera.

mayoría pertenecientes al 
consejo presbiteral, siendo 
presidida la concelebración 
por el vicepresidente de 
dicho consejo don Andre’s 
Ibáñez Arana quien en la 
homilía insistió 
en la petición de que los 
hechos ocurridos hace un 
año, sea ni clarificados y

En el transcurso del acto 
intervino un hermano de 
uno de los muertos que leyó 
algunas de las oraciones de 
los fieles, entre ellas 
pidiendo que la voz del 
pueblo sea escuchada 
cuando pide la verdad, la 
justicia y la amnistía total, y 
que la muerte de aquellos 
sea beneficiosa para 
satisfacer las necesidades de 
la clase trabajadora.

castellano 
minutos, 
manifiesto 
obreros y 
resumen 
Previamente

Se refirió a la crisis, a los 
despidos libres, al ca'ncer del 
paro y a la evasión de 
capitales, así como al 
incremento de dotación 
para las fuerzas represivas y 
la creación de una academia 
de la policía armada en 
Vitoria.

Mientras se desarrollo el 
acto, en el exterior del 
templo se produjeron 
algunas muestras contra las 
fuerzas de la policía armada, 
al hacer estas su aparición.

Concluido el funeral se 
invitó a permanecer 
tranquilamente y en orden 
para realizar una marcha 
desde la concatedral hasta la 
iglesia de San Francisco, 
escenario de los sucesos de 
hace un año.

muchedumbre, amenazando 
con el momento en que 
manden los obreros. 
Entonces, la fuerza pidió a 
los manifestantes que se 
retiraran, y al no hacerlo, 
efectuaron unos disparos de 
bombas de humo y 
lacrimógenas, con lo que 
consiguieron dispersar a la 
gente. Unos lo hicieron por 
unas y otras direcciones, 
algunos se recluyeron en el 
templo e inmediatamente

A única solución a la que parecen haber 
llegado ayer ios ediles zaragozanos des

pués de una larguísima reunión permanente, es la 
de sumarse a la instrucción gubernativa de hacer 
desalojar el edificio del Ayuntamiento con gran 
despliegue de fuerzas antidisturbios cuando en el 
interior de él se mantenían encerrados, en acti
tud plenamente pacífica, algunos centenares de 
funcionarios que habían protagonizado el paro 
general de la jornada.

A la salida se inició la 
organización de la marcha a 
cuya cabeza figuraban 
algunos familiares de los 
muertos, los representantes 
de l.as comisiones 
representativas obreras de 
fábrica. Cerca de cuarenta 
coronas y varias pancartas 
con diversos textos.

Todo el exterior y las 
inmediaciones se hallaban 
tomados por la fuerza 
pública, impidiendo que la 
gente se acercara hasta la 
manifestación iniciada. Se 
formó, a la salida de la

humana compuesta por 
quienes pretendían 
manifestarse y otra en frente, 
a unos cincuenta metros, 
por los policías que trataban 
de que la manifestación no 
se llevara a cabo por haber 
anticipado su desautoriza
ción el gobernador civil de 
conformidad con las 
disposiciones tomadas días 
pasados por el Gobierno de 
la nación.

En un momento un 
individuo, desde un balcón, 
trató de arengar a la

Las flores de las coronas 
y las telas de algunas de las 
pancartas, que'daron 
desperdigadas por el suelo. 
En los incidentes resultaron 
heridas algunas personas.

VITORIA, 4 (Logos).— Con 
motivo ’de una misa celebrada a 
las siete y media de la tarde en 
la iglesia de San José, del barrio 
de Arana, por las víctimas del 
pasado tres de marzo, se 
iniciaron algunas 
manifestaciones con pancartas, 
siendo precisa la intervención de 
las, fuerzas represivas. —Las 
intervenciones de estas 
continuaron después, con 
ocasión de la aparición de 
diversos grupos, que recorrieron 
distintas zonas de b ciudad 
compitiendo a dichas fuerzas y 
atravesando en ocasiones los' 
coches en las calles. En la pbza 
de la Provincb apedrearon los 
balcones del hogr.r establecido 
Dor la Organización Juvenil 
Española. El número de 
contusionados a mediodía fue el 
de doce, todo; ejlos de carácter 
leve.

disolver una Publ,^ se vieron obligadas a lamar botes de humo para
una manifestación no autorizada tras la celebración del funeral en Vitoria por las 

víctimas de hace un año. (Tetefoto, Cifra Gráfica)
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SAN SEBASTIAN, 4 
(Logos).— Conmemorándose 
ayer el primer aniversario de los 
luctuosos sucesos de Vitoria se 
registraron en la provincia de 
Guipúzcoa paros laborales, 
manifestaciones y encierros.

Por lo que respecta a la 
situación laboral, se calcula en 
unos quince mil el número de 
trabajadores en paro, 
principalmente en la zona de 
Vergara y en el cinturón 
industrial de San Sebastián.

A mediodía, en distintos 
barrios de la capital se formaron 
concentraciones de jóvenes 
portando ikurriñas y pancartas 
en apoyo de la amnistía total, 
que concluyeron hacia la una de 
la tai de en el centro de la ciudad 
alcanzando la manifestación la 
cifra de unas dos mil personas. 
La manifestación se desarrolló 
en perfecto orden, ayudados por 
miembros de la policía 
gubernativa. En Pasajes también 
se manifestaron unas quinientaí 
personas. No se produjo ningún 
incidente. Por la tarde unas 
8.000 personas volvieron a 
mamies tarse.

En distintos centros de 
enseñanza tuvo lugar a primeras 
horas de la noche encierros de 
jóvenes en apoyo de una 
amnistía totaL En la EUTG, 48 
estudiantes llevan a cabo un 
encierro, que es al mismo 
tiempo una huelga de hambre, qu 
llega hoy a su cuarto día. Estos 
jóvenes toman únicamente 
azúcar y agua mineral y tienen 
el proposito de mantenerse en 
esta situación hasta el próximo 
domingo, día en que concluirá la 
semana pro-amnistía. En la 
Escuela de Asistentes Sociales se 
hallan encerrados 22 alumnos y 
una docena en la Facultad de 
Ciencias Químicass.

BILBAO, 4 (Logos).— Unas 
es mil personas se 

manifestaron en la localidad de 
Guecho, respondiendo a un 
llamamiento hecho por diversas 
organizaciones con motivo del 
primer aniversario de los 
luctuosos sucesos de Vitoria. 
Los manifestantes que 
recorrieron pacíficamente 
diversas calles dieron gritos en 
los que se pedía la desaparición 
de los cuerpos represivos y la 
amnistía. Entre ellos se 
desplegaron una bandera roja, 
una republicana y una ikurriña.

()tro.s llamamientos hechos

ida, un camión de bomberos re
toda prisa algunas calles de la 

ciudad, haciendo sonar sus sirenas quizá en un 
desesperado intento de dar la alarma al vecinda
rio para que todos superan lo que estaba ocu
rriendo en el edificio del Ayuntamiento, cerca
do por la fuerza pública y unidades antidistur
bios, al parecer con la orden de hacer salir a toda 
costa a los funcionarios del interior del palacio 
municipal. El balance de esta decisión (en la que, 
como digo, parecen haber colaborado o al menos 
no la han obstaculizado los concejales, el alcalde 
de la ciudad y sus más íntimos colaboradores) ha 
arrojado dos heridos, algunos contusionados y 
daños considerables en el interior del edificio 
municipal, provocados por el pánico que cundió 
al iniciar la fuerza pública sus acciones contra los 
concentrados en el interior y emplear después 
bombas de gases lacrimógenos para hacerles salir.

C
IERTAMENTE los disturbios creados 

ayer noche y esta madrugada por la in
sistencia policial en poner los medios para desalo

jar a los trabajadores municipales, pudieron al
canzar caracteres mucho más graves. El riesgo, 
por la indignación que cundía entre los funcio
narios en paro, era considerable. A los motivos de 
disgusto existentes ayer (incumplimiento, de he
cho, de unas promesas de las autoridades munici
pales para con los trabajadores a su servicio) hay 
que sumar el recuerdo de esta noche tensa, la 
cual va a provocar muy posiblemente la prolonga
ción "sine die" del conflicto laboral de estos fun
cionarios municipales, conflicto cuyas consecuen
cias reales van a ser padecidas no sólo por estos 
trabajadores, sino de manera especial por la po
blación zaragozana ante la que prestan día a día 
sus servicios por encargo municipal.

. grave error cometido inicialmente por 
la corporación local zaragozana de no 

haber sabido atender con presteza y lógica social 
las justas reivindicaciones de estos trabajadores va 
a dejar su secuela en la ciudad, corregida y aumen
tada por los incidentes de esta madrugada regis
trados en la Haza del Pilar.

Desgraciadamente estos sucesos van 

a seguir caracterizando nuestra vida so
cial a muchísintos niveles mientras la capacidad 

del diálogo no alcance a todos aquellos que, por 
sus cargos, están políticamente obligados a enta
blarlo, en evitación de males mayores y de enra
recimientos sociales. Los ediles han dado la espal
da a todo diálogo constructivo con los trabajado
res y no han sabido, al final, más que sumarse a 
las argumentaciones de fuerza, o acatarlas sin 
discusión.

A dentro de unas horas los trabajado- 
municipeles de los distintos sectores 

empiecen a exigir, con sus .posturas, la responsa
bilidad sobre los sucesos de anoche, y los prime
ros despachos a los que van a dirigir sus acusacio
nes van a ser ios del propio Ayuntamiento de Za
ragoza, cuyos ediles, insisto, han vuelto a demos
trar no saber estar a la altura de las circunstancias 
de cada momento. De una corporación municipal 
que no es capaz de barrer los problemas de su 
propia casa más que con el “visto bueno" a los 
gases lacrimógenos, muy poco puede esperarse 
que haga, a estas alturas, de cara al resto de la 
ciudad.
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Los miembros del nuevo Sindicato 
Unitariode Correos y Telégrafos

DENUNCIAN LAS 
VIOLACIONES DE 

CORRESPONDENCIA
CON EXCURSION A RENIDORM 

Salidas en nuestros autopullmans de lujo: 
16 - 17 - 18 V 19 de MARZO 

Regreso el 20 de Marzo 
Estancias en los hoteles - Visita de la ciudad 

TODO INCLUIDO DESDE 2.100 PTS. 
Sólo viajes y asistencia desde 700 Pts.

Reserva de plazas en:

296823 J/
GOÏA 36 K K BiV

TEL 211440 W
NO VIAJE POR VIAJAR... ¡VIAJE POR MELIA!

“...Y la pasividad y vista gorda 
de la Dirección y diversos jefes 
de Correos,que de hecho han 
actuado como cómplices”

O

Teatro FLETA
PROXIMAMENTE 
¡Otro seleccionado estreno! 

Dos condiciones humanas opuestas que 
fatalmente se encuentran

METTO-GOLDW.‘N-MAYER,«,44UNA PRODUCCION MARO CECCH GORI

ZARAGOZA, 4 
(AR AGON/expresL— “La 
Promotora del Sindicato 
Unitario de Correos y 
Telégrafos denuncia 
enérgicamente las violaciones 
de correspondencia en 
diversas ciudades por parte 
de la policía y ante la 
pasividad y vista gorda de la 
DirecdcMi y de diversos jefes 
de Correos que de hecho 
han actuado como 
complices. Por el derecho 
que todo ciudadano tiene a 
enviar y recibir 
correspondencia sin que ésta 
sea violada y por el 
profundo respeto que los 
trabajadores de Correos y 
Telégrafos tenemos a un 
pueblo que tan 
gustosamente y con esmero 
servimos, exigimos 
responsabilidades sobre 
cuantas personas, directa o 
indirectamente pudieran 
estar implicadas en tan

Regresó de Pasionaria'' 

La próxima semana se 
cumple elplazo delP.C.

Su amor predominó sobre todas las ad' 
versidades familiares, políticas y sociales 

(MAYORES 18 AÑOS EXCLUSIVAMENTE)

MADRID, 4 (Logos).— En el transcurso de la próxima 
semana se cumplirá el plazo previsto aproximadamente por 
el PCE para la entrada de Dolores Ibarruri en España con o 
sin pasaporte español. A mediados del pasado mes, el PCE 
estimaba que si su presidente obtenta el pasaporte, y lo 
autorizaban los médicos que la atendían, en quince días 
estaría en Madrid —sin pasaporte y cumplida la condición 
médica apuntada, “La Pasionaria” entraría en España de 
cualquier modo en un plazo de aproximadamente veinte 
días a partir de la fecha en que se daba esta información—.

Fuentes del PCE apuntan ahora que Dolores Ibarruri 
espera aún que se le conceda pasaporte español y 
desmienten que se cuente con su presencia en varios actos a 
celebrar en. Asturias el próximo día ocho, a los que sí 
asistirá el secretario general del Partido Santiago Carrillo.

GALERIAS de ARTE

GALERIA ITXASO
DA TO, 13 ■ 15
EXPONE

CUMBRE EUROCOMUNISTA: 
•alrededor de 40.000 
PESETAS DE HOTEL

VIZCARRONDO

SALA LEONARDO
EXPONE

J. DE LECEA
DEL 25 AL 13 DE MARZO

Perpetuo Socorro, 2

ENSEÑANZAS

Ofrécese estudiante dar cla
ses de EGB. Tef. 35 26 20

LEA SIEMPRE

ARAGON/expres

MADRID, 4 (Logos).— 
Alrededor de 40.000 pesetas 
en concepto de alquiler de 
salones y habitación para 
sala de prensa le costó al 
PCE la organización del 
encuentro entre su 
secretario general y sus 
homólogos francés e 
italiano.

Para las reuniones de los 
tres dirigentes comunistas se 
utilizó exclusivamente el 
salón Escorial, del hotel 
“Meliá Castilla", que ha 
supuesto una factura de 
treinta mil pesetas. La 
habitación que funcionaba 
como central de 
información del encuentro, 
la número 119, habilitada 
ya como alguna otra más de 
la primera planta del hotel 
para funcionar como oficina 
en los congresos y reuniones 
que se celebran, supone un 
coste diario de tres mil 
quinientas pesetas.

I Los dirigentes 

deplorables actos", dice 
textualmente uno de los 
párrafos del comunicado 
emitido por la Promotora 
Estatal del Sindicato 
Unitario de Correos y 
Telégrafos en la que se da 
cuenta de que en una 
asamblea con representantes 
de dicisiete provincias, ha 
quedado constituido el 
citado Sindicato.

Este punto de la 
violación de la 
correspondencia es uno de 
los aprobados durante la 
citada asamblea en la que, 
además, se decidió que las 
funciones esenciales del 
nuevo sindicato van a ser las 
siguientes: Impulsar y 
preparar la asamblea 
constituyente, promover las 
campañas de afiliación y 
unirse al resto de los 
trabajadores españoles que 
tratan de constituir 
sindicatos unitarios. 

comunistas hicieron sus 
almuerzos y cenas en los 
restaurantes "Aranjuez" y 
“La Granja" —para la cena

< MADRID.— Santiago Carril/o, secretario genera/ ael Planiuo Comunista español con sus colegas tnri- 
co Berlinguer y Jeorges Marchais, durante la rueda de prensa celebrada ayer, una vez finalizada le 

"cumbre"eurocomunista . (Foto, Cifrad

También elaboraron una 
plataforma reivindicativa 
para ser, en su día, objeto 
de negociación con la 
Dirección General de 
Correos y Telecomunica
ciones.

Por líltimo, la nueva 
Promotora Sindical de 
Correos y Telégrafos 
reclama del Gobierno que 
no arbitre medidas que 
puedan mermar la libertad, 
y los derechos sindicales de 
los funcionarios en 
comparación con los demás 
trabajadores. Además 
solicitan una inmediata 
libertad sindical sin 
restricciones ni exclusiones.

Gomo se recordará, el 
director general de Correos 
y Telecomunicaciones 
proclamaba recientemente 
en Málaga la instrucción de 
que todos los funcionarios 
de algunos de los servicios 
de su competencia que 
conocieran casos de 
violación de corresponden
cia, los denunciaran. El 
comunicado del Sindicato 
unitario ha expresado hoy 
públicamente esa denuncia, 
con carácter generalizado. 

de anoche se dispusieron 
veinte servicios.

Parece ser que la 
organización interior 
dispuesta por el PCE y ios 
servicios de seguridad 
propios fueron los 
encargados casi 
exclusivamente de que el 
encuentro entre los tres 
secretarios generales 
estuviese debidamente 
atendido, y, a excepción de 
servicios muy concretos, 
como la comida, la función 
del hotel terminó al ceder 
en alquiler los salones y la 
habitación. Parece ser que, 
las medidas dé seguridad 
tomadas por el PCE se 
referían también al personal 
del hotel.

estrictamente 
confidencial
W A < < 
I A economía 

zaragozana " 
marcha de mal en I 
peor. Las letras | 
impagadas, los । 
números rojos en . 
las cuentas 
corrientes, los ■ 
avales más o I 
menos discutidos | 
y el, “vuelva । 
usted mañana** 
están a la orden * 
del día. Lal 
debacle, como | 
hace años los । 
ejércitos de 
Napoleón, está a ' 
nuestras puertas. I 

Los Bancos, | 
pese a sus 
esfuerzos por 
superar la crisis 
de tesorería de 
nuestra industria 
y nuestro 
ccnnercio están a 
punto de llegar a 
una situación 
límite. No 
pueden resistir 
más.

El Ayunta
miento ya ha 
tirado la toalla, 
incapaz de 
preparar unos 
p resupuestos 
medianamente 
nivelados para 
1977. Esto no 
había ocurrido en 
los 2.000 años de 
historia d,e 
Zaragoza. ¿Pero 
en qué país 
vivimos? ¿Quién 
gobierna la 
econom ía de 
nuestro pueblo?

Sea quien 
fuere, o quienes 
fueren los del 
equipo rector, 
nuestro suspenso 
es de incapacita
ción total. Casi 
menos cero. Lo 
que 68 la filosofía 
del sol naciente, 
justifica e 1 
“harakiri”.

I 
I 
I
I
I 
I 
I 
I 
I 
I
I 
I 
I 
I 
I 
I 
I 
I 
I 
I 
I 
I 
I 
I 
I 
I 
I 
I 
I 
I 
I 
I 
I 
I

Pero aquí, ya | 
verán ustedes । 
c orno no se lo . 
hace nadie. "
. . - . « 1 J
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A partir de mañana, a las ocho

la Goonliaailora fla agnllorts 
propoiiG I1II3 trsyiis i
• EI Gobierno insiste en negociar • Carrera política por atribuirse el 

sólo a través de las Cámaras Agrarias liderazgo de la protesta campesina
ZARAGOZA, 4 (ARAOON/exprés y Agencias). — Los representantes de la 

Unión de Agricultores y Ganaderos de Aragón en la Coordinadora del 
Estado ha hecho pública la siguiente nota ;

“La Coordinadora de Agricultores y Ganaderos del Estado español 
informa:

Se han continuado los contactos con la Administración. Que toda
vía no ha habido negociación. Que se condiciona la negociación a la 
actitud del Gobierno. Que se tratará en el Consejo de Ministros del 
viernes.

Esta coordinadora, en prueba de buena voluntad y para demostrar

su reprexntatividad de los agricultores que están ên la carretera, propo
ne a todas las asambleas de todas las provincias la retirada ordenada y 
mnjunta de toda España el próximo sábado, después del Consejo de 
Ministros, a partir de las ocho de la mañana.

La coordinadora queda en Madrid para negociar con el Gobierno. 
Protestamos por las detenciones que ha habido en algunas provincias.

COORDINADORA DE AGRICULTORES Y 
GANADEROS DEL ESTADO ESPAÑOL”

SITUACION EN LAS 
CARRETERAS

La guerra agraria no sufrió ayer 
cambios importantes, ya que a la 
retirada de tractores en alonas 
provincias siguió la incorporación de 
otras al conflicto. El mayor 
enervamiento sigue correspondiendo 
a la Rioja donde la situación 
permanece estacionaria.^

El detalle de esta situación es el 
siguiente:

VALLAÜOLID: Los tractores se 
han retirado de las carreteras pero la 
tensión i continúa, ya que se tiene la 

impresión de que el presidente de la 
Unión de Empresarios de la COSA 
será procesado.

BURGOS: 5.ÜÜÜ tractores en las 
carreteras.

PALENCIA: 5.000
LOGROÑO; 8.500
ZAMORA: 4.000
TARRAGONA; 3.000
LERIDA: 4.900
SEGOVIA: Todos los tractores 

han regresado a sus bases a excepción 
de 400 de la comarca de Boceguillas.

SORIA: 4.500
ALBACETE; 300
MURCIA: 2.000
CACERES: 200
UTIEL: 1.200
VITORIA: 4.000
GERONA: 60
TARRAGONA: 3.370
LEON: 7.000
En la provincia de León, unos mil 

doscientos tractores cortaron ayer la 
circulación rodada en la Nacional VT, 
Madrid-ÍJoruña, bloqueando la 
calzada. Fuerzas de la Guardia Civil y 
la Policía Armada no tuvieron

necesidad de intervenir, ya, que, tras 
apelar a los agricultores con 
megáfonos estos procedieron a 
despejar la carretera.

LUIS APOSTUA, 
“HOMBRE BUENO”

Seis miembros de la Coordinadora

Nacional de Asociaciones de 
Agricultures y Ganaderos se 
entrevistaron ayer durante más de 
una hora con don Luis Apoetua

VILLALPANDO (Zamora).- La llamada "guerra de los tractores" ha llegado a la provincia de Zamora. Han manifestado 
los agricultores que están dispuestos a ir a Madrid. Los hombres del campo de esta zona zamorana mantienen reuniones, 
mientras esperan que se resuelvan sus problemas, v se manifiestan en las cercanías de la carretera naciortal-VI, situando los 

, tractores en los arcenes de ésta, sin llegar a entorpecer el tráfico. (Foto, Cifra.)

Los agricultores aragoneses retiraráirmañana los tractores

«Si nos engañan, volveremos»
ZARAGOZA, 4 (ARAGON/expres),—Ante la promesa formulada en 

Madrid a la coordinadora estatal de agricultores y ganaderos deque 
el tema de sus reivindicaciones va a ser planteado y abordado en el 
Consejo de Ministros de hoy, los tractoristas aragoneses que se 
encuentran con sus vehículos en las carreteras van a emprender una 
retirada, en paz y ordenadamente, de todos los vehículos, dando 
por terminada su manifestación.

“Hemos salido masivamente a la carretera —decía esta mañana 
un portavoz de la Unión de Agricultores y Ganaderos de Aragón— 
y vamos a demostrar que somos capaces de retirarnos de la misma 
manera: en orden y por nuestra propia voluntad”.

Los agricultores aseguran haber observado síntomas 
conciliadores en las autoridades del Estado acerca de los problemas 

®5tos días con la manifestación de tractores en 
diecisiete provincias. "Vamos a confiar —dicen— en la buena 
voluntad del Gobierno, pero si nos vuelven a engañar otra vez, 
tengan por seguro que saldremos de nuevo a la carretera y con más 
fuerza que antes”.

La retirada de tractores está prevista, como se sabe, para las 
ocho de la mañana del sábado, es decir, para dentro de unas horas. 
Esta retirada es fruto de un acuerdo alcanzado por la coordinadora 
estatal en Madrid ayer jueves, a la vista de las últimas gestiones 
emprendidas cerca del Ministerio de Agricultura.

Según fuentes de los agricultores aragoneses al parecer en

algunas concentraciones de la región los tractoristas se resisten a 
aceptar este acuerdo, y se pronuncian por el mantenimiento del 
“statu quo”, con los tractores en la carretera, hasta que el 
Gobierno decida en concreto sobre sus reivindicaciones (seguridad 
social única, precios justos para la agricultura y libertad sindical en 
el campo). Sin embargo, miembros de la Unión de Agricultures y 
Ganaderos de Aragón mantenían esta mañana y al mediodía 
conversaciones*con los tractoristas de todos los puntos de la región 
para convencerles de la conveniencia de aceptar la propuesta de la 
coordinadora estatal, sin obstáculo para que, en el caso de que las 
decisiones gubernamentales no fueran aceptables, volver a ocupar 
las carreteras con los tractores.

Respecto a las concentraciones de tractoristas en las provincias 
de Huesca y Teruel, que como se sabe fueron convocadas ayer por 
las respectivas cámaras sindicales y hermandades, algunos de los 
agricultores que atendieron esos llamamientos expresaban ayer 
tarde su solidaridad con la postura mantenida por la Unión de 
Agricultores y Ganaderos de Aragón, que, entre otras cosas, ha 
propuesto la dimisión de los presidentes de las tres cámaras agrarias 
de la región y del presidente de la hermandad nacional, Mombiedro 
de la Torre. En este sentido cabe reseñar que durante la tarde de 
ayer fue repetidamente abucheado por los tractoristas el presidente 
de la C.O.S.A. provinciali de Huesca cuando procedía a visitar la 
concentración en la localidad de Fraga.

Palos, subdirector del diario “Ya” a 
quien le plantearon los problemas 
básicos de la situación por la que 
atraviesa la denominada guerra de los 
tractores y del que han solicitado su 
mediación ante el Gobierno con el fin 
de negociar una solución.

Previamente a la reunión el señor 
Apostua sostuvo conversaciones con 
altas jerarquías del Gobierno, quienes 
le informaron sobre la versión oficial 
de los hechos.

La elección de don Luis Apoetua 
como “hombre bueno” se debe a su 
prestigio en La Rioja como hombre 
que ha dado conferencias y conoce 
los problemas agrarios. También se 
piensa que su imagen ante el 
presidente del Gobierno y las 
autoridades es de honestidad 
absoluta.

CARRERA POLITICA

Se está desencadenando uru 
carrera política por atribuirse la 
paternidad del malestar existente 
entre los agricultores, informa la 
agencia “Logos”. Mientras unas 
versiones afirman que las cámaras 
agrarias, atribuyéndose una función 
reivindicativa que no les corresponde, 
llevan una ventaja sobre las 
coordinadoras agrarias de ocho a dos, 
otras fuentes atribuyen a esta 
coordinadora la iniciativa en b 
denominada guerra de los tractores.

Pese a las gestiones realizadas para 
lograr detectar a los representantes de 
la denominada coordinadora nacional 
de asociaciones de agricultores y 
ganaderos, no ha sido posible llegar a 
ninguna conclusión. La versión más 
generalizada es que estas asociaciones 
nÇ agricultores han ido surgiendo en 
diversas provincias, aprovechándose 
del malestar generalizado y 
agrupándose en las mismas a 
disidentes de las cámaras agrarias. El 
ambiente en que se mueve el mundo 
agrícola a nivel de representación, 
después de las consultas realizadas 
por la agencia Logos, es que existe 
una total confusión, en la que 
diversas facciones de carácter 
izquierdista, quieren ofrecer a los 
agricuiiores tormuias nuevas para 
resolver los problemas planteados.

MINISTERIO: NO HAY 
SOLUCION INMEDIATA

Por otra parte los problemas 
planteados por la generalidad de los 
agricultores, sea quien fuere el que se 
atribuya su representación, no 
pueden tener solución inmediata. 
Según fuentes allegadas al Ministerio 
de Agricultura mientras no haya un 
previo restablecimiento de la 
normalidad no será posible plantearse 
con seriedad las posibles soluciones 
que habrían de producirse por la vía 
de la representación agraria 
reconocida legalmente, como son las 
cámaras agrarias, en tanto no se llega 
a la constitución de las 
correspondientes asociaciones, de 
acuerdo con la nueva disposición 
legal.

AGRADECIMIENTO A 
LA GUARDIA CIVIL

Entre ochenta mil y ciento veinte 
mil tractores, estima la coordinadora 
nacional de asociaciones de 
agricultores y ganaderos que hay 
situados en las carreteras de las 22 
provincias en las que persiste el 
conllicto, .según han manifestado en 
rueda de prensa.

Los agricultores leoneses destacan 
<liie están agradecidos en ley con la 
Guardia Civil pero no con la policía 
antidisturhios |>or haber producido 
heridos y desperfectos en los 
tractores.

Asiiiiisiiio, se giln declararon los 
repnyenlantes. en .Sevilla, se proyecta 
la iricorfioración a la manifestación. 
Enfundad Real se ha registrado la 
d«‘ te lición de cinco o seis 
representantes de las asociaciones en 
l'omelloso.
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CREDITOS BANCARIOS

VARSOVIA, (Crónica de nuestro enviado especial.)

BUENAS PERSPECTIVAS

EXPO^CIONES ESPAÑOLXKS
Más del setenta por ciento de las

EXITO ESPAÑOL

su
industria automovilística.

UN POSTRE EXCEPCIONAL

TRAS LA VUELTA DE LOS PNN

(Más información en la pagina nuevel

'negocio hispano-polaco del 
se ha concluido en fecha 
y consiste en la construcción 
gran empresa española de lo

i mportaron 
m ilíones),

NUESTROS MERCADOS CON 
POLONIA

El. ‘ 
siglo” 
reciente 
por una

los polacos, ellos
por valor de cien 

la normalización de

favor, (según

relaciones con el Este tendrá, sin duda, 
un positivo efecto económico: se 
espera que en pocos años se duplique o 
triplique el comercio con los países del 
COMECON.

importante en nuestras exportaciones), 
porque Polonia está desarrollando

economías son complementarias, 
como me han insistido repetidas veces 
en Polonia.

NACIONAL

¿Para cua'ndo la gasolina 
de 90 octanos?

I ?f subida de gasolina no ha cat'do bien en el 
■LmJ sector del automóvil tan maltratado por la 
Administración y sus impuestos.

No pretendemos decir que con esta subida del 
precio de la gasolina se vaya a resentir la industria 
del automóvil pero lo que preocupa es la tenden
cia que sé va desarrollando en los últimos dos 
años, que de seguir asi puede repercutir sensible
mente en todo el entorno que rodea al automóvil.

Por si fuera poco, todavúi no ha aparecido en 
los surtidores la tan deseada gasolina de 90 octa
nos, menos contaminante y más barata que la de 
96. Muchos son los coches que están ya circulan
do preparados para gastar este carburante, e in
cluso algunos de ellos, como el “Ford Fiesta”, 
hacen sentirse engañados a sus propietarios, que 
compraron un vehículo capaz de consumir un 
combustible barato, y por el momento deben cir
cular con “super”, pues la “normal” no se adap
ta a sus características en lo que a la relación de 
compresión se refiere. Desconocemos la razón 
por la que se ha dilatado tanto la aparición de la 
gasolina con índice de octano de 90, pero hay un 
gran sector de usuarios que la demandan y es ne
cesaria su sustitución por la de 85, ya que pocos 
son los que llenan sus depósitos con esta última.

Esperemos que rápidamente haga acto de 
presencia en las gasolineras la tan deseada gasoli
na con 90 de índice de octano.

P.N.N.,EN HUELGA 
DE HAMBRE

BILBAO, 4 (Logos).- 
Un grupo de veinte 
profesores no numerarios 
de Bilbao se hallan 

* encerrados en un local de 
esta capital en huelga de 
hambre con carácter

indefinido para protestar 
rtor el nulo resultado de 
as gestiones realizadas 

con el Ministerio de 
Educación y Ciencia para 
la solución de sus 
problemas planteados.
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Nuestras relaciones comerciales con Polonia

UJ

CO 
UJ

J. V. Colche? SI amuBMi
Q a IBIS SK

Un gran mercado para la fruta, los vinos 
y demás productos alimenticios españoles

Un equipo de expertos, con los que me he reunido en el Ministerio de 
Comercio Exterior de Varsovia, estima que los intercambios comerciales entre 
E^aña y Polonia se duplicarán para 1980. El establecimiento de relaciones 
diplomáticas con los países comunistas va a tener consecuencias muy favorables 
en el ámbito económico, pues abre nuevos mercados entre el Elba y Vladivostok 
en el vasto mundo del COMECON.

La URSS es hoy nuestro primer 
proveedor, entre los países del Este, 
(debido, sobre todo, a ios suministros 
de petróleo), seguida de Polonia que 
nos vende gran parte del carbón 
coquificable que usamos en nuestra 
industria siderúrgica, (principalmente 
en Ensidesa, en Avilés). El voiúmen de 
negocio con las naciones del área del 
rublo es muy modesto, si se compara 
con las del Mercado Común, (sólo con 
la Alemania Federal comerciamos 
veinte veces más que con Polonia) y 
no cabe esperar “milagros”. Pero las 
perspectivas son buenas. Nuestras

Polonia acaba de firmar un contrato 
I por el que varios bancos españoles le 

conceden un crédito de treinta 
millones de dólares, (dos mil cien 
millones de pesetas), para adquirir 
productos alimenticios y vinos de 
España. Los vinos españoles —que no 
suelen ser de marcas famosas—, se 
están introduciendo bien en el 
mercado polaco, (hasta el vino de misa 
se importa de España). Con la 
concesión del crédito se hace posible 
que Polonia adquiera alimentos en el 
exterior, lo que tiene singular 
importancia, dada la escasez 

, imperante. Esta compra de comida de 
Occidente —y otras similares en otros 
países—, contribuirá a paliar el 
descontento popular, latente, desde los 
disturbios del pasado verano.

exportaciones polacas a España están 
constituidas por carbón coquificable, 
del que no disponemos y que 
únicamente podríamos comprar en 
USA, pagándolo en dólares y más caro. 
Hemos concluido en fecha reciente un 
contrato por el que nos 
comprometemos a adquirir en Polonia 
—y Polonia a suministrarnos—, millón 
y medio de toneladas anuales hasta mil 
novecientos ochenta y ocho, al precio 
que en cada momento rija en los 
mercados internacionales. El último 
año se ha producido una fuerte baja en 
los precios, que para España ha sido 
beneficiosa. Una tercera parte de 
nuestras ventas a Polonia la 
constituyen productos siderúrgicos y 
más de un veinte por ciento, productos 
de nuestra industria electromecánica. 
Pronto, sin embargo, bajarán nuestras 
ventas de productos siderúrgicos, pues 
se está construyendo en el sur de 
Polonia una gran acería con una 
capacidad de dos millones de toneladas 
anuales, (que se alcanzará a mediados 
de la próxima década). Tampoco 
vendemos ya camiones Pegaso, (que 
antaño constituyó una partida muy

Hace dos semanas se celebró en 
Varsovia una exhibición de productos 
textiles españoles. En los próximos 
meses se organizarán otras 
exposiciones. Aquí las ventas se 
realizan, por supuesto, a organismos 
estatales, pues en los países comunistas 
está nacionalizado todo el comercio 
exterior. Ello da lugar a que sean 
funcionarios, —no comerciantes— 
quienes decidan lo que se compra en el 
extranjero. Esto dificulta la venta de 
todos los productos no 
imprescindibles, especialmente bienes 
de consumo. Pero, la economía 
“capitalista” española también tiene 
sus procedimientos para frenar_ la 
importación de múltiples artículos. 
Los polacos se lamentan de que en 
Madrid no conceden a veces licencias 
de importación o las retrasan 
demasiado. Concretamente esto ha 
ocurrido con los tractores “Ursus” y 
las piezas de recambio de este vehículo 
agricola

En el avión de las Líneas Aéreas 
Polacas con el que he venido a Polonia 
han ofrecido de postre, con el frugal 
almuerzo, una sabrosa n aran ja 
valenciana. El ocho por ciento de 
nuestras ventas a Polonia son agrios. 
Podríamos, sin duda, vender mucho 
más. Pero este país no se halla en 
condiciones de importar gran cantidad 
de fruta de un país capitalista. La 
naranja es aquí una fruta cara y casi 
tan exótica como la piña natural en 
España. No obstante, vender 
productos agrícolas en proporciones 
muy superiores *a las actuales (no solo 
a Polonia, también a la URSS, a la 
Alemania Oriental y al resto del 
COMECON), es una de las metas de 
exportación para los años venideros. 
Las oficinas comerciales de nuestras 
embajadas están preparando el terreno.

que va a ser el primer puerto de 
contenedores de este país, en el 
Báltico, cerca de Gdansk (Dantzig). 
Esa empresa española se ha llevado el 
concurso de competencia con cuatro 
extranjeras de países “capitalistas”, 
altamente industrializados. El valor de 
los suministros e instalaciones se eleva 
a casi treinta millones de dólares (unos 
dos mil millones de pesetas).

Tras varios años de déficits en 
nuestra balanza comercial con Polonia, 
—debido a los suministros de carbón 
çoquificable—, en mil novecientos 
setenta y seis hubo un saldo a nuestro

MADRID: NORMALIDAD 
EN LAS CLASES

MADRID, 4 (Europa Press).- Las clases han comenzado con toda 
normalidad en los institutos de Madrid tras la reincorporación a su trabajo de 
los profesores no numerarios que se mantuvieron en huelga durante los 
últimos 45 dias. El retomo fue acordado en sus asambleas provinciales, 
después de la última entrevista con el Ministerio de Educación y Ciencia.

La Coordinadora de PNN en huelga hicieron público un último comunicado 
al final del día de ayer, en el que manifestaban que su reincorporación a clases 
no significaba un abandono de sus reivindicaciones, sino "una tregua".

AE/4-3-77
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LAS SOLEDADES DE 
RICARDO MERimo 
LUCIA BOSE. 
PLURIEMPLEADAyililíSii)

Eduardo ALARCON

V a (le timo espiritual a los supersticiosos. Hace 
unos años se puso muy de moda la Cruz 
Magnética del Capitán, que quitaba los 

dolores, daba suerte y fortuna y toda clase de 
parabienes. Aquella estafa pasó a mejor vida y 
ahora nos salen con el Diente del Tiburón, que es 
más cómodo que la cruz por ser más pequeñilo y 
más económico, porque la cruz aquélla estaba cu 
unas setecientas "‘calas” o así, cuando la {>c.<cla 
todavía tenía su pequeño valor.

El “diente” no vale nada más (jue comprar unas 
caset tes v, como premio, la fortuna. Este “diente” 
posee la sugestión de su leyenda mítica, el amuleto 
de la buena fortuna, con trxlo su poder sensual y 
erótico. Vamos, una delicia. Las echadoras de 
cartas, los parasicólogos que tanto se llevan hoy 
día por conocer nuestro incógnito porvenir, 
pueden levantar el kiosko para dar paso al 
amuleto, sobre todo a los impórtenles por lo de su 
“poder sensual y erótico”.

Soledad, iay, triste sotedadi A Ricardo
Merino se le vé en la nocturnidad muy solo, en. 

compañía de compañeros de trabajo. Desde que 
terminaron sus amores con Mónica Randal el 
hombre no quiere caer en el cepo del amor. Hace 
muy bien. Ocurre algo por el estilo con Lucía Rosé 
desde su ruptura con Luis Miguel Domingoín. Se 
dedica al pluriempleo. Harta de ser “la señora 
García" de poco éxito, tanza a sus retoños Paloma 
y Miguelíh a su mundo del cine. Harta de vivir en 
Somosaguas se larga a Marbella, que siempre es 
más divertido que el campo de la serranía 
madrileña. Harta de que como pintora no fue gran 
cosa, ahora se dedica a escribir. El caso es no parar 
y buscarse compañía en otros aspectos.

•
 Por eso y para los solitarios, parece como si se 
creara "Lá’Feria del Tiempo Libre", que se va 

a celebrar en Madrid, Palacio de Cristal de la Casa 
de Campo, a partir del día dieciocho de este mes 
de marzo. Los más destacados sectores de esta 
Expo-Ocio serán el turismo, la residencia 

secundaria, la gastronomía, el deporte y, el
,ooleccionisfno, este último muy (Jado .a los raros 

han de■Ircos que, al no saber qué hacer, en algo 
entretener su tiempo.

TRAS CUARENTA Y TRES DIAS 
DE HUELGA

LA FERIA DEL 
TIEMPO LIBRE

Yo creí que esto del folklore estaba poco 
menos que muerto y miren ustedes que no. 

Por esos pueblos de Andalucía y Levante todavía 
circulan espectáculos donde La Niña de la Puebla, 
por ejemplo, es la “estrella” máxima. ¿Qué años 
tendrá la malagueña invidente? En 1934, junto a 
Angelillo, rodó película. Echen cuenta con los 
dedos de las manos y calculen más o menos. En 
Madrid, este pasado verano, se ganaron verdaderos 
millones con espectáculo parecido a pesar de que 
los críticos de bien dijeron todo lo que pudieron y 
más en su contra.

Y seguimos con la censura a cuestas. La última 
película castigada ha sido “La primera 
eriencia”, de Summers. Resulta que el 

humorista-director ha tenido el atrevimiento de 
incluir en el guión lo que sigue: Unos mon<|£iuillos 
que graban las confesiones de piadosas damas y 
por un módico precio —limosna tendría que ser en 
este caso— las dejan escuchar. Summers, como en 
otras ocasiones, está que trina, pero dice que la 
tijera no la mete más al filme.

El hombre calla, como Carmen Sevilla quien 
dice no quiere entrevistas. A la mujer la 

asaltean sobre todo con el rechazo de interpretar a 
la señora de Meirás en cierta obra teatral que iba a 
dirigir y estre.nar el pasado noviembre Pablo 
Villamar y de la que nunca más se supo. Por cierto 
que leo no se dónde que parte de la familia Franco 
quiere marcharse de España eligiendo la Argentina 
como país tranquilizador.

Eramos pocos y parió la abuela. Por si e l 
mundo musical español no está demasiado 

cuajado de cantantes quieren hacer “rentré” el 
pasado ‘‘Dúo Dinámico”. Ya lo han intentado con 
canción publicitaria. Los tiempos, modas y 
costumbres pasan que son un santiamén y la 
juventud del día, tan frenética, no está para 
nostalgias ni recuerdos. Quieren la novedad, la 
orgia del momento, el emborrachamiento de la 
novedad. No aceptan ni tan siquiera el jutbol 
porque lo consideran deporte muy “camp” y 
prefieren, por ejemplo, la velocidad de la “moto” 
que vuelve a imponerse con riesgo de los peatones 
pacfficos que toída vía quedan.

LOS P.N.N. 
VUELVEN A 
CLASE INSA
TISFECHOS
• MANIFESTACION DE PNN EN 

BICICLETAS
MADRID, 4 (Logos).— 

Los PNN de instituto se 
reintegran a sus clases a lo 
largo de hoy viernes después 
de la consulta a las 
asambleas provinciales sobre 
este particular que ha dado 
como resultado una práctica 
unanimidad, según una nota 
facilitada por la 
coordinadora nacional de 
dichos docentes.

La citada nota dice:

Primero. Los resultados 
de las entrevistas 
mantenidas con el 
Ministerio son claramente 
in satisfactorias, según las 
reivindicaciones mantenidas 
por los PNN.

Segundo. No obstante las 
asambleas provinciales en su 
mayoría han decidido 
reincorporarse a clase en las 
actuales circunstancias a lo 
largo del viernes.

Tercero. Esta tregua no 
supone una renuncia a los 
planteamientos que nos 
condujeron a la huelga y la 
actitud futura de los PNN 
dependerá de la solución de 
dichos planteamientos.

Finalmente la 
coordinadora agradece la 
comprensión y el apoyo de 
cuantos sectores se han 
solidarizado con nosotros.

Cuando los PNN se 
hayan reintegrado a la 
normalidad habrán 
transcurrido cuarenta y tres 
días de huelga,exactamente 
desde el dieciocho de enero. 
Las sanciones anunciadas 
por el Ministerio para los 
que no depusieran la huelga 
surgieron el veintiuno de 
febrero es decir, al mes-y 
tres días de huelga. Durante 
el conflicto se han celebrado 
siete reuniones entre 
representantes del 
profesorado y los directores 
general de Personal y de 
Enseñanzas Medias, a una de 
las cuales asistió el ministro 
de Educación y Ciencia. 
Otra entrevista se realizó 
entre los PNN y el 
subsecretario técnico de la 
Presidencia a quien 
acompañaba el director

técnico del Gabinete de 
Estudios. Finalmente, otra 
entrevista que estaba 
concertada no se llegó a 
celebrar por la negativa de 
los PNN.

MANIFESTACION 
DE PNN EN 
BICICLETAS

Alrededor de ochenta 
profesores no numerarios de 
Universidad se manifestaron 
ayer en bicicletas y 
motocicletas desde la ciudad 
universitaria hasta el 
Ministerio de Educación y 
Ciencia, en la calle de 
Alcalá. La manifestación se 
insertaba en los actos 
programados para la semana 
crítica de la Universidad que 
se viene celebrando en di-» 
versos centros de la 
Complutense y Autónoma 
con la participación de los 
PNN, actualmente en huelga 
por sus reivindicaciones.

La marcha se inició en la 
Facultad de Derecho, para 
recorrer el campus. 
Seguidamente, los 
“ciclistas” tomaron la calle 
de la Princesa hasta la plaza 
de España, subieron la Gran 
vía y desembocaron en 
Alcalá V dieron la vuelta en 
la pla2.. de la Cibeles. La 
policía cargó en varios 
puntos contra los 
manifestantes a los que 
persiguió en coches-patrulla, 
mientras aquellos huían a 
golpe de pedal. Los PNN 
vestían atuendos festivos en 
algunos casos, como el de 
tirolés. Otros portaban 
pancartas alusivas a sus 
reivindicaciones sobre sus 
máquinas o sobre sus 
propios cuerpos a modo de 
hombres sandwich. En una 
de las cargas, algunos 
profesores resultaron 
contusionados, 
especialmente un PNN de 
Económicas que hubo de ser 
atendido de un golpe. 
Trasladado a la Dirección de 
Seguridad, dicho profesor 
fue inmediatamente puesto 
en libertad.

REPASOS de E.G.B.

PRECIOS ECONOMICOS

ACADEMIA OPOSBANK
C/ D. Jaime I, 44. en tío. ZARAGOZA

CURSO INTENSIVO 
de PUERICULTURA 

(5 meses)

TITULO LEGALMENTE RECONOCIDO

ACADEMIA OPDSBANK
C/ ü. Jaime I, 44. entlo. ZARAGOZA

SGCB2021



NACIONAL PAG. 10/4-3-77 / AE

"Sobre e/ proceso constituyente y ei Centro Democrático" habió ayer en ei Ateneo 
zaragozano don Oscar A/^as^ Viiiamii, miembro de ia Comisión E/ecutiva dei Partido 
Popular Demócrata Cristiano". El señor Aizaga, un brillante y dinámico político, nació 
en Madrid hace treinta y cinco años, es abogado en e/ercicio y profesor ayudante de 
Derecho Político en la Universidad Autónoma.

Tras su conferencia, hizo para los lectores de AfíAG0l\l/exprès las siguientes 
declaraciones.

OSCAR ALZAGA, profesor de Derecho Político

“Hinna tierra ííb mires 
frites 3 ¡3 Bemsnse 
EfístianajaUrasóji”

LOS "HABITUALES"

-¿Qué nos dice de la 
Democracia Cristiana aquí y 
ahora?

-La • Democracia Cristiana 
tiene ante el sí el reto de superar 
el esquema de grupos 
testimoniales que han tenido su 
razón de ser durante los últimos 
cuarenta años, para construir 
una gran fuerza política que 
desempeñe un papel 
fundamental a la hora de 
vertebrar la democracia. 
Desgraciadamente, los esfuerzos 
unificadores que hace unos 
meses hicimos los hombres del 
Partido Popular Demócrata 
Cristiano, muy en especial 
nuestro presidente Fernando 
Alvarez de Miranda, sé dieron de 
bruces con la inflexibilidad de 
otras agrupaciones 
democristianas. Ello nos llevó, 
convencidos de que otros no 
querían configurar un gran 
partido democristiano, a 
sumamos a ese gran esfuerzo de 
coordinación de voluntades que 
es el Centro Democrático.

-¿Cómo lo cataloga usted?
-El Centro Democrático

Due/troz izlciz 
cnnnniRj 
zon zuz islas 
¡disfrútelos icon 

Me/ia
«Tiene muchos vuelos»

De noviembre 76 
a abril 77. 
salidas desde Zaragoza, 
todos los domingos.

UNA SEMANA: 9.175 pts.
DOS SEMANAS: 10 875 pts

Salidas de Madrid, 
desde 6.200 pts.
Incluye viajes er? avión, 
hoteles, traslados y servicios.

RESERVA DE PLAZAS Y PROGRAMAS GRATUITOS EN

Coso,49-t296823"Av.Goya,56L211440

NO VIAJE POR VIAJAR... ¡VIAJE POR MEÍIA!

constituye hoy la única 
iniciativa generosa en la zona del 
espectro político en que nos 
hemos de mover quienes 
pensamos como yo, dispuestos a 
posponer personalismos, 
discusiones de matiz y querellas 
de partido. El problema que 
determinadas fuerzas 
democristianas se encuentren 
fuera del Centro Democrático es 
algo que lamentamos en el 
Partido Popular Demócrata 
Cristiano, si bien, obviamente, no 
somos responsables de ello, 
puesto que es un fenómeno de 
autoexclusión por parte de 
quienes día a día reafirman el 
propósito de ir solos a las 
elecciones.

-¿Está perdida toda 
espera.nza de agrupamiento 
antes de las elecciones?

-Corho señalé en otra 
ocasión, la Democracia Cristiana 
es una fuerza política de centro 
en el mejor sentido del término 
y quienes, siendo del centro se 
marginan de él, diccionario en

“En los orígenes de la 
“DC” fue la región que 
aportó mejores hombres, 
más entusiasmo y 
capacidad de negociación”

mano, pueden ser calificados de 
"excéntricos”. No obstante 
reitero nuestra actitud de 
puertas abiertas hacia todos los 
demócratas cristianos que 
quieran incorporarse al Centro 
Democrático.

-¿Cómo juzga la actitud del 
Episcopado español respecto de 
la Democracia Cristiana?

-Hay que reconocer que hoy 
no se puede construir un partido 
demócrata cristiano al igual que 
en los años cuarenta, antes del 
Vaticano II. La teología 
conciliar obliga a superar los 
viejos esquemas en torno a la 
unidad política de los cristianos, 
y desechar cualquier tentación 
de crear un poder político 
católico.

DESCONFESIDNALIZACIDN

-En consecuencia...
-Los demócratas cristianos 

estamos en el deber de llevar a 
cabo un gran esfuerzo de 
imaginación que permita 
mantener la aportación de la 
Democracia Cristiana a la 
consolidación de un sistema 
político democrático, tras una 
etapa de autoritarismo personal, 
y con un proceso 
desconfensionalizador 
ineludible, coherentemente 
nuestro partido no es un partido 
confesional, porque no está 
vinculado a las directrices 
políticas que hipotéticamente 
pudieran emanar de la Jerarquía 
eclesiástica, ni para pertenecer al 
mismo se exige la condición de 
cristiano.

— ¿la heterogeneidad de 
(Creencias religiosas puede crear 
algún problema al Partido 
Popular Demócrata Cristiano?

-Aunque en nuestras filas 
abundamos hombres que nos 
hemos formado en movimientos 
de apostolado seglar, existen 
también no pocos acústicos 
que, coincidiendo con nuestras 
bases programáticas, se sienten 
perfectamente cómodos en un 

partido que ha superado los 
viejos esquemas confesionales. 
Un planteamiento de este tipo 
es acorde con las directrices del 
Vaticano II y con la exposición 
de las mismas, formuladas 
recientemente por un sector de 

nuestra Jerarquía eclesiástica. Ni 
a la Iglesia ni a nosotros nos 
interesa convertir los púlpitos en 
comités electorales.

-¿Qué nos dice de las 
próximas elecciones?

—Yo creo que las próximas 
elecciones son el gozne del 
tránsito de una sociedad 
seudounánime que se acaba, 
hacia la nueva sociedad 
pluralista que hemos de 
instaurar entre todos. Son, 
igualmente, la bisagra, que, a la 
vez, une y separa una etapa de 
dirigentes políticos designados 
digitalmente que sólo respondía, 
en última instancia, ante la 
única persona que concentffea 
todo el poder político en sus 
manos-, hacia otra et^a basada 
en el principio de que el poder 
político, lejos de venir de arriba 
abajo, debe encontrar su fuente 
de legitimización en el pueblo 
ese pueblo que, precisamente, a 
través de las elecciones dice 
libremente a quien entrega su 
confianza y, en suma, el timón 
de la nave del Estado.

—De acuerdo, pero yo pienso 
que las próximas elecciones son 
sumamente trascendentales.

-Por supuesto. Si las 
elecciones son la clave del 
tránsito, en este caso son algo 
más que una mera consulta 
rutinaria en el seno de una 
democracia ya madura.

TRtSDPCIQNES

-¿Qué opciones 
fundamentales tienen 
actualmente los electores?

-Cuando el pueblo elija a sus 
representantes, en última 
instancia va a optar entre tres 
grandes modelos. Uno es el del 
continuismo del franquismo, 
que representa Alianza Popular, 
a lo que con todos los respetos 
podemos calificar de 
"Asociación de Afectados por la 
Democracia"; otro, es el modelo 
marxista de Estado, que, aunque 
se nos adorne con lenguaje 

eurocomunista, no tiene otra 
representación práctica que la 
no muy brillante ni respetuosa 
para con los derechos humanos, 
de los regímenes, que, 
eufemísticamente, se 
autodenominan democracias 
populares. Por último, está la 
opción por la que confío se 
decante nuestro pueblo, y es la 
de una democracia moderna, de 
corte occidental, en la que sea 
posible erradicar cuantas 
injusticias sociales y de todo 
tipo se obsen/en, pero sin 
renunciar al clima de libertad en 
que todo hombre tiene derecho 
a vivir, en búsqueda del máximo 
desenvolvimiento de las 
potencialidades de su persona.

ARAGDN Y LQS 
PRINCIPIDS DE LA 
DEMQCRACIA CRISTIANA

-Usted es autor del libro "La 
primera democracia cristiana en 
España". Hablemos del papel 
desempeñado éh aquéllos 
momentos por algunos 
aragoneses.

-Constituyó para mí una 
grata sorpresa, a la hora de 
investigar los antecedentes del 
pensamiento y compromiso 
demócrata cristiano en España, 
observar que Aragón fue la 
región que aportó mejores 
hombres, más entusiasmo y más 
capacidad de organización. En 
concreto, a la altura de 1922, al 
surgir la necesidad de crear un 
partido de nuevo cuño y corte 
democrático, ante la quiebra de 
los viejos partidarios de la 
Restauración, fue en Aragón 
donde una serie de hombres 
crearon la trama y lanzaron la 
idea a toda España, con un éxito 
que hubiera sido total, de no 
haber sobrevenido en 1923 el 
pronunciamiento del General 
Primo de Rivera.

— ¿Qué hombres fueron 
esos?

-Severino Aznar aportó su 
densa y profunda línea de 
pensamiento, Minguijón impulsó 
al sector más evolucionado del 
Tradicionalismo hacia el nuevo 
estilo de la democracia cristiana, 
Inocencio Jiménez contribuyó a 
que un importante plantel de 
profesores de la Universidad de 
Zaragoza se uniese al esfuerzo, 
Qsorio y Gallardo aportó a la 
tentativa lo mejor del maurismo 
de su época y, sobre todo ese 
gran aragonés que es don 
Genaro Poza, diputado entonces 
en representación de La 
Almunia de Doña Godina, puso 
al servicio del proyecto toda su 
energía y capacidad de 
organización. Creo que cuanto 
más se profundice en los 
orígenes de la Democracia 
Cristiana española, más se com
probará que ninguna tierra dio 
mejores frutos que la dura tierra
de Aragón. Oscar

CREO que los- 
"hebituales" de 
tas consultas médicas de 

la Seguridad Social ttan 
creado urta espacie de 
"pacientes profesiona
les" que le lian dado un 
carácter superficial v, a 
eeces hasta peyorativo, 
a esta tipo de 
consultorios, que a mí 
me merecen toda clase 
de respetqs y de 
confíame, tanto 
humana como 
prefesionalmente.

Pero esta clase de 
‘'profesionales" han 
conseguido que las 
consultas a las que 
aludo, en el exterior de 
las mismas, y alguna vex 
en el interior, sufran 
menoscabo de prestigio, 
seriedad y trato 
respetuoso y educado.

No hay más que 
acudir a cualquiera de 
ellas para advertirlo, a 
poco delicado que uno 
sea; por más que 
en fermeras, conserjes, 
ordenanzas, empleados 
y sanitarios en general 
se esfuercen en 
mantener la seriedad y 
respetabilidad que su 
trabajo rrterece.

E n estas consultas 
destaca la gran masa de 

-^’"habituales" que como 
auténticos profesionales 

" beneficiarios de estos 
servicios, se las saben 
todas, y mientras les 
llega su turno e incluso 
después de haber sido 
atendidos, convierten la 
espera suya, o de los 
demás, en un enervante 
murmullo de 
lamentaciones, quejas y 
exposición d 
dolencias.

— María Luisa, ¿aún 
no os han llamado? 
¿Qué número tienes?

— El noventa y 
cuatra

— De haber sabido 
que venías.....

Casi todas las 
personas ‘tienen allí el 
mismo aspecto, aunque 
existe una variedad más 
acusada en los hombres, 
a pesar de ser menos. 
Las mujeres, casi todas 
con la misma pinta. De 
vez en cuando se 
advierte la presencia de 
alguna, joven o de 
'mediana edad, con 
porte y estilo 
"especial" •

— Chica, iqué 
elegante te has puesto!

— Es que voy al 
médico.

— ¿Y para ir a la 
Seguridad Social te 
vistes así?

La mujer no lleva 
puesto nada del otro 
mundo. Iba arreglad!ta 
nada más.... y llamaba la 
atención.

Quiero advertir que 
la^ apreciaciones 
pueden ser subjetivas, 
pero los diálogos son 
textuales. Y no he 
hecho más que esbozar 
algunos.

Qtra impresión que 
no quiero que se pase 
por alto y que se refleja 
magníficamente en esta 
frase:

— Es que sí te 
arreglas mucho, no das 
la impresión de que 
estás enfermo.

Lo dicho: Propia de 
los ''habituales 
pacientes profesiona
les", que desvirtúan, 
descualifican y 
vulgarizan unes 
servicios ait:, mente 
cualificúdos, 
excepcionales y 
respetables. Tan justos 
y honestos, que a todos 
miden con el mismo 
rasero. iEsa es la pega!

SGCB2021
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La Flojedad y desgana
F

Fíl
CENTRAL FINANCIERA 

DE ARA60N, S. A 
TODO EN

CREDITOS 
Feo. Vitoria, 8*10 *12 

Tel. 219702.ZARAGOZA

(información bursa’tii 
fací/i ta da por ei Banco de 
Vizcaya)

|mÂdr7^^
Final de semana que 

confirma el cierre de la sesión 
precedente, donde las posiciones 
vendedoras han sido en 
ocasiones importantes, 
surgiendo la oferta 
principalmente en el mismo 
paquete.

Para algunos sectores las 
bajas son más extensas y así en 
el grupo de bancos comerciales, 
con la excepción del Santander 
que repite, hay pérdidas sobre el 
3, en industriales, recortes de 9 
en Urquijo, 6 en Bankinter y 4 
en Unión. Flojo y con pocas

operaciones el sector eléctrico, 
que pasa con recortes entre 1 y 
2 enteros. En construcción 
Cristalera sube 10 y 2 la Inmob. 
Metro, pero retroceden 12,5 
Dragados, 4 Urbis y 1 Alba y 
Vallehermoso. En inversión lo 
más destacado son los 10 puntos 
que pierde la General. Queda 
pobre de operaciones el grupo 
de monopolios, con avance de 
cuartillo en telefónica y recorte 
de 2 en Campsa. Las siderúrgicas 
tienen un balance aceptable, con 
ganancias de 2 en Aceros, 1,5 en 
Babcock, 1 en Olarra y 0,50 en 
Hornos y bajas de 2,5 en 
Felguera y 1,5 en Tubacex. En 
empresas del automóvil Seat 
recorta 5 y Tubos mejora 4. Las 
papeleras y químicas bastante 
flojas, pues con un avance de 5 
en Ibys, recortan 5,5 Torras, 5 
Cepsa, 3 Gros y 2,25 Explosivos, 
poniéndose papel para P. 
Reunidas menos 6 y Energía, 
menos 3. El cierre con ambiente 
tristón y restos de oferta.

(Indice: 100,27 menos 1,30)

de la anterior y por ello han 
seguido manteniéndose las 
situaciones de oferta aunque sin 
presionar. Al seguir la misma 
tónica el resultado es parecido, 
con actividad reducida y 
cambios en recortes moderados, 
con un cierre de sesión 
desdibujado y relativamente 
tranquilo. En bancos un único 
avance de 3 enteros para el 
Santander y pérdidas en el resto 
entre 13 y 5 enteros. Repliegues 
suaves en eléctricas con niveles 
de contratación muy 
moderados. En siderúrgicas hay 
avances de 20 en Olarra, y 7,5 
en Cerrajera, pero Hornos 
recorta 4,5 4 Tubacex y 2 en

Aceros. Poca actividad, además 
de los 10 enteros que recupera 
Firestone y pérdida de 8 para 
Petróleos En el final Telefónica 
cede 0,50, Dragados 9 y 
Lemona 2,5.

(Indice: 100,83 menos 0,84)

Agí ¡cu lili l'a 
Industria ('oincrcio 

(oust ruccion

BARCELONA

LA BOLSA PUEDE 
RECUPERARSE

GESTION 
DE

CREDITO .
OFICIAL

La sesión de cierre de semana 
es prácticamente la prolongación

MADRID, 4 (Logos),— "La 
Bolsa puede salir de este nivel 
actual, en el mismo grado en 
que las circunstancias de futuro 
se van aclarando", ha declarado 
a Radio Nacional de España, el 
sindico de la Bolsa de Barcelona, 
señor Pamies Miranda.

Las subidas que ha 
experimentado el mercado de 
valores en los últimos días 
-añadió el señor Pamies- 
obedece al hecho de que se 
había llegado a unos cambios 
que anunciaban un fondo de 
resistencia que ya han 
aparecido.

Otra sesión de pocas órdenes 
con predominio de oferta que 
empuja los cambios a la baja, 
aunque suavemente, salvo 
algunas excepciones, para cerrar 
con ambiente ma*s bien apagado. 
De los recortes destacan los 11 
enteros de Dragados, 7 de 
Fomento, 6 de Cepsa y Torras y 
P. Reunidas con papel menos 8. 
Hay avances de 9 en Olarra, 12 
en Urbis y 2 en lesa. En bancos 
se ha notado oferta y en 
comerciales Banesto publica 
papel menos 9.

a
Jóse A. Traver 
EspaHargnes

COSO.24-32.2
TELS. 2I0496-210497

ZARAGOZA-4

Ministerio de Trabajo 
Instituto Nacional de Previsión

Delegación Provincial de ZARAGOZA

BANCO HISPANO 
AMERICANO 

MADRID

AVISO OFICIAL JUNTA GENERAL 
ORDINARIA

Tribunal Provincial del Concurso Libre de Méritos de 
los Servicios Jerarquizados de las Instituciones Sani

tarias de la Seguridad Social.

Especialidad: Cirugía 'M axil o -Facial

. público que la Dirección Provincial del
Instituto Nacional de Previsión, de Zaragoza con 
fecha 22 de febrero de 1977, ha dictado Resolución, 
aprobando las calificaciones propuestas por dicho 
Tribunal Provincial, para la cobertura de vacantes 
de la indicada Especialidad y Servicios, designando 
para las modalidades que se citan, a los siguientes 
Facultativos:

Zaragoza, 
Don José María Rodríguez del Val, 9,60 puntos

EL DIRECTOR PROVINCIAL

Por acuerdo del Consejo de Administración de este 
Banco, de conformidad con la vigente Ley sobre Régi
men Jurídico de las Sociedades Anónimas y artículo 
25 y siguientes de los Estatutos, se convoca Junta 
general ordinaria de señores accionistas para ei día 
VEINTISIETE DEL PROXIMO MES DE MARZO, 
a las doce de la mañana, en el domicilio social. Plaza 
de Canalejas, número 1, en segunda convocatoria 
— en el supuesto de que por no cumplirse los requisi
tos exigidos por las disposiciones legales aplicables 
relativos al quorum de asistentes, no pudiera celebrar
se la primera que por el presente anuncio queda tam
bién convocada para ei mismo lugar y a la misma hora 
del día anterior, 26 de marzo de 1977— para deli
berar y resolver sobre los asuntos siguientes:

1. Lectura y aprobación, en su caso, de la Memo
ria del ejercicio de 1976, balance con la cuenta 
de pérdidas y ganancias, propuesta de distribu
ción de beneficios e informe emitido por los 
señores accionistas censores de cuentas.

BOLSA DE DIVISAS
INFOR.'UCION

FACILITADA POR
2.

BANCO ZARAGOZANO
3.
4.

Estos documentos estarán a disposición de 
los señores accionistas en el domicilio social 
quince días antes de la celebración de la Junta, 
como previene el artículo 110 de la Ley antes 
citada.
Proposiciones presentadas por los señores accio
nistas, con arreglo a la Ley y a los Estatutos. 
Reelección y ratificación de Consejeros.
Nombramiento de los señores accionistas censo-

bancos Preced. HOY

Banco Zaragozano......................... 643 635Banco Exterior.............................. 490 490Banco Central
Banco Español de Crédito...........
Banco Hispano Americano ....

572 
369
350 
589
400

557
360

Banco de Santander......................
Banco Popular Español................  
Banco de Bilbao

34U
589
388

Banco de Vizcaya......................... 566 551
430Banco Industrial de Cataluña .. . 312

Banco Occidental......................... 233 233Banco Atlántico........................... 359 354Banco Ibérico................................. 412 402Banco Urquijo.............................. 419 410Banco Industrial del Sur.............. 565

EI-ECTNICAS

Hidro Española.............................. 107,50 107,5
Sevillana......................................... 104,50 103,5
Cantábrico...................................... 102 100
Eléctrica Viesgo........................... 92,50 91,5
Hidro Cataluña.............................. 87 85
Iberduero......................................... 125,50 123,5
E. Reunidas................................... 79 76
Unión E. Madrileña...................... 103 101
Penosa............................................ 99 99
Fecsa 5.000 ................................... 93,50
Fecsa 1.000 ................................... 96 95

mineras

Ponferrada...................................... 116
Duro Felguera................................. 91,50 89

BldenometalAnglcns

Altos Hornos................................. 93,50 94
Auxiliar F.C.................................... 91 —

ALIMEINTACION

Azucarera...................................... 121 —
Ebro................................................. 435
Aguilas . . . .................................... 121 ——

QUIMICAS___ -

Petróleos ......................................... 332 327
Explosivos...................................... 180.50 178,5
Energías......................................... 93 ——

CONSTRUCCION

Dragados ......................................... 485 472,5
Urbis................ ................................ 148 144,5
Inmobiliarias Metro...................... 155 157
Vallehermoso................... ............. 172 171

VARIOS

Telefónica . .................................... 127,50 127,5
Galerías Preciados........................ 269 —
Campsa........................................... 254 252
Tabacalera...................................... 195 ——•
Astilleros......................................... 51 51
Metro.............................................. 84 ——
Unión Fénix................................... 421 —
Seat................................................. 105 100

Cambios de la sesión de 
hoy facilitados por

Cambios para el día 4 de Marzo de 1977

CAMBIOS
DIVISA

res de cuentas para el ejercicio de 1977.
5. Autorización al Consejo de Administración para 

aumentar el capital social en la forma prevista 
en el artículo 96 de la vigente Ley de Socieda
des Anónimas, dejando sin efecto la otorgada 
en el año anterior, en la parte no utilizada toda
vía por el Consejo.

6. Lectura y aprobación, en su caso, del acta de la 
Junta.

rVflKAHOfiftOS 
MznMXDzrtnrKXXiYDicM

COMPRADOR VENDEDOR

1
1
1
1
1 

100
1

Dólar USA...................
Dólar Canadiense . . . . 
Franco Francés .........
Libra Esterlina............
Franco Suizo..............  
Francos Belgas (com). 
Marco Alemán............

1ÔO Liras Italianas............ .
1 Florín Holandés......
1 Corona Sueca..............
1 Corona Danesa............
1 Corona Noruega.........
1 Marco Finlandés ....

100 Chelines Austríacos .
100 Escudos Portugueses .
100 Yens Japoneses..........
100 Francos Belgas (fin) ..

68863 69,063
65,678 65,937
13,812 13,866

117,859 118,477
27,017 27,149

187,606 188665
28,810 28,954

7,777 7,808
27,626 27,762
16,329 16,416
11,735 11,789
13,110 13,173
18114 18214

404,838 408,415
177,573 179,012
24,422 24,537

187,229 188,799

Los señores accionistas que deseen concurrir a esta 
Junta deberán obtener la correspondiente tarjeta en 
la Secretaría General del Banco, con cinco días de an
telación a la fecha en que ha de celebrarse aquélla.

Aun cuando se prevé, como ya se indica, que no 
podrá celebrarse la Junta en primera convocatoria, se 
confirmará esta circunstancia, como de costumbre, 
mediante anuncios insertos en la prensa de Madrid y 
de provincias.

Para comodidad de los señores accionistas se ruega 
acudan con la suficiente antelación, a fin de que las 
operaciones de cómputo de asistencias y de acciones 
pueda efectuarse en tiempo que permita el puntual 
comienzo del acto de la Junta.

La entrada se efectuará, exclusivamente, por 
calle de Alcalá.

Madrid, 28 de febrero de 1977.
la

El Secretario General, 
MANUEL OTERO TORRES

EL BANCO DE VIZCAYA ABRE 
SUCURSAL EN PARIS

La segunda sucursal del Ban
co de Vizcaya dentro del área de 
la Comunidad Económica Euro
pea ha sido abierta en el día de 
hoy en París.

La citada oficina, cuya direc
ción es 15, Avenue Matignon, 
está dirigida por don Gonzalo 
Terreros.

La primera sucursal del Ban
co de Vizcaya en el extranjero 
fue establecida en Londres.

Con las citadas sucursales de

París y Londres, el Banco de 
Vizcaya pasa ahora a tener cinco 
oficinas establecidas en al ex- 
tranjero, incluyendo una agencia 
en Nueva York y dos oficinas 
de representación, respectiva
mente, en Caracas y Méjico, que 
sirven de plataforma para un 
más eficaz desarrollo de las rela
ciones del Banco de Vizcaya con 
las áreas económicas y los países 
donde están establecidas en al 
extranjero.
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ZARAGOZA VIVA

"Bernarda A/ba"
/547/1H MEfíLO

Abrimos hoy esta sección "Diario" 
chariando con uno de los actores más 
polémicos de los últimos tiempos: Ismael 

Merio. Su interpretación en "La Casa de 
Bernarda Alba", ha levantado comentarios 
de todos los gustos.

-¿Escribe por casualidad algún diario?
-Creo que no es necesario. Todo lo que 

tne interesa lo llevo en la cabeza.
-¿Qué representa para usted la muerte 

de García Lorca?
-Una pena muy grande. Murió cuando 

tenía 38 años y para un escritor es como si 
fuera un niño.

-¿Qué representa para usted el papel que 
ahora escenifica?

-Todo lo que siempre he odiado en esta 
vida: el abuso de poder, la represión del 
sexo y de todas las ideas políticas.

-Entonces, ¿por qué lo representa ?
-Precisamente por ser todo lo opuesto a 

mi manera de ser. Así de esta manera pongo 
el mayor énfasis en todo lo que me da asco.

-¿Qué opina del teatro en televisión?

- Se hace muy poco por no decir nada. 
Me gustaría que se hiciese por lo menos una 
obra cada semana.
- ¿Qué epitafio le gustaría que le 

pusiesen en tu tumba?
-Ismael Merio, actor.
- ¿Por qué eligid está profesión?
-Mi familia ya lo era. Por ello, desde que 

tenía unos pocos años ya estaba mezclado 
entre gentes del teatro.

-¿Qué es para usted el 
teatro-vanguardista?

-El teatro es pare todo tipo de 
espectadores. Por lo tanto creo que siempre 
habrá personas que estén interesadas en esta 
forma de espectáculo.

-¿Y el "destape" en las tablas?
-Una corriente pasajera que ahora está 

de moda.
-¿Cuál es la misión del teatro?
-Ante todo cultural, sobre todo dirigida 

hacia la gente joven.
-¿Partidario de la función única?
-Desde luego, pero con ayuda estatal, 

porque sino fuese así las entradas se 
encarecerían demasiado para el público.

- ¿Cree en Dios?
-Tengo mis dudas, aunque procuro 

ayudar a los demás.
- ¿A qué partido político pertenece?
- Mi primer asociación fue el F.U.E., es 

decir Federación Universitaria Española, 
cuando tenía 15 años. Posteriormente 
pertenecería al Ejercito de la República y en 
la actualidad soy un desgraciado mutilado.

— ¿A quién votará en las próximas 
elecciones?

-Sigo teniendo mis dudas.
Esta es la breve semblanza de un actor en 

el teatro y una gran persona en la vida 
cotidiana.
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ZARAGOZA, 4 (ARAGON/exprés).- 
Durante las últimas horas de la noche de ayer se 
produjeron escenas de tensión en torno al 
edificio principal del Ayuntamiento de 
Zaragoza, en la Plaza del Pilar.

Cuando más de mil funcionarios municipales 
de todos los cuerpos je encontraban 
concentrados en el edifício a ultimas horas de la 
noche, con la intención de protagonizar im 
encierro indefínido, fuerzas de la Policía 
Armada y brigadas antidisturbios hicieron acto 
de presencia en la Plaza del Pilar. Portaban 
escudos, fusiles de lanzamiento de granadas 
lacrimógenas y caretas antigás

PRIMERA ENTRADA

Algunos de estos agentes de orden público 
entraron en el edifício del Ayuntamiento 
pasadas las once de la noche. En medio de una 
naciente tensión, los mandos de la Policía 
Armada establecieron negociación con algunos 
de los encerrados, a quienes instaron a 
abandonar de inmediato el edificio. Alanos de 
los funcionarios encerrados atendieron al 
llamamiento de la Policía Armada y salieron del 
recinto ordenadamente y en pequeños grupos, 
si bien la mayoría optó por permanecer en el 
interior.

La policía procedió entonces a desalojar a las 
personas que a esa hora se encontraban en las 
dependencias municipales de la planta superior, 
haciendo que se trasladaran todos al patio 
central del ala de las ofícinas.

“SENTADAS" Y GRANADAS DE HUMO

A las doce de medianoche un nutrido grupo 
compuesto por centenares de funcionarios 
protagonizó una “sentada" en el patio de 
oficinas. Fue en aquel instante cuando la 
pobeía empezó a arrojar a dicho patio granadas 
lacrimógenas, lo cual provocó inmediatamente 
escenas de pánico entre los concentrados, 
algunos de los cuales abandonaron 
apresuradamente el recinto.

Mientras tanto, los funcionarios que 
permanecían en el interior del patio trataban de 
arrojar fuera de él las granadas lacrimógenas que 
lanzaba la policía, con objeto de evitar sus 
efectos. Fue entonces cuando varios de los 
funcionarios encerrados hubieron de ser 
evacuados por sus compañeros, utilizando para 
ello algunas ventanas cuyos cristales fueron rotós 
previamente. Los evacuados padecían 
contusiones o heridas leves, si bien alguno de 
ellos tuvo que recibir después asistencia médica.

BAJO LAS MESAS

SESION EXCEPCIONAL 
DEL AYUNTAMIENTO

DESACUERDO 
NOTA DEL AL

Una vez desalojaron por las fuerzas del orden, 
¡os huelguistas municipales permanecieron du
rante basante tiempo paseando en torno al 

edificio.

SEGUNDA ENTRADA

Ya cerco 
ron dos 
que con 
didas y t 
ñas, fueri

á

Dentro y, para protegerse de los efectos del 
gas lanzado por los agentes de policía, los 
encerrados empleaban pañuelos mojados y se 
refugiaban en los despachos, debajo de 1^ 
mesas. Los bomberos que tambie'n 
protagonizaban el encierro utilizaron los 
extintores y una manguera del servicio contra 
incendios para contrarrestar también en lo 
posible el efecto de las granadas de gas;

La noche ultima ha sido de ala ten
sión en el Ayunamiento, ante cu
yas pueras se esadonaron numero
sos empleados y policías municipa

les en huelga.

en Is Csss EtiSi
Mientras esto ocurría en el interior del 

recinto municipal, ante la fachada del 
Ayuntamiento varios centenares de policías 
municipales y otros funcionarios 
protagonizaban escenas de nerviosismo, y 
tensión y trataban de encontrar vehículos 
disponibles para trasladar a los heridos.

El desalojo pretendido por las fuerzas de 
Policía Armada no se pudo lograr plenamente, 
pues centenares de funcionarios, en las 
condiciones que hemos señalado, lograron 
resistir durante varios minutos el lanzamiento 
de granadas de gas. Cuando los agentes de 

' Policía salían del edificio municipal en grupos, 
portando las máscaras antigás, hicieron su 
aparición en la Plaza del Pilar dos camiones del 
Cuerpo de Bomberos haciendo sonar sus sirenas 
y con todas las luces encendidas. La presencia 
de estos vehículos fue acogida por los 
compañeros que se encontraban en el edifício 
municipal y en torno a él con grandes aplausos. 
Estos vehículos marcharon a continuación por 
las calles adyacentes, haciendo sonar sus sirenas, 
como si pretendieran alertar a la población de 
lo que estaba sucediendo.

Tras una retirada de los agentes de Policía 
Armada a posiciones más alejadas de la fachada 
del Ayuntamiento, algunos policías municipales 
y funcionarios de los que habían salido minutos 
antes del edificio, volvieron a entrar a él por las 
ventanas cuyos cristales habían sido rotos 
anteriormente.

La Policía Armada volvió a acercarse a los 
grupos de funcionarios concentrados en la 
plaza, muchos de los cuales fueron dispersados. 
Ya en la madrugada, la fuerza pública volvió a 
entrar en el edificio del Ayuntamiento llevando 
consigo diverso material antidisturbios. La 
tensiim volvió a crecer y la Policía Armada fue 
desalojando paulatinamente a los concentrados, 
mientras en el exterior, y ante la fachada dej

Gobierno Civil, grupos de manifíestant Armada que vi< 
proferían gritos de ‘ ¡Dimisión! ¡Dimisión! leído una ni 
que también fueron dispersados al poco tiem[ representantes 
por la fuerza pública, con lo que poco a po:- podrían asistir 
fueron remitiendo los incidentes. » comisión de per

UNA MAÑANA DE
NEGOCIACIONES

Poco después o 
dos y policras 

su encierro <

i Conocida esi 
I han solicitad 
F gobernador, sei 
A Se han dirigid 

'" Gobierno Civil.
por la primen

__  hoy I 'quien le han co 
continuado el paro total d previamente a < 
Ayuntamiento iniciado en la mañana C' de personal qi 
ayer. Dado que las puertas de la Cr deberían dar cu 
Consistoria estaban cerradas, l' en asamblea, 
trabajadores municipales que particip 
en el paro activo no han podido acceo 
al interior del edificio, por lo que más

Durante la mañana de

un millar de ellos han permanecido to 
la mañana reunidos en los aparcamient 
situados entre el Ayuntamiento y 
Gobierno Civil. Durante la mañana, de: 
este lugar, los trabajadores municipal 
han seguido los múltiples acontecímieni 
y negociaciones habidas. A primera he 
de la tarde, cuando cerramos nues' 
edición, estas negociaciones todavía > 
habían alcanzado su punto m 
importante.

Según los 
Segrelles ha res 
esos momento: 
totalidad estabj 
carácter excepc 
del conflicto d< 
Corporación, m 
el papel prop 
como mantenec 
que con posh 
reunión del Ai 
sobre la convei 
Uno de los rep 
con un megáfor 
resultado de est 
los presentes h 
su actitud de es|

Después de los acontecimientos ' 
ayer noche el número de funcionarios^ 
trabajadores de las distintas secciona 
cuerpos, brigadas y oficinas o 
Ayuntamiento que participan en el p< 
de forma activa ha aumenta^ 
sensiblemente. Sobre las ocho y rned: 
cuando la concentración se ha| 
formado en los aparcamientos, el ofic 
que mandaba las fuerzas de la Poli^

Poco a nt 
Ayuntamiento 
extraordinaria 
por el alcalde, 
pleno ni ord 
porque requier 
muchas mas ho
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Las fuerzas antidisturbios tuvieron que actuar en e/ inte
rior de la Casa Consistorial con bombas de gas para des
alojar a los huelguistas, algunos de los cuales saltaron 
por las ventanas correspondientes a la calle del Milagro 

de Calanda.

PUNTA 
de LANZA

La comida de un 
Grupo Escolar

W f sems
FUERZAS 
ANTIDISTURBIOS 
TUVIERON QUE 
PENETRAR EN 
EL EDIFICIO PARA 
DESALOJARLO

Pinedo tras la sesión municipal nos ha 
señalado que el problema de la 
representatividad radica en la diversidad 
de ios cauces existentes de hecho, cauces 
que en términos generales dividen a los 
trabajadores . y funcionarios entre los que 
tienen el coeficiente del 2,3 al 5 v los que 
tienen entre el 1,3 y el 2,3. Es el 
problema de las diferencias salariales y de 
actitudes ante la asamblea (y el Colegio 
de Funcionarios) ya desarroiiado en 
informaciones publicadas en días pasados.

Tras el rechazo del escrito por la 
omisicMi del tema de la representatividad 
se ha sabido que los representantes 
quedaban citados para un cuarto de hora 
mas tarde en el despacho del gobernador 
civil, señor Segrelles. En efecto, minutos 
mas tarde, varios miembros de la 
corporación han atravesado la 
concentración de los trabajadores 
municipales para dirigirse del 
Ayuntamiento al Gobierno Civil. Los

TAMBIEN los barrios tienen un 
puesto en esta sección. Hoy 
hemos de hablar de Casetas, para 

recoger el descontento general por la 
mala calidad de la comida que se sirve 
en el Grupo Escolar Ricardo Mur.

Nos cuentan que en vista de las 
muchas reclamaciones recibidas por 
“conducto reglamentario”, un buen 
dtd se presentó allt un inspector.

Dice el rumor que la comida de 
aquel dta fue casi pantagruélica, y de 
selecta calidad.

Huelga decir que el inspect 
I abandonaría el Grupo Esco 

satisfecho de su visita y felicitando 
los responsables de la comida.

¡Qué bien!

ttíttííttíííf

manifiestan! Armada que vigilan el Ayuntamiento ha 
¡Dimisión! leido una nota según la cual los 

l1 poco tiemi representantes elegidos por la asamblea 
e poco a pa> podrían asistir a una reunión con la 

W comisión de personal.
F Conocida esta nota, ios representantes 

Er han solicitado una audiencia del 
' gobernador, señor Segrelles, para lo que 

S » se han dirigido tres comisionados al 
Gobierno Civil. Allí, han sido recibidos 
por la primera autoridad provincial, a 

de hoy I 'quien le han comunicado'el deseo de que, 
total d previamente a conversar con la comisión 

I mañana (" de personal que preside el Sr. Nivela, 
» de la Cr deberían dar cuenta de ello a los reunidos 
rradas. Ir? en asamblea.
le particip Según los comisionados, el señor 
dido acceo Segrelles ha respondido diciendo que en 
3 que mis esos momentos el Ayuntamiento en su 
anecido to totalidad estaba celebrando una sesión de 
parcamient carácter excepcional y que los problemas 
niento y del conflicto deberían resolverlos con la 
lañana,de$ Corporación, mientras él se mantenía en 

municipal el papel propio del gobernador civil, 
intecimient- como mantenedor del orden. Ha añadido 
primera he que con posterioridad al final de la 
mos nuesi reunión del Ayuntamiento,' respondería 
i todavía । sobre la conveniencia de una asamblea, 
punto m Uno de los representantes ha informado 

con un megáfono, subido a un banco, del 
resultado de esta breve entrevista, y todos 
los presentes han decidido continuar en 
su actitud de espera.

:imiento$ ? DESACUERDO CON LA 
jncionarioP NOTA DEL ALCALDE 
as secciont —
ficinas o Poco antes del mediodía, el 
in en el p< Ayuntamiento había concluido la sesión 
aumenta^ extraordinaria convocada con urgencia 
:ho y med; por el alcalde. No se ha tratado de un 
3n se hsj pleno ni ordinario ni extraordinario 
tos, el ofi? porque requiere una convocatoria con 
de la Poli^" muchas mas horas de antelación, pero'el

valor jurídico y político de sus decisiones 
es iauelmente vinculante.

Concluida la reunión en la que al 
parecer se ha mostrado una clara 
diversidad de puntos de vista, el alcalde 
ha firmado la siguiente nota: “El 
Ayuntamiento, reunido de urgencia, ante 
las circunstancias excepcionales y para 
poner fin a situaciones de anormalidad y 
evitar otras consecuencias, por 
unanimidad ha adoptado el siguiente 
acuerdo:

“Ratificar las propuestas conjuntas de 
las Comisiones de Personal y Hacienda, y 
conceder al personal municipal, un 
anticipo a cuenta de seis mil pesetas 
mensuales brutas, en efecto de primero de 
enero de 1977, y que será hecho efectivo 
por los sistemas normales de cobro en el 
plazo máximo de cinco días contados a 
partir de la fecha en que queden 
normalizados los servicios que permitan la 
preparación de los correspondientes 
abonos individualizados".

Una copia de este escrito ha sido 
pasada a uno de los representantes de la 
asamblea que la ha leído en público en la 
calle. Puesta a votación por sistema de 
mano alzada la postura a seguir, el 
resultado ha sido casi por unanimidad el 
de continuar en la actitud de paro. Las 
razones alegadas luego por los 
representantes y por los trabajadores en 
general eran las de que sólo se reconocía 
en este escrito uno de los dos puntos 
motivadores del conflicto, mientras que el 
de representatividad de la asamblea y sus 
delegados seguía sin ser expresamente 
aceptada por la Corporación.

PROPUESTA DE LOS

Puestos al habla^con el señor Merino

representantes convocados han esperado 
en la calle a ser llamados, al menos hasta 
las 1 menos cuarto, hora en que 
redactamos esta información.

POSTURA DE LA ASAMBLEA

En esta espera, los representantes han 
redactado un borrador que ofrecerían al 
Ayuntamiento, en presencia del 
gobernador civil, como punto de acuerdo 
sobre el segundo de los dos temas que han 
motivo el conflicto. El borrador dice, 
textualmente lo siguiente:

“Los miembros de la Corporaciém y 
los representantes libremente elegidos por 
la Asamblea de Trabajadores aceptan:

’ Que a partir de ahora, los 
representantes libremente elegidos en 
única asamblea del Ayuntamiento, 
participarán en la comisión de Personal y 
demás comisiones informativas en los 
asuntos que afecten ai personal del 
Ayuntamiento.

2.— Que el número y condición de ios 
representantes será decidido en la 
Asamblea convocada para los asuntos a 
debatir.

Que los representantes libremente 
elegidos por la Asamblea, podrán ser 
revocados en cualquier momento por la 
misma".

Al cierre de nuestra edición, 
continuaba la concentración en la plaza 
frente al Ayuntamiento, vigilado el 
edificio por varios vehículos de la Policía 
Armada. Los representantes esperaban ser 
reci^bidos de inmediato, por lo que no se 
sabia si la propuesta que reproducimos 
tendrá o no efecto positivo. En caso de 
que lo tuviera, la normalidad volvería a 
ser completa en el Ayuntamiento de 
Zaragoza.

MAÑANA EN EL COLEGIO 
DEL MAGISTERIO

LICEO EUROPA-SALESIANOS

M
añana a las once, en el salón de actos 

del Colegio del Magisterio "Nuestra 
Señora del Pilar", se celebrará la segunda 

jornada del "I Torneo Cultural Natura-5", 
enfrentártdose los equipos estudiantiles del 
Liceo Europa y Salesianos.

Don Manuel Alonso es el profesor 
entrenador del Colegio del Magisterio que tan 
cara vendió su derrota en el primer partido, 
pues ya se sabe que fueron vencidos por los 
participantes del "Eugenio López", en la última 
tanda de preguntas —mala suerte— y por la 
mínima. Al señor Alonso le hemos pedido la 
opinión de este "I Torneo Cultural Natura-5" y 
nos ha respondido así:

—Indudablemente el concurso tiene puntos 
muy positivos, por eso mi impresión es muy 
buena, pues incluso más que el concurso en sí 
hay que tener en cuenta lá labor de preparación 
de los chicos.

—¿Viven el torneo los alumnos?
-Ya lo creo. El torneo les despierta una 

inquietud y ellos preparan las preguntas y las 
respuestas irKiuso en horas de recreo y ratos 
libres.

—¿Qué cree que tiene más de bueno?
—Otro punto interesante es la labor de 

equipo, de conjunto, se identifican con el 
colegio, van mentalizados, nada de labor 

j individual, sino de equipo... todo esto, no cabe 
duda, es muy positivo.

—¿Qué opina del desarrollo de la primera 
jornada?

—Que hubo un gran ambiente y que sa/ió 
todo muy bonito, irtcluso nuestra pequeña 
derrota, el fallo que cometimos, también lo 
considero bonito, pues así hubo mayor 
emoción. Todo este ambiente se respira en el 
Colegio y como he dicho antes los chicos se 
dedican a preparar las preguntas, lo que no deja 
de ser también una tarea formativa.

—Hubo un -alto nivel de preparación ¿no 
cree?

—Sí, sí, no cabe duda. Además con el 
concurso a los chicos se les hace estudiar más.

—¿Les ha dolido mucho el hecho de haber 
aerdido por la mínima?

—Siempre que se acude a un juego, se va a 
ganar o a perder. Ellos fueron mejores y por eso 
los felicitamos. Ahora bien, en los próximos 
partidos procuraremos ganar, para que no 
tengamos que dar muchas enhorabuenas a 
nuestros próximos rivales. Desde luego, pienso 
que en nuestro fallo influyó la responsabilidad, 
la circunstancia de que era la última pregunta... 
i Qué se le va a hacer I Qtro día ganaremos.

porque la liga todavía es larga.

J.L.E.
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Asimismo, se inserta el cuadro de fiestas locales en la 
provincia.

Se incluye en el mismo el cuadro horario, que es de 
obligatoria exhibición en los distintos centros de trabajo.

Se invita a diabéticos, familiares que los mismos y 
aquellas personas interesadas en el mismo.

MAÑANA DIA S DE MARZO, a las 11 de la noche, en 
el Pabellón Deportivo de Casetas, el Grupo Independiente 
"La Taguara” que dirige Pilar Delgado, presentará 
“Aragón para todos”, expectáculo poético original de 
Alfonso Zaoater.

Esta representación está patrocinada por el Club 
Cultural Joaquín Costa.
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UN DESFILE A BENEHCIO DEL 
HOSPITAL DEL CANCER

Presentó su nuevo libro en Zaragoza ,

OPINION PUBLICA EN LA IGLESIA 
ARAGONESA

La Junta Provincial del Cáncer ha organizado un desfile 
para el próximo día 16 de marzo a las seis treinta de la tarde. 
La casa comercial que se ha ofrecido desinteresadamente para 
pasar los modelos es Loewe. El precio de las entradas es de 
700 pesetas y se espera que varios días antes del desfile hayan 
sido vendidas en su totalidad. Doña Carmen Laguna de Palá 
nos informa en el sentido de que todos los fondos recaudados 
se destinarán integramente al nuevo hospital provincial del 
Cáncer que en breve se construirá en nuestra ciudad. La 
duración del desfile será de una hora aproximadamente y este 
es el primer acto que organiza, cara al público, la nueva Junta 
Provincial.

Baltasar Porcet:
«ACRATA POR

Dicen que va a ser un documento revolucionario el que 
van a presentar esta semana en Zaragoza firmado por unos 
cien teólogos y personas preocupados por la religión en 
nuestra región. Bajo el título de: "Opinión pública en la 
Iglesia aragonesa", son varios los puntos que destacan del 
misma Se habla de aislamiento de las diócesis aragonesas que 
debe ser superado; de la necesidad de estudios sistemáticos y 
actualizados de la realidad aragonesa; oir a las regiones en 
toda negociación Iglesia-Estado; intervención activa de las 
diócesis en la provisión de sus pastores, así como la posible 
designación de obispos auxiliares para Zaragoza; 
reivindicación de las comarcas aragonesas que actualmente 
están bajo administración de la diócesis de Lérida y la 
incorporación eclesiástica del Bajo Aragón a la diócesis de 
Teruel. Que la Basílica del Pilar se convierta en "iglesia piloto 
y foco por excelencia de evangelización".

Cuatro páginas componen el documento y, al parecer, 
causará impacto en la región ya que la solvencia de los 
firmantes es manifiesta.

Dada la importancia del nuevo Hospital del Cáncer en 
Zaragoza hacemos, desde estas líneas, un llamamiento para 
que los zaragozanos asistan a este desfile ya que la 
colaboración económica es imprescindible y el apoyo de 
todos debe ser fundamental para lograr los fines que se ha 
propuesto la nueva Junta Provincial.

NATURALEZA.' • A 
ir

LA ESTAMPA DE LA “NUEVA GASOLINA

UN EJEMPLO A SEGUIR

FARMACIAS DE SERVICIO

DIA Y NOCHE

377712'TODO INCLUIDO: <00 PESETAS

RESERVA DE MESAS AL TELEFONO 25 26 39

BREVES

in EHTERITR 3

LOS APARCAMIENTOS SIN LEY

viajero por

LA ESCRIBI PRIMERO EN CATALAN

BORGES Y AGATA CHRISTIE

ACRATA POR NATURALEZA

A. L.

Ayer parecía que los problemas de tráfico serían intensos, 
sobre todo, en las horas punta del día. No fue así. Una 
coordinada acción de la Guardia Civil de Tráfico logró 
canalizar magníficamente todo el tráfico rodado por la 
ciudad. En los puntos claves de las calles con mayor afluencia 
de tráfico estuvieron durante todo el día unidades de Tráfico, 
tanto de ayudas en carretera como de policía motorizada. 
Los ciudadanos han quedado un tanto extrañados, durante la 
mañana, por la presencia de la Guardia Civil de Tráfíco en el 
interior para, tras conocer el paro total del Ayuntamiento, 
tranquilizarse y tomar la acción de buen agrado.

No hay huelga de brazos caídos en las gasolineras, ni falta 
de combustible. Lo que ocurre es que a 31 pesetas laSüper 
pues ya me dirán las ganas que tiene un zaragozano de sacar a 
"pasear" su bólido y regresar sin un duro en la cartera. Hace 
unos años, no muchos, se podía transitar por el país con el 
depósito lleno de gasolina por cuatro perras sin problemas de 
ninguna clase, pero, hoy, con más vehículos por las 
carreteras, más velocidad, más impuestos y encima más cara 
la gasolina, dicen que es muy saludable y confortable el 
dirigirse al trabajo andando. Esta imagen la veremos muchas 
veces no es nueva, ni lo será. Está visto que para solucionar 
los despil farros de algunos tienen que pa^ar el pato todos, y ' 
cuando se dice todos se transforma en un aumento de la 
gasolina que es lo más sencillo y lo que reporta mayores 
beneficios. Que por qué regalan un coche en "Un, dos tres...", 
pues porque luego el afortunado tendrá que echar gasolina 
cada día. Lo complicado no es comprar un vehículo sino 
mantenerlo. Se come el presupuesto de la familia estando en 
el garaje, si a estos sumamos que actualmente una salida del 
mismo supone el vuelo de más de mil pesetas, pues ya me 
dirán. *

La Asociación de \7ecinos del Barrio de la Encarnación de 
Huesca ha organizado un concurso de redacción sobre temas 
como "La asociación de vecinos" y "¿Cómo me gustaría 
que fuese mi barrio?" El concurso está reservado para veci
nos del barrio.

Sabíamos de las iniciativas de ese moderno barrio oscen- 
se y de la inquietud en él imperante por dar el mayor sentido 
comunitariot^al conjunto de familias allí residentes. Ahora, 
con la convocación de este concurso, se da una oportunidad 
más a la participación de todos en la problemática que les 
afecta más directamente.

La iniciativa es oportuna, porque permite una colabora
ción en la humanización de las relaciones de los allí vivientes 
y, por otra parte, permitirá aglutinar deseos, señalar necesi
dades, apuntar proyectos y, en suma, ir hacia la construcción 
ae una comunidad en toda la regla.

Ojalá cunda el ejemplo en otros barrios, en otras latitudes. 
Porque en estos tiempos de deshumanización, iniciativas 
como ésta son un aire fresco que nos hacen pensar que es 
posible una auténtica hermandad entre los hombres.

EL 
CHEF 
DEL

o»»’» w® I

RESTnURBIlIE rt l 
mHBinEBO Al

GARCIA SANCHEZ, 8 
Le recomienda para MAÑANA el siguiente MENU

Sopa Marinera
Merluza Kosquera Manzana

Cafe y Licor

Ño obstante, e/ apartamiento se ha puesto imposible ya 
que por todas partes han aparecido vehículos mal 
estacionados durante todo el día sin ser retirados por nadie. 
La soludón parece inminente y sería posible que la 
normalidad se restableciera. Lo cierto es que ayer todo el 
mundo aparcaba por donde quería. Había luz verde, forzada 
por las circunstancias, para aparcar y los automovilistas se 
aprendieron la lección.

DELEGACION DE TRABAJO. —Habiéndose editado 
el calendario laboral para el año 1977, se advierte al 
público, que pueden adquirirse ejemplares del mismo en 
las oficinas de esta Delegación del Ministerio de Trabajo, 
calle del Doctor Fleming, 4, en días laborables, de diez a 
una y media, por la mañana, y de cinco a siete, por la 
tarde.

^5TA tarde a las ocho en el salón de Sesiones 
'* Casa Consistorial tendrá lugar la conferencia: “La 

Jota en el Barrio de San Pablo” por Francisco Oliván 
Bayle. Habrá Ilustraciones musicales a cargo d« Mercedes 
Soro y Mariano Arregui y participación excepcional de 
Jacinta Bartolomé.

MAÑANA A LAS SEIS DE LA TARDE en el Centro 
Aragonés de Barcelona se celebrará la jomada dedicada a 
Sabiñánigo y comarca del Serradlo. En primer lugar habrá 
una charla a cargo de don Domingo Buesa sobre el tema: 
“Pasado, presente y futuro de Sabiñánigo y su comarca” y 
posteriormente la actuación del Orfeón Serrablés.

LA L.A.C.R.E. (Lucha Antlolabética de la Cruz Roja 
Española) comunica que mañana día 5, a las 20 horas en 
el Salón de Actos del Hospital “Victoria Eugenia" de la 
Cruz Roja tendrá lugar charla, en la que el Dr. D. Joaquín 
Loscos Loscos versará sobre: “Alteraciones arteriales de la 
diabetes".

Canfín y Gamboa (Ea. Asalto) 36, 
Pérez-Ara mendia

Copémico (B. Oliver) 3, Ferrández
Don Pedro de Luna (Delicias) 26, Asín
Paseo María Agustín 28, Lapiosa
Reina Fabiola 2, Hermoso 
Serrano Sanz 10, Rodríguez 
Sobrarbe (Arrabal), 1 Pérez Mansilla.

Servicio Médico 
de Urgencia 

CRUZ BLANCA

Escritor, cuarenta años, 

todo el mundo aunque ahora viva en su tierra natal, 
Mallorca. Acaba de estar en Zaragoza para dar a conocer su 

libro "Caballos hacia la noche”.
—Soy un escritor muy rápido, incluso me escribo un 

capítulo en un día. Sin embargo, luego me gusta leerlas y 
entonces es cuando soy más lento.

—¿Cuánto tiempo ha tardado en escribir este libro?
—Cuarenta años. Sí; esa podría ser la respuesta, pues es 

un compendio de todas mis vivencias en este período. Claro 
que realmente ha sido el esfuerzo de cinco años de estudio, 
investigación, etc.

—Esta obra la escribí primero en lengua catalana y 
posteriormente la rehice y ha salido esta versión en 
castellano.

—¿Su autor preferido?
—Sin duda alguna José Plá. Es un gran monstruo literario 

del siglo XX y es lástima que esté tan olvidado en algunos 
ambientes literarios españoles.

—¿Le interesan a usted los premios literarios?
—Sí, porque representan una ayuda económica para el 

autor. Claro que no creo en ellos, ni pienso que sean los 
mejores los que resultan premiados.

—¿Ha obtenido usted muchos?
Ultimamente sí, y a pesar de ello sigo opinando lo que 

le he dicho.
—¿Qué representa para usted “Los Alacranes", su primer 

libro?
—Algo de lo cual reniego totalmente, prefiero no 

acordarme de él.

—¿Qué tipo de novelas le gusta leer? I
Todas. Una persona debe conocer todas las tendencias | 

literarias y a autores de todos los países. |
— ¿Por ejemplo? |
—En estos momentos leo una obra de Borges y "Muerte à 

en la vicaría” de Agata Christie. ?
—¿Se incluye usted dentro de alguna de las tendencias 

literarias actuales? i
—No. Pienso que es muy difícil el encasillara un escritor a 

joven en una tendencia determinada, pues lo lógico es que 
varíe con el paso de los años.

—¿Es un escritor conocido en otros países?
~Sí, y mis libros se venden bastante bien. Por ejemplo, 

este libro "Caballos hacia la noche” va a ser adaptado en la ; 
televisión alemana muy pronto.

—¿Y aquí en España? í
—Desgraciadamente no. Hasta hace poco no había 

libertad para poder hablar o tratar de algunos temas.

—¿Qué opina de la libertad?
—Algo que todas las personas debemos de tener y nadie 

nos puede quitar.
—¿Cómo se definiría usted?
—Soy un acrata por naturaleza, aunque haya veces que le 

vida cambie a las personas.
—¿Cómo ve su futuro?
—Siempre hay que mirar con optimismo, pues en caso 

contrario nos amargaríamos la vida constantemente.
Baltasar Porcel, plasma todo lo que ve —y anda por la 

vida con los ojos bien abiertos— en sus libros.
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PUERTO RICO NO
ARRIA SU BANDERA
O Asi se demostró en el triunfal recibimiento a Lolita Lebrón, líder 

independentista actualmente en una prisión de Estados Unidos

CRECE LA 
REPRESION

BARCELONETA, (Puerto Rico), 4 (Crónica por Wilda 
RODRIGUEZ, especial para ARAGON/expres).— Una multitud 
violó ayer la solemnidad de un sepelio con expresiones de regocijo 
para celebrar el breve regreso a la isla de la líder independentista 
puertorriqueña Lolita Lebrón, que cumple condena en una cárcel de 
Estados Unidos, desde hace 23 años.

VIDELA: “HORA DE 
HECHOS EN EL 
CONTINENTE”

lima, 4XEfe).— “Esta es 
hora de hechos” dijo el 
f'residente argentino, 
eniente general Jorge R.

visita, pero trascendió que 
Torrijos informará a Pérez 
del estado actual de tas 
conversaciones con Estados 
Unidos, para abrogar y 
sustituir el tratado sobre el 
Canal de 1903.

■ BUKOVSKY SE MUESTRA OPTIMISTA 
POR LA SITUACION CREADA

La novedad de su 
presencia en esta pequeña 
población costera, veintitrés 
años despues de haber 
dirigido un tiroteo en el 
Congreso de los Estados 
Unidos, echó a un lado el 
sobrecogimiento que 
correspondía al sepelio de 
su hija Gladys Mendez 
Lebron, motivo que 
permitió que el presidente 
Carter autorizara la visita de 
la líder nacionalista por un 
breve período de menos de 
24 horas.

Patética, pero sin 
lágrimas y con una firmeza 
palpable, la señora Lebrón 
presidió el sepelio en todo 
momento, guió los últimos 
rezos por su hija Gladys, 
suplicó en vano silencio y 
solemnidad a los 
concurrentes, agradeció las 
muestras de adhesión y 
cariño y cerró con un gesto 
típico de arrojo y en reto a 
todas las estrictas medidas 
de seguridad que la 
rodeaban.

Ese fue sin embargo el 
único “escape” a la cerrada 
vigilancia que durante su 
estancia impidió 
efectivamente el 
acercamiento de la prensa a 
la líder independentista.

SAN SALVADOR. EN CALMA
EL SALVADOR.— Tropas salvadoreñas marchan a través del centro da la ciudad, en el área de 
la plaza de la Libertad, en prevención contra manifestaciones similares a las producidas en los 
últimos días en protesta por las supuestas elecciones presidenciales fraudulentas. En estos 
enfrentamientos se produjeron varios muertos y numerosos heridos. (Foto Cifra Gráftca-Upi).

PRAGA, 4 (Efe).- En las últimas 48 horas se ha 
observado un recrudecimiento de la represión a los 
disidentes firmantes de “Carta 77”.

contndiKión coa ¡as leyes pendes" “

Los observadores señalan que Jan Patocks, el filósofo 
asesor de la disidencia, no ha regresado a su domicilio 
todavía y ello después de haber conferenciado con el 
Ministerio de Relaciones Exteriores de Holanda, Vander 
Stoel, con motivo de la estancia del holandés en Praga.

BUKOVSKY, OPTIMISTA

WASHINGTON, 4 (Efe).— El disidente soviético 
exiliado, Vladimir Bukovèty, dijo ayer al senador Hubert 
Humprey, que apreciaba la “sensibilidad” del presidente 
Carter y del vice-presidente Walter Móndale hacia el 
problema de los derechos humanos en la Unión Soviética.

LOS DISIDENTES SOVIETICOS, PREOCUPADOS

MOSCU, 4 (Efe).— La comisión investigadora de los 
disidentes soviéticos, sobre los “casos de utilización de la 
psiquiatría para fines políticos”, reclamaron ayer en Moscú 
la interrupción del “tratamiento” aplicado a Yuri Belov, 
antiguo estudiante de Filosofía e Historia internado en el 
Hospital Psiquiátrico de Ktrasnoiarsk, en Siberia occidental, 
según comunica la agencia “France Press”.

Con un rosario y una 
pequeña bandera del grito 
de gesta revolucionaria 
puertorriqueña del siglo 
diecinueve la señora Lebrón 
pasó la mayor parte de ^u 
breve estancia en su país, 
siendo trasladada ayer 
mismo a la penitenciaría 
federal de Alderson en las 
montañas de Virginia 
Occidental, para reanudar el 
cumplimiento de su 
condena de 30 años.

La señora Lebrón recibió 
la noticia de la jnuerte de su 
hija ji^sto el día en que se 
cumplían 23 años del día 
primero de marzo en 1954 
cuando junto a otros tres 
nacionalistas abrió fuego en 
la Cámara de Representan
tes de los Estados Unidos 
hiriendo a cinco legisladores

norteamericanos.
El permiso de salida 

temporal concedido por el 
presidente Carter alentó las 
esperanzas de distintos 
movimientos que vienen 
realizando gestiones para 
obtener el indulto jde la 
dirigente nacionalista y 
otros cuatro presos políticos 
en cárceles federales.

Versiones contradictorias 
fueron ofrecidas a la prensa 
sobre todo el desarrollo de 
la visita comenzando con el 
momento preciso de su 
llegada y concluyendo con 
su salida. Los periodistas las 
pasaron negras para 
determinar la verdad y 
estar en el lugar adecuado 
en el momento preciso.

.EN FAVOR DEL ABORTO
BRUSELAS.— Grupo de mujeres pertenecientes e movimientos 
pro liberación femenina y otros grupos feministas, se 
manifestaron hoy frente a la sede de la Comunidad Económica 
Europea, para protestar contra las leyes belgas en lo concerniente 
al aborto y a los derechos de la mujer. (Telefoto Cifra Gráfica 
UpiL

Videla, durante la recepción 
a su llegada a Li,ma, en visita 
oficial de tres días.

Respondiendo a la 
bienvenida que le ofreció su 
colega peruano el general 
Francisco Morales 
Bermudez, el mandatario 
argentino exaltó “la perenne 
amistad peruano-argentina” 
desarrollando luego un 
conceptuoso panorama 
sobre la hora actual en el 
continente, en relación con 
este encuentro de los jefes 
de Estado del Perú y 
Argentina.

Inmediatamente, el 
mandatario argentino aludió 
lo que mayor impacto 
produjo en su primera 
intervención en Lima, al 
proponer al Gobierno 
peruano, concretar en 
realizaciones trascendentales 
esta cita presidencial 
cumbre.

“Esta es una hora de 
hechos, y, por lo tanto, 
estamos dispuestos a 
concertar * un fecundo 
intercambio cultural y una 
intensa cOmplementación 
económica, tecnológica y 
social”, aseguró Videla.

Sin embargo, 
redondeando o tal vez para 
dar mayor énfasis a lo 
anteriormente dicho, el 
presidente Videla aclaró que 
lo manifestado no era una 
afirmación gratuita. "Es 
—dijo— ni más ni menos, el 
mandato de los fundadores 
de nuestras naciones. Ellos 
sonaron y previeron una 
gran comunidad americana 
bajo el signo de la libertad”.

“Recojamos ese mandato 
— concluyc>— y hagámoslo 
una realidad en 
Iberoamérica, sin perjuicio 
de atender a las 
características diferenciales 
de cada una de nuestras 
naciones”.

TORRIJOS A VENEZUELA

PANAMA, 4 (Efe).— El 
Jefe del Gobiero panameño 
general Ornar Torrijos, viajó 
ayer tarde a Caracas para 
entrevistarse por dos días 
con el presidente 
venezolano Carlos Andrés 
Pérez.

Oficialmente no se 
especificó el motivo de la

Ginebra: Estados Unidos y Unión 
Soviética coinciden en varios puntos

EL MUNDO QUIERE
DESARMARSE
• USA ELOGIA LOS INTENTOS CONCILIADORES 

DE LA UNION SOVIETICA
GINEBRA, 4 (Crónica de Reuter, 

por Ronald FARQUHAR, especial 
para ARAGON/expres.)

Suecia presentó ayer en la Conferencia de 
Desarme de Ginebra, que reune a treinta países 
un borrador en el que solicita la prohibición de 
pruebas nucleares subterráneas e hizo un 
llamamiento para negociar urgentemente el 
documento.

El texto sueco difiere en varios puntos del 
propuesto el pasado martes por la Unión 
Soviética. La delegada sueca Inga Thorsson, 
manifestó a los informadores, después de la 
reunión de ayer, que pensaba que los rusos no 
consideraban las diferencias "abrumadoras".

El líder de la delegación norteamericana, 
Howard Meyers, aceptó favorablemente el 
proyecto sueco, aunque precisó a la conferencia 
que los Estados Unidos no comentarían el 
borrador por el momento porxiue la 
administración Cárter estaba considerando 
todavía su postura sobre las pruebas nucleares 
subterraneas.

Carter ha anunciado varias veces que pretendía 
alcanzar pronto un acuerdo con la Unión 
Soviética sobre la prohibición de dichas pruebas,

posibilidad que se deja entrever para un período 
inicial de tres o cuatro años.

Thorsson calificó de "un gran paso" el 
borrador soviético presentado la semana pasada 
que intentó coincidir con los Estados Unidos para 
que las inspecciones extranjeras realizadas en 
lugares afonde las pruebas subterráneas tengan 
consecuencias graves no se hagan de una manera 
clandestina.

Este punto ha sido el obstáculo principal a los 
esfuerzos llevados a cabo durante los últimos 
trece años por la conferencia para extender la 
prohibición de explosiones nucleares en la 
atmósfera, espacio abierto y submarinas.

El artículo décimo del borrador sueco al igual 
que el texto soviético, permite una inspección 
"voluntaria" del lugar a petición del país 
amenazado.

Thorsson señaló que las dos superpotencias 
nucleares, Estados Unidos y la Unión Soviética, 
comenzarían las negociaciones sin esperar a la 
adhesión de otros países nucleares, como son 
China y Francia que no participan en la 
conferencia de Ginebra.

La propuesta sueca también incluye un 
artículo que permite a los Estados la retirada del 
tratado si otros países nucleares no se adhieren en 
un determinado número de años, punto en «I que 
difiere la Unión Soviética.
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ííonlinúan
las Las tribus Zango y 

acholi están 
siendo aniquiladas

malanzas
NAIROBI, 4 (Crónica de David LAMB de “Los 

Angeles Times —Efe’’ especial para 
ARAGON/exprès. )

Las fuerzas de seguridad del presidente Amin realizaron 
batidas el miércoles por gran parte de la geografía ugandesa, 
aniquilando sistemáticamente miembros de las tribus langó 
y acholi, informan ugandeses huidos y llegados a la frontera 
con Kenia.

Los refugiados que han 
relatado la matanza 
originada, incluyen a dos 
consejeros de Amin y otros 
representantes del 
Gobierno, que son acholi o 
lango.

Los relatos disponibles 
indican que las fuerzas de 
seguridad de Amin están 
enloquecidas en las 
provincias del norte y matan 
y saquean a voluntad. La 
aldea de Akoro (acholi), que 
tiene unos 500 vecinos y es 
la patria chica del 
expresidente Milton Obote, 
derrocado pn 1971, fue 
incendiada totalmente la 
semana pasada y todas las 
personas que se encontraban 
en la misma, incluyendo 
mujeres y niños, perdieron 
la vida.

Un funcionario 
gubernamental, acholi y en 
tiempos copfidente de 
Amin, escapó el miércoles 
de Kenia y habló de su 
última semana en Uganda. 
Sabiendo que iba a ser 
eliminado, durmió cada

noche en una casa distinta; 
se ocultó en garajes por el 
día y se vestía como 
campesino para evitar ser 
reconocido.

Amin está destruyendo 
en unos cuantos días lo que 
logró Uganda en 80 años, 
dijo el exfuncionario. Pero 
todo el mundo, incluso los 
ministros, que reconocen la 
locura que se produce, esta'n 
demasiado asustados para 
hacer cosa alguna.

Los refugiados dijeron 
que las desapariciones y 
detenciones se supieron 
primeramente hacia el día 
18 de enero, una semana 
antes de la celebración del 
sexto aniversario de la toma 
del poder de Amin. “En 
Uganda” —dijo un profesor 
de la Universidad de 
Makerere—, cuando hoy se 
oye que alguien ha sido 
detenido, se entiende que 
tal persona ha muerto”.

Según diversos círculos, 
el número de muertos en 
Uganda no es inferior a la 
cifr'á de 10.000. Otros 
millares de personas han 
huido, siendo la mayor 
parte de estos acholi y 
lango, y en menor grado 
cristianos e intelectuales.

Manifestaron que unos 
5.000 hombres, integrados 
en escuadrones de muerte, 
realizan una caza sin cuartel 
casa por casa, principal
mente en las zonas del 
norte, donde habitan 
principalmente los lango y 
los acholi.

En Kampala, todos los 
ministerios del Gobierno, 
siguiendo órdenes de Amin, 
presentan listas de 
funcionarios lango y acholi; 
la Universidad de Makerere 
fue depurada de profesores 
y estudiantes pertenecientes 
a las citadas tribus, y todas 
las comunicaciones con el 
extranjero fueron 
suspendidas.
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AMSTERDAM.- La fotógrafa francesa Françoise Domulder, de la agencia "Gamma", 
ha ganado con esta foto, titulada "El dolor del Líbano", el Premio Mundial de Foto 
de 1977. Es la primera vez que una mujer gana este premio. (Telefoto, Cifra Gráfica-Upi.)

CONTROVERSIA TRIBAL EN U.S.A.
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en a/gunos Estados

que también han 
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Amin.

uos relatos 
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caido 
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confirmados por cfrculos del 
espionaje occidental y, en 
algunos casos, mediante en
trevistas telefónicas con di
plomáticos extranjeros e n 
Kampala.

WASHINGTON, 4, (Crónica de 
CHAPMAN del "Washington Post-Efe”, 
para ARAGON/expres.)

El Gobierno Federal estadounidense acordó

William 
especial

el lunes
apoyar las reclamaciones indias, ya reducidas, de dos 
millones de hectáreas de tierra en el Estado dé Maine.

El Departamento de Justicia anunció, a través de un 
Tribunal Federal en Portland que apoyaría el litigio para 
atender las reivindicaciones de las dos tribus indias, aunque 
la cantidad de tierra considerada en principio, había sido 
reducida mediante las negociaciones.

exprés
ATAQUE 
GUERRILLERO 
EN TAILANDIA

INFORME DE LA 
O.C.D.E. SOBRE EL 
PLAN BARRE

BANGKOK, 4 
(Efe-Reuter).— Un grupo de 
g u errilleros comunistas 
tendió una emboscada y 
asesinó a 29 campesinos que 
volvían de un programa de 
en trenamiento para la 
defensa contra los 
guerrilleros informó la 
policía.

CONFLICTO 
HISPANO - NORTE 
AMERICANO EN 
AVIACION

WASHINGTON, 4,- Las 
relaciones entre Estados 
Unidos y España sufren hoy 
un grave conflicto en el 
campo de la aviación 
comercial por culpa de la 
burocracia gubernamental 
norteamericana que se niega 
a aceptar las nuevas tarifas 
más baratas de una 
compañía española, Iberia, 
en sus vuelos trasatlánticos 
de pasajeros.

PARIS, 4. (Efe-Upi).-EI 
plan francés de reactivación 
económica reducirá la 
inflación - y estimulará el 
comercio exterior, pero 
ofrece el peligro de aumentar 
el paro, según la 
Organización para la 
Cooperación y Desarrollo 
Europeos (OCDE)

La OCDE afirma en 
informe anual sobre 
economía francesa que 
Gobierno de Pan's no 
quedan más opciones que 
de poner en práctica

su 
la 
el 
le 
la 
el

llamado "Plan Barre" 
elaborado por el primer 
ministra. Raymond Barre, 
puesto que la inflación sigue 
aumentando y ha hecho su 
aparición el déficit 
comercial.

“THE TIMES’’ 
EN HUELGA

LONDRES, 4 (Efe).- El 
periódico independiente 
británico '"The Times"" no se 
publica hoy a consecuencia 
de un conflicto laboral que 
afecta a los operarios 
tipográficos y a los 
compositores.

Aunque las cifras exactas no 
pudieron determinarse el lunes, 
¡as reclamaciones podrían 
totalizar unos dos millones de 
hectáreas.

La delegación del Congreso 
de Maine, sin embargo, insistió 
en que se debería proceder con 
la legislación para extinguir las 
reclamaciones tribales. Si bien 
dejando una puerta abierta para 
que los indios quedarán 
compensados mediante los 
pleitos civiles.

Entretanto, la Casa Blanca
consideró 
controversia

la creciente 
suscitada sobre

reclamaciones de tierras tribales 
por ver primera, poniendo de 
relieve que el presidente Jimmy 
Carter debería designar en breve 
un representante especial, para 
mediar en la disputa en los 
próximos meses.

Varios observadores han 
declarado que la resolución 
última debe venir del Congreso 
en fomia de una comp<;nsación 
<li ñera ría para los indios, con 
fondos federales. Al final, 

predijeron—, algunas tierras, 
escasas en to<lo caso, serían 
transferidas a aipiellos.

Ksas soluciones monetarias 
probablemente servirían de 
modelo para zanjar similares 
nu-lamaeiones en otros Estados, 
desde Venn ont a (Carolina del

Las (los tribus de Maine, 
— I’ e n o hs e o I .s y I’ assam o 
Q noddies — , en principio 
reclainahan cinco millones de 
hectáreas, ()ne les fueron 
arrebatadas i leg al men te, 
violándose una ley de 179(1 
votada en el (Congreso. Un

tribunal federal redujo 
sustancialmente su reclamación 
y ordenó al Gobierno que 
cumpliese su compromiso con 
las dos tribus.

Inicialmente el departamento 
del interior acordó defender 4,2 
millones de hectáreas de las 
reclamaciones de los indios, 
pero esa cantidad, dijo el 
Departamento de Justicia el 
lunes, ha sido reducida mediante 
negociaciones con los indios.

El Gobierno apoyará las 
reclamacicmes para las tierras 
actualmente utilizadas y que 
fueron ocupadas por las tribus 
en 1970. Eso excluiría la mayor 
parte de los valiosos territorios 
cost erizos reclamados 
previamente por los indios.

Las nuevas reclamaciones 
oscilan entre los dos y 3,2 
millones de hectáreas. El 
departamento de Justicia 
declinó estimar qué porción de 
tierras considerana xomo 
factibles de entrega, sin 
enfrentarse con las 
reclamaciones dé los indios.

La cuestión ha sido 
conflictiva en Maine, donde los

indios reclamaban en principio 
aproximadamente el 60 por 
ciento de las tierras del país. 
Unos 350.000 residentes del 
Estado se hubieran visto 
afectados por tal reclamación. 
Mediante la nueva versión 
restringida solamente estarían 
afectados entre 75.000 y 
90.000.

El gobernador James Longley 
y la delegación del Congreso del 
lunes están dispuestos a 
considerar las reclamaciones con 
Peter Taft, vicefiscal general, 
que ha dirigido las 
negociaciones.

El senador Edmund Muskie, 
(demócrata por Maine), ha 
declarado que el Gobierno 
Federal debe asumir las 
responsabilidades financieras 
f)ara resolver el asunto. Dijo (^ue 
os Estados Unidos no habían 
hecho frente a sus 
responsabilidades derivadas de la 
Ley de 1790, en la que se 
expresa que ningún territorio 
indio pourá ser tomado por 
nadie, sin consentimiento 
específico del Congreso.

ATENCION
MENOS CONSUMO
MENOS CONTAMINACION
MAS RENDIMIENTO

INSTALANDO 
UN

PARA

MOTORES DIESEL 
Y GASOLINA

DISTRIBUIDOR EN ESPAÑA

PASCUAL ESGUIN
Paseo DAMAS, 15 - Teléfono 234582 - ZARAGOZA
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Una nueva Fuente de Juvencio?
it

ê

4

mma , 
Î Foto 
B-Upi.)

GON/exprès, por Mario ZOT- 
TOLA). —

Tiene setenta y cinco años, 
pero su aspecto y la constante 
actividad que desarrolla aparen
tan muchos menos. Lleva siem
pre en los bolsillos de su cha
queta un tubo con grageas de 
vitamina C. Se llama Linus Paul
ing y es uno de los pocos hom
bres en el mundo que goza del 
raro privilegio de haber mere
cido dos Premios Nobel: el de 
Química, en 1954, y el de la 
Paz, en 1962.

Es que este norteamericano 
sencillo, de hablar pausado y 
ojos vivaces, ha vivido toda su 
vida preocupado por el ser hu
mano, y a él ha dedicado todas 
sus investigaciones.

Sus últimos descubrimientos, 
publica dos recientemente en 
una revista médica de Munich, 
están relacionados con el cán
cer y la vitamina C. En pocas 
palabras, Pauling afirma que 
una dosis diaria de esta vitamina 
es una eficaz ayuda para com
batir este mal al que todavía no 
se le han encontrado remedios 
definitivos.

^/i/a EL ORGANISMO ASIMILA 
LO NECESARIO

principio 
60 por 

del país, 
ntes del 
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Durante una reciente visita 
a Madrid, Pauling aceptó con- 

' versar brevemente con la pren
sa sobre sus estudios. Afirmó 
que en efecto, la vitamina C es 
importantísima para el buen es
tado del organismo humane.

Aseguró que efectivamente 
prolongaba la vida humana y 
aconsejaba consumirla diaria
mente en la dosis que se desea
ra, ya que lo que el organismo 
no necesitase sería eliminado a 
través de la orina.

Como queriendo demostrar 
que él hace lo que dice, durante 
la conversación cogió una gra
gea de vitamina C de un tubito 
que llevaba en un bolsillo y, son
riente, se la llevó a la boca.

Con respecto al cáncer dijo 
que en casos de detección pre
coz, esta vitamina constituía una 
eficaz terapéutica complementa
ria, ya que sus resultados hasta 
el momento han sido satisfac
torios: con su empleo la enfer
medad se detiene y al suspen
der su administración, vuelve a 
progresar.

IMPORTANCIA DE LAS 
VITAMINAS

,A

SEL

Las vitaminas —cuya impor
tancia en ios últimos años se ha 
relativizado, en comparación con 
la que se les daba varias déca
das atrás—, son sustancias exis
tentes en pequeñas dosis en la - 
mayor parte de los productos 
alimenticios, que sin intervenir 
específicamente en la nutrición, 
resultan fundamentales e im
prescindibles para la fisiología 
de nuestro organismo.

pWB lü MI
V sabemos necesitan una so-w bredosificación de vitamina C.»

centaje. Entre estas enfermedades el
Cuando falta esta vitamina en médico español señala deters

En cuanto a la vitamina C, está 
compuesta básicamente por el 
ácido L-ascórbico, un elemento 
esencial en el metabolismo ce
lular para la respiración y mu
chas reacciones que resultan 
de la síntesis y acción hormonal. 

Lo más importante es que es
ta vitamina no se sintetiza en el 
organismo y por consiguiente 
tiene que ser adquirida por cada 
persona mediante productos ali
menticios.

La vitamina C está contenida 
en mayor o menor grado en una 
considerable cantidad de frutas, 
verduras, hígado, riñón y múscu
los de los animales:

Tradicionalmente I a s frutas 
consideradas como más ricas 
en vitamina C son los cítricos 
como la narania, el limón y el 
pomelo. Entre las hortalizas me
recen mencionarse el tomate, la 
zanahoria y la remolacha, los 
que la contienen en alto por-

Un médico español la considera ele
mento de primera categoría para ' 
atacar precozmente la senectud

1 E/ Premio Nobei de Química, Liniis 
Pau/ing, lie va siempre un tubo con 
grageas de vitamina C

I Con su empleo -controlado cientifi- 
camente- el cáncer se detiene, y al 
suspender su administración, vuelve 
a progresar

el ser humano, aparece la en
fermedad conocida como escor
buto, famosa por haber diezma
do las tripulaciones de los bar
cos a vela,, cuando agotaban sus 
provisiones de frutas frescas y 
verduras.

OPINIONES PARA TENER 
EN CUENTA

El doctor Vicente Pozuelo Es- 
' cudero, jefe de Endocrinología 

V Nutrición del Servicio de Se
guridad Social, ha dado a cono 
cer sus opiniones, sobre el mé
todo empleado por el médico 
belga Herman Le Compte, apo 
yado, como vimos ayer, por el 
doctor Pauling.

«En realidad —comenta— to
dos ios médicos se basan en su 
propia experiencia, en sus inves
tigaciones y en su razón para 
hacer los respectivos tratamien- 
trs. Hay una serie de enferme
dades que todos los médicos 

médico español señala deten-, 
minados defectos de coagula
ción, alteraciones metabolicas 
congénitas como la tirosinosis, 
ios defectos fundamentales de 
defensa orgánica, las intoxica
ciones oxicarbonatadas y mu
chas más.

«Con este motivo —agrega— 
todos hemos utilizado grandes 
dosis de vitamina C y hemos 
visto su buena tolerancia en 
muchos casos. Pero en otros se 
ha dado también intolerancia 
por una excesiva transformación 
en ácido oxálico, con repercu
siones de cólicos intestinales y 
nefríticos. Sabemos que pode
mos colocar el nivel metabólico 
de vitamina C en cada persona, 
más alto de lo que lo tiene ha
bitualmente, sin que tenga de
masiada trascendencia.»

El doctor Pozuelo Escudero 
opina que «hay casos en los 
cuales él tratamiento puede ir 
muy bien, péro hay, no obstante, 
que seleccionarlos». -

Finalmente y en cuanto a la 
prolongación de la vida sostiene:

—En realidad la senectud es 
una involución de todos los sis
temas orgánicos y en ellos están 
representadas todas las vitami
nas y todas las hormonas. La 
gran batalla del envejecimiento 
de cada uno, está en encontrar 
precozmente los equipos que 
empiecen a fallar y, una vez lo
calizados, tratarlos intensamen
te con los elementos que faltan. 
Entre ellos, uno de primera ca
tegoría sería la vitamina C.

Una afirmación, sin duda, para 
tener en cuenta.

ZA
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El ridiculizante anónimo'Lo que hay 
que leer

PARTIENDO de la 

base de que todas las 
personas somos falibles y 

ninguna infalible; de que 
cualquiera se puede 
equivocar sin que sea 
pecado y de que la mayor 

parte de ios seres humanos 
obramos siempre de buena 
voluntad, confesaremos que 
nos ha indignado cierto 
comentario aparecido en el 
semanario "Don Balón", sin 
firma, referido a Javier

Planas y al doctor Pelegrín, 
médico oficial del club. El 
título de semejante 
comentario queda como 
sigue; "Planas ha dejado en 
ridículo ai médico del 
Zaragoza". Y en él se alude, 
como es lógico y natural, a 
la grave lesión del jugador, 
al diagnóstico inicial del 
doctor Pelegrín y a la 
posterior recuperación de 
Javier.

Pues bien, comenzaremos 
señalando que ni Javier 
Planas ha dejado en ridículo 
al doctor Pelegrín, aun en el 
caso de que se hubiese 
equivocado al emitir su 
diagnóstico inicial, ni el 
doctor Pelegrín fue tajante 
en sus manifestaciones, 
según pudimos comprobar 
en los primeros contactos 
informativos que por aquel 
entonces con él 
mantuvimos^ y es que, en el 
caso de la medicina, sea o 
no deportiva, tampoco se 
puede criticar alegremente.

Javier Planas, si ustedes

CENTRO DE PRENSA JJ. OO.

Los PREPA
RATIVOS

PROSIGUEN aBoletín de suscripción
FUERTE RITMO

núm

FIRMA

Recorte y envíe este cupón a "Z.D." Aptdo 39. Zaragoza

REGATE

a que sus

se suscribe a ''Z.D." ppr un semestre (350 pts.), pro 

rrogable mientras no avise su bata a la administræiôn.

Don ..... 

domiciliado én 

calle...........

regate; O queremos ser...
NtasGRANOts/USJ^
1**;« fOHÜLí.

revistas por el 
precio de una

LLEVARAN ASU DOMICILIO CADA LUNES 
EN TODA ESPAÑA, INCLUIDA ZARAGOZA, 
LA PASION, LAS INQUIETUDES Y LAS 

ALEGRIAS DEL FUTBOL ARAGONES

lo recuerdan, jugó en 
Pamplona en partido 
amistoso, un encuentro de 
la anterior pre-temporada, 
produciéndose en "El 
Sadar" la lesión grave, una 
lesión de las que suelen 
provocar la retirada de no 
pocos futbolistas. En los 
primeros momentos todo 
era pesimismo respecto al 
porvenir del mozo de 
Almudévar, todo se veía 
más negro que la boca de un 
túnel, cualquiera, no 
solamente el doctor Pelegrín 
(médico que operó a Planas 
en la clínica Montpelier de 
Zaragoza), pudo anticipar 
que ei jugador se vería 
obligado a retirarse del 
balompié activo.

A las pocas horas de la 
operación quizá al día 
siguiente, conversamos con 
e I médico del Real 

• Zaragoza, y el tema, como 
es lógico, se centró en la 
operadcNi y en el futuro de 
Javier Planas. Sobre la 
operación nos brindó toda

Durante la estancia de los 
componentes del XXI11 encuentro 
del Esquí Internacional de 
Informadores de Prensa en Moscú 
tuvimos ocasión de hablar con el Sr. 
Grizenco secretario genea'al 
responsable de la organización de los Juegos Olímpicos que se 
celebrarán en Moscú en el año 1980 (2).

Este nos fue dando un informe completo de las actividades que 
estal)au desarrollando para poner en marcha esta gran manifestación 
deportiva. En un principio se calculan en 12.000 el número de 
atletas que acudirán así como 7.000 periodistas de todo el mundo. 
Las previsiones sobre espectadores de otras naciones la calculan en 
unos.300.0(M)

Los Juegos Olímpicos de Moscú 

del 19 de julio al 
3 de agosto de 1980

La infraeslruclura deportiva «;n la 1 RSS ya de por sí es bastante 
amplia y^ mucha.* de las instalaciones .serán aprovechadas para la 
cek'bración de bastantes pruebas modernizando sus instalaciones 
convenientemente y la idea e.s no concentrar todo como en Monreal 
si no (iu«- exista una cierta separación entre deportes uniéndolos 
mediante metro u otros medios de comunicación urbana en pocos 
minutos.

La gran pnnx upación de los organizadores, es ante todo la 
austeridad. No quieren monumentos de gran pompa, sino 
inslalauoncs funciónale.s que posteriormente sirvan para actividades 
nonmUes deportivas. La Ciudad Olímpica será instalada en un lugar 
estratégico de la ciudad de Moscú y a pocos minutos, del Estadio 
Loujniki, esta Ciudad Olímpica consistente en I>lo4|ue.s de 
apartamentos serán aprovechadoe posteriormente «orno viviendas. 
'Iodo está siendo planeado y construido de tal moilo que .sirva al 
;'ucblo de la URSS en un futuro.

clase de explicaciones 
técnicas, que ahora mismo 
no acertaríamos a 
reproducir. Sobre el futuro 
de Javier, sus palabras "casi 
textuales" fueron estas: "Se 
trata de una lesión muy 
complicada y es probable 
que Planas no vuelva a jugqr, 
por lo imenos al máxinx) de 
posibilidades. Ahora bien, 
como se trata de un 
futbolista joven, de un 
hombre de voluntad férrea y 
de- una persona capaz de 
cualquier cosa, ¿quién sabe 
lo que todavía puede 
ocurrir? "... Y ha ocurrido, 
como ustedes ya saben, que 
Planas, enorme como 
siempre de voluntad, ha 
vuelto a jugar, pero, ¿a 
plenitud de posibilidades?... 
De ninguna manera ha 
quedado en ridículo ei 
doctor Pelegrín; eso está 
daro. A nuestro entender 
sólo ha hecho el ' "ridi" el 
ridiculizante anónimo

Enrique PEYRONA

tapuj
lA EJEMI 
CONDUCI 
de LOS 
jlUGADOF 
DELFRA

0 M 0 en 
adelantam 

jugadores del Fr 
• enviado a los 

informativos u 
aclaratoria ante la 
conflictiva que s 
creado en torr 
Directiva.

En ella, efectiva 
dejan todo claro 

; incumplimiento i 
por parte de la 
directiva de la U. 
denunciando el hec 
les entregaron do 
de pago sin haber 
la correspondiente 

e fondos para atei 
se quejan, también, 
junta direct-iva 
garantiza ni tan si 
signaciones m 
stipuladas. Y 
ismo que le 

situación econó 
raga no ha sido o 

por los comp 
adquiridos con los

compe
económicas dejaro 
atendidas a prit 
(diciembre.

Luego cuentar 
sabemos ya, que I 
entregadas las baj 
exigieron que 

^fueron dadas s 
Indeterminada, en 
protesta cod s 

, actuación. Tambié 
CENTRO OLIMPICO DE YATES DE TALLIN . -
ÍMAOUETA) DEPORTES NAUTICOS «lue van a seguir J 

entrenando, sit
'1' L - . . , , cuando su postura II amblen se va a construir un gran centro de prensa en el t p. .

Zoubovski con una superficie total de 23.000 metros cuadrados a 'i mantenga C 
minutos del Estadio Central Lenin en Loujniki. Este centro esta directivos demues 
totalmente dotado de todo el material necesario para desarrollar' hechos, una 
trabajo informativo mundial, con sala de conferencias de 500 pía rnrrp»nnní¿nria 
sala de T.V. de 200 plazas salas de infonnación con cabinas (U 
prensa, traducción simultánea, amplificación de sonidos, locales pa| psrece 
servicios de redacción y dactilografía, sefls-services, laboratori. COnducta de estOS 
etc. Los periodistas, podrán recibir rápidamente informari* del Fraga no pue 
comuleta de los j.ü. gracias al sistema electrónico OlinipiadT^^j deportiva 
sistema que manda información automatic^ por ordenaiiíjip^-^ . '
Existirán 1.500 líneas telefónicas centros de télex y radio * . . ,
Cadenas de T.V. color que posteriormente quedarán para emisión» I P’®' '050
normales en la L RS.S. ¡ lecdón que, a nues

lian los jugadori 
l a se esta construyendo en Tallinn (Estonia), en '^directivos.

desembocadura del río Pirita el complejo olímpico para los deporlc 
náuticos. Constará de un puerto'para yates con varaderos paï, . t- t. s 
fondear 750, lanchas de árbitros y flotilla del servicio olímpii'^ afición frags 
Todo este complqo tiene 420 metros de largo por 60 de ancho pt^faga se tienen q
termino medio. Durante los Juego.* ademas de los talleres (Irrealmente OrgulloSí 
re fia ración se instalarán allí: Geniro de Prensa, .servicio fot ográficBreacción antioo 
central radiotelevisiva, oficina de Correos y Telégrafos. En la paiw ■ - .
meridional, estaiá situada la Villa Olímpica: Hotel con (»30 pla/<de eStOS 
restaurantes, sala.* deportivas, piscina y asistencia médica. Cerca Wicionados, CUya 
Kloostrimetaya se está montando una torre de 321 (311) iiicin» 
emisora de radio v televisión.

Los deporle.s ijue se van a practicar son cxaclamenic igual ah? 
realizados en Montreal añadiendo hockey tenicnino (yerbal 
Independientemente de todo «ite complejo deportivo .se est», 
comenzando obras de modernización en diver.so.s puntos coihí 
átíropuertos, comunicaciones viale.s etc... Pero otra de las ía<eU 
que parece ser quieren cuidar mucho .son los prograrna.s culi «ral'’ 
durante diclias fee lias y para ello están efectuando gestione.* pan 
presentarlos meiores espectáculos de baile,danza v música.

En una palabra Mos<‘ú está preparando sus j.O. con lenaci<la*l 
para que ¿odo esté a punto en dichas fechas en un anibicu'*’ 
decoroso p<“ro sin exageraciones ya <,ue el presupuesto del gasto •I*' 
instaladones etc. asciende a las urna de 26().(M)0.(M)ü de rublos.

( I ) El remo tendrá lugar en el canal de remos de Krilatskoe 
donde ya se han celebrado diversos campeonatos entre ellos el «r 
Europa en 1973, También se efectuarán diversos trabajos 
perfeccionamiento.

(2) En este comité trabajan ya para la organización de estos J.Û- 
31)0 personas que están en contacto continuo con la distinta* 
Eeileracione.s Inh rnaeionales.

tó I o elogios men 
por los Inchaus 
Molinos, Villacamp 
Muñoz y todos le 
Pedimos para ellos 
oiucho pedir, que a 
llampo en el । 
partido, la afición 
les dedique la ova 
Sonora que s 
ahuchado en ese c 
Wlbol. Aunque de 
”0 se_ vive, que esti 
'"enos, no les falten

Yo. por lo ineni 
®tta calma ya les a( 
’’oble r. o n d u 
auténticos deportist
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tapujos
lA EJEMPLAR 
CONDUCTA 
de los 
jUGADORES 
del FRAGA

OMO en su día 
adelantamos, los 

'jugadores del Fraga, han 
• enviado a los medios 

informativos una nota 
aclaratoria ante la situación 
conflictiva que se les ha 
creado en torno a su 

^Directiva.

En ella, efectivamente, lo 
dejan todo claro ante el 

incumplimiento con ellos 
por parte de la referida 
directiva de la U.D. Fraga, 
denunciando el hecho de que 
les entregaron documentos 
de pago sin haber efectuado 

; la correspondiente provisión 
e fondos para atenderlos. Y 

se quejan, también, de que la 
junta directiva no les 
garantiza ni tan siquiera las 
■asignaciones mensuales 

stipuladas. Y dicen así 
ismo que la actual 

situación económica del 
raga no ha sido ocasionada - 

por los compromisos 
adquiridos con los firmantes, 

j^ya que sus compensaciones

Luego cuentan lo

económicas dejaron de 
atendidas a primeros 

ïdiciembre.

ser 
de

que
"sabemos ya, que les fueron 
entregadas las bajas y que 

^exigieron que éstas les 
Mueron dadas sin fecha 
¿determinada, en señal de 
fprotesta con semejante 
®actuación. También añaden 

® s®9uir jugando y 
entrenando, siempre y 

. cuando su postura dentro del 
ua^ados n » mantenga digna y los 
centro esta* directivos demuestren con 
desarrollar hechos, una justa 
de 5()ü ¡" correspondencia. 
in cabinas f , 
s, localespaft "«s parece que la 
, laborafoní* conducta de estos jugadores 

informaciíédel Fraga no puede ser ni 
o ülimpiadppás deportiva. ni más 

auténtico 
¡aracmisioni W’o. casi insólito. Una 

lección que, a nuestro juicio, 
*■ dan los jugadores a los 

^"./directivos. a a los deporif. -i 
iraderos pX ir..,, 
ció olmipif^' I-’ «‘«on fragatina y el 
le ancho p^Ptaga se tienen que sentir 
s talleres (C’^ealmente orgullosas ante la 

®8*^*^'ón antipolémica y 
.n 630 jugadores
¡« a. Cerca aficionados, cuya conducta 
3 i I ) iiiciríif íó I o elogios merece. Bien 

le igual a h’ 
i no (yerbal

ninfos coin*

las culluralR

»n lena culi**' 
jn anibipfd*’ 
del gasto df 
rublos.

riJat.skíM* rt 
e ellos pl Y 
trabujüS

le 
la dislinlaí

por los Inchausti, Rojo, 
Molinos, Viltacampa, Oieste, 
Muñoz y todos los demás. 
Pedimos para ellos, y no es 
otucho pedir, que al saltar al 
iiempo en el próximo 
P®ftido, la afición fragatina 
les dedique la ovación más 
Sonora que se haya 
®^uchado en ese campo de 
lólbol. Aunque de aplausos 
”0 se vive, que estos, por lo 
'"enos, no les falten.

Yo. por lo menos, desde 
®sta calma ya les aplaudo su 
’’oble conducta de 
^ténticos deportistas.

_ BRUNET

Con vocación 
de extremos
SE ha dicho y repetido infinidad de 

veces que el Zaragoza carecía de 
extremos. Por supuesto que no se negaba que 

los tuviera nominales y nominativos, puesto 
que figuraban en la plantilla y en la nómina. 
Pero por unos u otros defectos Juanjo y 
Rubial.jugadores que actúan habitualmente en 
tal demarcación, no tienen el masivo asenso de 
la parroquia. Poco tenemos que decir del otro 
extremo siquiera sea en teoría porque del 
inefable Simarro nada se ha sabido durante la 
Liga. Unicamente liga con la Copa.

Hasta qué punto están justificados tales 
recelos "extremistas"- nunca se sabe. Se aduce 
que Juanjo puede más que quiere. Que tiene 
condiciones técnicas excelentes que en 

ocasiones las pone en la balanza, pero que las 
otras, las de entrega total e irse hacia el 
terreno peligroso del área pequeña contraria, 
las regatea bastante. Por ejemplo, lo que hace 
su excompañero Juanito del Burgos que en 
dos encuentros ha conseguido cuatro goles. 
Con esos cuatro tantos tiene Jjanjo para dos 
temporadas dicen algunos zaragocistas. 
Nosotros queremos recordarles que 
últimamente Juanjo se inhibe menos y se 
interna, y expone mucho más.

Respecto a Rubial no creo que haya ya 
mucho que decir. En los años que lleva se ha 
hablado todo sobre él. Que es el más rápido 
de España. Que hace lo diffcil y se complica 
con lo fáciL que se suele enredar el solo... 
Claro, ¿y qué más? ¡Como que si Rubial no 
tuviera nada más que virtudes lo Íbamos a

Fiesta de exaltación 
del deporte zaragozano los UMIS

enlre los Mí JUHIS
momento quedan ocho, los hay muy buenos y también menos 
buenos, pero los méritos se reparten por igual y no vamos a ser 
nosotros, no voy a ser yo precisamente, quien o quienes 
señalemos a nadie con el dedo. Eso queda para el gran Jurado y 
que promete, como de costumbre,convertirse en un ascua de luz 
y color, en algo que los aficionados de verdad suelen recordar 
durante el año como ejemplo de auténtico deporte. Suerte para 
todos y éxito general en la velada.

Gloria ARIAS

AGENDA de 
los DEPORTES

CICLOTURISMO

Un arto mis, después del 
descanso invernal, el Club 
Ciclista Aragonés, empieza su 
temporada de cicloturismo, con 
una gran ilusión por superar la 
anterior camparte.

La primera excursión será el 
próximo domingo día 6 de 
marzo, siendo la salida de la 
plaza de Salamero a las 9 de la 
martana.

Dicha excursión será a 
Villafranca de Ebro, puntuando 
para el Campeonato Social de 
Cicloturismo del Club Ciclista 
Aragonés con 5 puntos.

El Club Ciclista Aragonés 
invita a todos sus socios y 
simpatizantes, esperando pasar 
todos juntos una buerta martana 
de ciclismo.

CURSO DE MONITORES 
DE BALONMANO

personas interesadas en realizar 
el curso de Monitores de 
Balonmano, que próximo a 
iniciarse éste, pueden realizar su 
inscripción antes del dfa 10 de 
marzo acompartando dos 
fotografías.

Este curso de carácter 
totalmente gratuito, es necesario 
para poder realizar ei de 
Preparador Provincial.

Así mismo y en el mismo 
plazo, tendrá lugar la 
inscripción, en iguales 
condiciones, para un curso de 
Arbitros de Balonmano.

Las inscripciones para ambos 
cursos, pueden realizarse en la 
Federaaón Provincial, C. Riela, 
12 de 19,30 a 21 horas los días 

laborables, excepto sábados.

GUISQUERIA 
CLUB TAHITI

La Federación Zaragozana de 
Balonmano nos remite para su 
publicación la siguiente nota 
informativa.

Se comunica a todas aquellas

San Miguel, 5,bajo. Fren
te a Galerías Preciados. 

Teléfono 211137.

Mañana sábado, en los salones del Centro Mercantil, 
Industrial y Agrícola, tendrá lugar la elección de los 
mejores deportistas zaragozanos, en versión femenina y 

masculina. Fiesta grande para los participantes vocacionales y 
amateurs, fiesta grande para los aficionados de verdad, fiesta 
grande para la gran familia deportiva zaragozana, que más tarde 
se ampliará a nivel de región y que, como ustedes saben que 

puesta en órbita por vez primera por "Zaragoza Deportiva". 
Como ya es costumbre, nos reuniremos en torno para elegir a los 
mejores de entre los mejores, aunque las ovaciones de la 
comunidad sean dediçadas a la totalidad de los participantes, ya 
que el mérito se generaliza en estos casos.

Repetir una vez más la relación de los elegidos por cada uno 
de las federaciones, elegidos a conciencia, también como de 
costumbre,resultaría absurdo y fatigoso para el lector amable, 
que suponemos ya los tiene archivados "in mente"; por cuyo 
motivo me limitaré a comentar un acto que se me antoja como el 
más importante de nuestro deporte a todos los niveles. Aquí el 
refrán no miente, o bien el dicho de la generalidad: "El caso es 
participar no se trata de "llegar" el primero, sino de participar". 
Y como participantes somos todos, pues para todos está 
programada esta fiesta sin par.

Ayer jueves, en las instalaciones del Salduba Centro 
Deportivo, la comisión de elevación previa, en la que intervienen 
diversos representantes de los medios informativos locales, ya 
seleccionó a quienes, en su particular opinión, eran los cuatro 
mejores de ambos sexos. Y así, en la cena-homenaje de mañana 
sábado, los concurrentes encontrarán "el camino trillado" y más 
sencilla la elección definitiva. En esta cena, para señalar a los dos 
mejores (masculino y feminino) de entre los mejores, integrarán 
el Jurado calificador los Presidentes de Federaciones y dos 
informadores, (de Prensa y de Radio), para evitar suspicacias y 
malos entendidos.

Como de costumbre, no obstante, me consta que no lloverá a 
gusto de todos, que a la hora de proclamar a los mejores se 
dividirán las opiniones, y que incluso se hablará, una vez óiás, de 
favoritismos,tan imposibles como absurdos. Entre los cincuenta 
deportistas elegidos por sus federaciones, de los que en este

DEV>ORTES

tener en Zaragoza durante ocho temporadas!. 
Y las que te rondaré En fin, llegamos ya a la 
conclusión más.en consonancia con estos dos 
jugadores zaragocistas Que Dios nos lo 
conserve.

Ultimamente les han salido a ambos 
extremos dos serios competidores. En los 
recientes partidos ligueros les están naciendo 
alas a nuestros defensas laterales. India se ha 
destapado con sus incursiones rápidas en el 
área enemiga, rematando la jugada además 
con centros medidas de los que sólo hay que 
meter la cabeza ¿Verdad Jordao? Esaesunai 
nueva fase del joven defensa que 
indudablemente dará más consistencia a su 
imagen deportiva.

Respecto a Rico, ¿qué quieren que le.‘ 
digamos que no estén pensando ustedes er 
estos momentos? Vemos a este lateral 
derecho aumentando la seguridad en si 
mismo. Parece rejuvenecido. Ha vuelto por sus 
fueros, volviendo a lucir aquellas 
espectaculares galopadas con su melena al 
viento que tanto gusta y hace vibrar a la 
hinchada zaragocista.

Quedamos pues, en que tanto Rico como 
India, tienen vocación de extremos. El primero 
vuelve a reverdecer laureles en dicha faceta. Y 
el ex-aragonesista acaba de revelarse también, 
completando a la perfección esta pareja de 
laterales voladores.

Antonio SARRIA.

PRIMERA 
SALIDA
PUNTUABLE
DEL CLUB 
CICLISTA 
IBERIA
Ya estamos ante e/ "gong" 

de la temporada ciclista, para 
los jóvenes cargada de promesas 
y esperanzas, para los muy jóve
nes llena de alegres camaraderías 
para los organizadores un poco 
de todo; el caso es que en nues
tra ciudad se iniciara' el paso 
madrugador de estos alegres de
portistas que dan colorido a 
nuestras carreteras y a ma's de 
uno nos libera o nos enseña a 
liberarnos del arropado y tóxico 
totalitario. De esta forma y co
mo es costumbre del Club Ciclis
ta Iberia, la primera excursión 
ciclo-turista ira encaminada a 
honrar a aquellos que han dado 
parte de su vida a un deporte 
tan noble como es el ciclismo, 
un acto solemne, muy pequeño 
pero emotivo, en el que se de
positarán flores sobre las tum
bas de queridos amigos, que han 
pasado dejándonos sus recuer
dos.

A las 9 horas del domingo 
día 6 se dar^'n cita en la plaza 
de toros más de cien corredo
res ciclistas de las peñas iberis
tas "Los Conejos", "Tortugas", 
"Ligera", "Mixta" e "Infantil" 
que se encamirtarán por el paseo 
María Agustín, plaza de Aragón, 
Qeneral Mola, subida Cuellar al 
cementerio católico de Torrero, 
para luego volver a desplazarse 
al cementerio de La Cartuja y 
finalizar el recorrido en el 
barrio de La Cartuja Baja. Esta 
salida es puntuadle para el Tor
neo Peñas Ciclo-'Turistas del 
Club Ciclista Iberia.

Cualquier información sobre 
el mismo se facilitará en la Se
cretaría del Club, calle Pignate- 
lli, 53, If, o llamando al teléfo
no 21 5607.

Recordamos a toda la afi
ción infantil que en el Club Ci
clista Iberia funciona una escue 
la de ciclismo.
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M
ichael Douglas y su mujer, 
Branda Vaccaro, han decitUdo 

I vender la casa que ambos ocu
pan porque el propio Michael ha 

asegurado ver el espíritu de María 
Montez, aquella bella actriz que re
volucionó el cine en la década de 
los 40 y que murió en París el 13 de 
septiembre de 1951. Estaba casada 
con el actor francés, Jean Pierre 
Aumont.

María Montez ganó mucho dinero 
en su época de estrella. Su marido, 
el francés Jean Pierre Aumont, le 
regaló una casa cuando se casaron. 
«Es la mayor ilusión de mi vida», 
declaró la actriz desaparecida por 
aquellos tiempos. María Montez mu
rió, ahogada en la propia bañera de 
su casa mientras tomaba un baño. 
Mucha tinta se derramó para escri
bir sobre el caso en el año 1951. Se 
publicó que estaba tomando pasti
llas para los nervios y que se había 
dormido en la bañera. Otros que 
había resbalado dándose un tremen
do golpe en la cabeza. El'caso es 
que, solamente su marido, sus fami
liares y amigos íntimos, saben la

fonte, Dean Martín, Bil Crosby, Viki 
Carr, la cantante, etcétera.

— Dime, Michael, ¿en qué te basas 
para marcharte de aquí?

— En que hay noches que no pue
do pegar los ojos porqpe escucho 
una canción, y luego unas lamenta
ciones.... ruidos extraños, ¡no sé!

— ¿Y qué te hace pensar que es 
la desaparecida actriz?

— Pues porque la he visto más 
de diez veces. También Shirley Mc
Laine y mi padre la han visto. In
cluso hicimos una noche una misa 
en su nombre y por medio de otra 
medio amiga nuestra pidió que 
«abandonáramos su casa».

«NO PUEDO VIVIR MAS TIEMPO 
EN ESTA CASA»

— ¿Y por eso lo vas a hacer?
— Sí, yo creo mucho en estas co

sas y no me gusta ir en contra de 
las verdades que ella encierra

— ¿Ella?...
— Sí, yo creo... Me refiero a nues

tra fe..., nuestra «asociación» de es-
ir ■

michoel J

realidad de una muerte que fue llo
rada por todo el mundo: María Mon
tez se encontraba en su mejor mo
mento artístico cuando la muerte 
la sorprendió.

Jean Pierre Aumont quería con
servar la mansión que le había rega
lado en pleno corazón de Beverly 
Hills. Muchos estaban interesados 
en la casa. Pero él se resistía ven
derla. Hasta que un día por fin se 
decidió, ya que su trabajo en París 
le impedía viajar con frecuencia a 
Hollywood, y llegó a • un acuerdo 
con Michael Douglas. Este quiso 
obsequiársela a Brenda Vaccaro, y 
decidieron vivir juntos.

ESPIRITISMO

En Hollywood, uno de los más 
fanáticos con respecto al espiritis
mo, es Michael Douglas. Según la 
propia Vaccaro, su mujer, «lo he
redó de su padre que también es un 
apasionado por eso».

Cuando me llegué a la mansión 
tan discutida y «prohibida» en los 
últimos días, me abrió la puerta el 
propio Michael: Brenda se encon
traba grabando un programa de te
levisión.

— Michael, ¿es cierto que has 
puesto la casa en venta?

— Sí, no puedo vivir más tiempo 
en ella.

— ¿Por qué?
— Pues porque he visto muchas 

veces el espíritu de María Montez 
en distintas habitaciones, pasillos, 
e incluso, en el jardín y a media 
noche.

— ¿Sabes lo que estás diciendo, 
Michael? ¿Sabes que te estás expo
niendo a un ridículo enorme?

— Sé lo que estoy diciendo, y no 
creo en el ridículo en este caso. Es
toy diciendo la verdad.

—¿Hay muchos que creen en lo 
mismo que tú?

— Muchos. Pertenecemos a un 
grupo de creyentes llamados «Los 
hermanos espirituales de la Paz».

— ¿Podrías darme algunos de esos 
nombres?

— Sí, ¿por qué no? Mi padre y su 
mujer, Shirley McLaine, Harry Bela

ismsa
piritistas si le quieres llamar de 
este modo.

— ¿Consideras que es lógica esta ' 
actitud en un hombre que siempre 
ha presumido de ser uno de los más 
capacitados e inteligentes de Holly
wood?

— Yo.creo que todo lo relacionado 

Vende su casa porque 
se le aparece el espíritu 
de María Montez

puedo vivir más 
tiempo en esta casa '"

Pertenece a.una secta 
llamada ^'Los hermanos 
espirituales de la Paz”

con lo espiritual merece todo tipo 
de respeto.

¿Cómo llegó a 
joven y atractivo

este ambiente el 
actor llamado Mi- 

chael Douglas? Es la pregunta que 
muchos nos hemos hecho. Y cuando 
se la hice personalmente respondió:

— Primeramente, tengo que decir-

MARIA MONTEZ (Foto Cifra)

te que mi padre es..., ha sido toda 
la vida, un creyente espiritista. Lo 
que significa que esta fe la aprendí 
de él. Y, por otro lado, los puerto
rriqueños y los cubanos han traído 
a Hollywood /el espiritismo y la 
brujería. Siempre estas creencias 
han existido aquí, pero ahora es mu
cho más..., es como una enfermedad 
colectiva.

¿Todos confiesan pertenecer a 
estos grupos?

No, hay muchos acomplejados 
y lo niegan. ¡Si yo te dijera quiénes 
están metidos en todo esto...»

?

í

Y «repartiendo» la mirada por to
do lo que lo rodeaba volvió a repe
tir: «No puedo vivir más tiempo en 
esta casa>>.

t 
»

BRUJERIA

Para la mayoría de los puertorri
queños y cubanos, el hacerse santo 
es algo muy común. Pero, ¿qué en
tiende mi lector por eso de «hacerse 
santo»? Pues nada menos que some
terse a ciertos y determinados ritos 
extraños que obligan a la persona 
a cumplir una serie de requisitos 
que lo «amarran» para el resto de 
su vida. Tienen que vestir de blanco 
durante cierto tiempo..., creo que 
más de un año. Para eso sacrifican 
animales y hacen fiestas que duran 
semanas.

— Michael, ¿eres brujo también?
— No, yo nunca he practicado la 

brujería.
Robert HILL

Especial Efe-Fiel. 
(Prohibida la reproducción) í

Hsn
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LA SEMANA 
TEATRAL

Llegará a primeros de abril 
a los teatros españoles lA «H A80ABA1"

MADRID (Crónica de 
Arcadio SAQUERO, de los 
Servicios Especiales de la agencia 
“Efe”).— Y ahora, la "fiebre 
Arrabal”. Los empresarios se 
apresuran a preparar obras de 
este discutido autor español. Del 
hombre que creó el “teatro 
pánico”, y del que tan sólo una 
de sus comedias se ha estrenado

Por obra y "'gracia' 
de la imaginación 

demencial de 
un director 

"a la europea"

«matar» dos veces a Lorca

MI’CHAS ganas de epatar, unas 
gotas de ambrosía acongojante 
sin descanso para fumar un 
cigarrillo, y la guinda dramática de un 

arrebato demencial. Sírvase este 
cok tail o cola de gallo negro sobre 
una cárcel de colchones y 
dispónganse a' embriagarse, durante 
dos horas, con la más abracadabrante 
pesadilla escénica.

Bueno, hay que decir ya que esto 
es “cosa de directores”. Víctor 
García pulverizaba a golpe de órgano 
a Valle, en “Divinas palabras” en un 
montaje maniocomial, cuya crítica 
sólo podría haber hecho, 
adecuadamente, Gregorio Marañón. 
Luego vimos un Alberti, al que José 
Luis Alonso dio un tratamiento 
aquelárrico que sólo el talento de 
María Casares pudo evitar convertirla 
en meiga galaica. Y, para que no haya 
dos sintres, ahora nos llega al 
Principal Angel Pació para ofrecernos

en España, en 1958 (“Los 
hombres del triciclo”).

Pero de Arrabal se habló 
mucho en 1 967 por una 
denuncia presentada en Murcia. 
Escribió una dedicatoria en un 
libro, presuntamente injuriosa y 
blasfema. Y fue detenido y 
trasladado a la cárcel de 
Carabanchel. En pleno mes de 

TEATRO PRINCIPAL

De cómo es posible

esta especie de anuncio del “Pikolín” 
a costa, pásmense, de la obra maestra 
de García Lorca, “La casa de 
Bernarda Alba”.

Vamos buenos con estos inventores 
de montajes “a la europea”. 
Cualquier día nos dan a Calderón 
dentro de una sauna representando el 
papel de Segismundo por un perro 
encadenado, ladrando a cuatro patas 
aquello de “¿Qué delito cometí, 
guaú, guau, contra vosotros 
naciendo.,.? ” Ya lo verán. A este 
paso vamos a tener que ir al teatro 
con camisas de fuerza.

A Bernarda nos la visten de algo 
así como de Cid (’amp<;ador de la 
Orden de ('alatrava. Póngale a 
semejante disfraz de cue4ira<ha con 
brazos un actor dentro y, por bueno 
que sea, ya se pueden imaginar el 
resultado. Con respecto a los demás 
intérpretes, puede decirse «jue ni con 
el perturbardo tratamiento que da 

agosto... Después, libertad bajo 
fianza, juicio ante el Tribunal de 
Orden Público, y testificaciones 
a su favor de distintos 
intelectuales (Camilo José Cela, 
Lain Entralgo, Vicente 
Aleixandre). Arrabal aclaró que 
no había injurias, ni blasfemias. 
Que en la dedicatoria se refería 
al dios pan y a su gata cleopatra.

a sus personajes, pierden su línea 
humana, por la sencilla razón de que 
las pasiones del texto lorqueño saltan 
por encima de todo el deliriun 
tremens direccional.

La puesta en escena de Angel 
Fació es incongruente, irresponsable 
Í distorsionante. ■ Hacer esto con 

orea, que donde esté, ya no le 
pillará de susto después de 
convertirda su “Yerma” en Pinito del 
Oro, sólo quiere decir, entre otras 
cosas, que hay alguien entre sus 
herederos que cobran los derechos de 
autor de su obra dramática, con muy 
pocos escrúpulos. Es, con el permiso 
de los suyos, volver a matar a Lorca, 
que a buen seguro y si estuviera vivo, 
se espantaría de ver este desmán, sólo 
salvado por un elenco femenino 
realmente notable . En él destaca 
Encarna Paso en la actuación 
personal más importante que le 
recordamos, seguida en méritos por 
María José Goyanes, Asunción 
.Sancho, y Paloma Lorena, con 
mención especial para doña Carmen 
Carbonell, que “borda” con su 
escuela de comedianta sabia, un 
papelito mínimo, y sin olvidar, por 
supuesto, a lodos los demás.

En cuanto a Ismael Merlo, .qué 
les vamos a decir? £1 director re ha 
gastado un bromazo de mucho 
cuidado y el “embolado” de 
su travesti no* hay quien lo salve. 
Vistan a Laurence Olivier de Virgen 
de las Angustias y sáquenlo a un 
esœnario blando a interpretar, en 
serio, a Bernarda /Mba. Pues no haría 
má.s que Merlo. Este es el elogio 
mejor que puedo hacer de este actor 
que ha da<io pruebas suficientes de 
ser un comediante exceucionaL

Al final, el público aplaudió 
fervoro-samente la interpretación de 
“La casa (k Heñíanla Alba”, aún a 
pe.sar de lodo lo dicho. Si será bueno 
(d lexlo y si estará vigente aún.

M. Angel BRUNET

9 Sólo una de sus comedias fue 
entrenada en España, en 1958

® “Loschicos, de la banda”, 
próximo estreno en Zaragoza

a la que suele llamar “patra”... 
Hubo sentencia absolutoria, con 
la admisión de transtorno mental 
transitorio.

Fernando Arrabal regresó a 
París. Allí vive desde 1955. Allí 
se casó, y allí estrenó su amplia 
producción teatral. E hizo, 
también, algunas películas,

Y la “fiebre Arrabal” en los 
teatros españoles empezará a 
primeros de abril. En alguna 
capital no fijada aún. Pero no en 
Madrid, ni en Barcelona... Está 
aún sin decidir el lugar donde se 
estrenará “El arquitecto y el 
emperador de Asiria”. Sus 
intérpretes son Adolfo 
Marsillach y José María Prada, 

^dirigidos por el alemán Klaus 
Gruber, con escenografía de 
Eduardo Arroyo. Justo Alonso 
es el productor... Y de la obra, el 
propio Marsillach ha comentado: 
"Es el proceso de dos personajes, 
el hombre primitivo y el hombre 
civilizado, con un fondo 
metafísico que termina en una 
cruel antropofagia”.

El otro estreno de Arrabal se 
celebrará en Madrid, el domingo 
de Resurrección, y en el teatro 
"Barcelo”. Se pondrá en escena 
"El cementerio de automóviles”, 
en montaje del director 
argentino Víctor García (el de 
“Divinas Palabras”). Y en 
reparto figuran Victoria Vera 
ffamosa por sus desnudos), Berta 
Riaza y el también argentino 
Norman Briski (que actúa, 
ahora, con Analía Gadé en "La 
libélula”, en un personaje 
cómico).. La producción es de la 
empresa "Corral de Comedias”.

Y hay aún otra obra del 
antifranquista Arrabal "en 
cartera”, que había sido 
prohibida por la censura en 
1976, y que se entreó en 
Bruselas en octubre último. Allí 
se tituló "La torre de Babel”. En 
España se llamará "Oigo, patria 
tu aflicción...”. Pero de este 
estreno —aún lejano — 
escribiremos otra semana...

LA ZARZUELA CAMBIA 
DE NOMBRE

La tradicional zarzuela, en 
versión moderna, tiene una 
muestra en la obra “Los 
vagabundos”, que sobre un texto 
de Máximo Gorki ha elaborado

Joaquín Deus. Después, Moren 
Buendía ha puesto su música. Y, 
finalmente un conjuntado elenco 
ha estrenado el musical en el 
"Teatro de la Zarzuela”.

Exito total... El libro es 
aceptable (más interesante y 
logrado en su primera parte), y 
la partitura responde a las 
necesidades del género. Interesa, 
resulta agradable, y tiene "alma 
rusa”...

La noche del estreno fue 
triunfal para todos, pero muy 
especialmente para los cantantes 
Pedro Parres, Josefina Meneses y 
Fabián Hormaeche. Luciana 
Wolf no estuvo excesivamente 
acertada en su cometido, en su 
escena, que, por otra oarte, es 
como pn "pegote” innr esario...

La orquesta, los coros, y 
todos los actores y cuerpo de 
ballet, actuaron con total 
coordinación y acierto. Un gran 
éxito, repetimos sobre todo para 
el compositor Manuel Moreno 
Buendía. 
otras noticias

V Franz Johan, con la cantante 
Lía Uya, y la televisiva Inma de 
Santy, estrenarán la semana 
próxima en el "Monumental” un 
musical italiano de Garinei y 
Giovanni, que lleva por título 
"El diluvio que viene”.
9En Zaragoza, del ocho al 
veintisiete de marzo, actuará la 
Compañía del Marquina que 
representa la discutida obra de 
Marc Crowley "Los chicos de la 
banda”. Una excelente comedia 
dramática cuya acción transcurre 
durante una fiesta de 
homosexuales.

WLola Flores —tan de 
actualidad por su reciente 
intervención en la televisión- 
piensa reaparecer en un teatro 
madrileño en octubre, con un 
espectáculo musical basado en 
una obra de García Lorca. 
Concretamente, en el romance 
de “La casada infiel”. El 
espectáculo se titulará 
"Candelas”. Lola cantará, bailará 
y recitará. El espectáculo, según 
ella^ será distinto a los 
folklóricos de otras veces. Y 
quiere que el montaje lo dirija 
José Tamayo o José Luis 
Alonso.

SGCB2021



CARTELERA
TEATROS

PRINCIPAL (Teatro NacionaJ 
de Zaragoza). Hoy, 7’15 y 
10’45, Manuel Collado pre
sente: «La casa de Bernarda 
Alba>, de García Lorca, cchi 
M* José Goyanes, Ismael 
Merlo, Julieta Serrano, En
cama Paso, Paloma Lorena, 
Mercedes Sampietro y la co
laboración de Carmen Car
bonell j Asimción Sancho. 
Dirección, Angel Pació. 
¡Tres últimos días! (Mayo
res 18).

CINES DE ESTRENO
ACTUALIDADES. — 5-7-9 y 

10’45 (May. 14 y todos pú
blicos acompañados). El 
hombre que mató a Billy el 
Niño. Peter Lee Lawrence.

ARGENSOLA. — 5-7’15 y 10’45 
(May. 18 y 14 acompaña
dos). Operación Trueno. 
Sean Connery, James Bond 
007.

AVENIDA. — 5-7-9 y 
(Mayores 18). El sindicalis
ta. Lando Buzzanca, Renzo 
Montagnanl.

CERVANTES (sala especial). 
5-7-9-10’45. (Mayores 18). 
2.* semana. Queremos los 
coroneles. Eastmancolor. Un 
film de Mario Monlcelli, con 
Ugo Tognazzi, Carla Tato.

COLISEO. — 5-7-9 y 10’45 
(May. 18). Pasión. María 
José Cantudo, Máximo Val- 
verde.

COSO. — 5-7-9-10’45 (Mayo
res 18). Hoy estreno: Adul
terio a la española. East- 
mancolor. Javier Escrivá, 
Elisa Ramírez.

DON QUIJOTE. — 5-7-9-10’45 
(May. 18). Alias «El Gita
no». Eastmancolor. Alain 
Delon, Annie Girardot, Paul 
Meurlsse.

DORADO. — 5-7-9 y 10’45 
(Mayores 18). 2.* semana: 
Fango. Agate Lys, Rafael 
Arcos.

FLETA. — 5-7-9-10*45 (Ma
yores 18 y 14 acompañados). 
Nueva York, año 2012. Yul 
Brynner, Max von Sydow.

GOYA. — 5-7-9-10’45 (Ma
yores 18). 2.* semana: La 
seducción de Pamela. Ann 
Michelle, Julián Barnes, 
Anna Quayle.

MOLA. — 4’45-7’15-10’30 (Ma
yores 18 años). La jauría 
humana. Marlon Brando, 
Jane Fonda. Technicolor.

PALAFOX. — 5-7-9-10’45 (Ma
yores 18). 2.* semana. Vir
ginidad. Bastmancolor. Vit
torio Gasman. Omella Mutt

BJEX. _ 6-7-9-10’45 (Mayores 
18). Con el agua al cuello. 
Cinemascope - Technicrtor. 
Paul Newman, Joanne 
Woodward.

VICTORIA.—5-7-9-10*45 (Ma
yores 18). El espectro de Ed
gar Allan Poe. Eastmanco- 
lor. Robert Walker, Tom 
Drake.

CINES DE ARTE Y ENSAYO 
ELISEOS. — 5-7*15 y 10’46 

(Mayores 18). 8.* semana. 
Joe HilL Eastmancolor. Tho
my Berggren.

PALACIO. — 4*45-7-9 y 10*46 
(May. 18). Tres últimos 
días: ¿Qué, che? Technico
lor. Un film de Román Po
lanski, con Marcello Mas
troianni.
CINES DE REESTRENO

ARLEQUIN. — 5-7-9 y 10*4« 
(May. 18). Caperuclta y 
roja. Eastmancolor. Pat¿ 
Andión, Esperanza Roy.

DUX. — 5-7-9 (Todos púbU- 
cos). El gendarme ea Nue
va York. Louis d* Funes, 
Genevieve Frad. Technico
lor.

GRAN VIA___ 4 - 7 y 10 (Ma
yores 18). 2.* semana: La 
ciudad quemada. Eastman
color. Angela Molina. Nuria 
Elspert. Javier Elorrlaga.

LATINO. — 5-7-9-10*45 (Ma
yores 14 y menores acompa
ñados). 1.a Pantera Rosa 
ataca de nuevo. Peter Se
llers.

MADRID. — SALA 1: 5-7-9 
y 10*45 (May. 18). Las lar
gas vacaciones del 36. East- 
mancolor. Analia Gadé, 
Conchita Velasco, José Sa-

SALA 2: 4 - 7 y 10 (May. 18). 
Barry Lyndon. Technicolor. 
Ryan O’Neal, Marisa Be
renson.

NORTE. — 5-7-9-10’45 (Ma
yores 18). La espuela. Javier 
Escrivá, Claudia Gravi.

OLIVER. — 5-7-9-10*45 (Ma
yores 18). Nosotros que fui
mos tan felices. Amparo So
ler Leal, Emma Cohen.

PARIS. — 5-7-9-10’45. (Ma
yores 18). La menor. Ea^^- 
mancolor. Bozena Dedorc- 
zyk, Marc Gimpera.

PAX. — 5-7-9-10*45 (Todos 
públicos). El optimista. Pe
ter Sellers, Donna Mullane. 
Technicolor.

RIALTO. — 5-7-9-10’45 (Ma
yores 18). Shampoo. Warren 
Beatty, Julie Christie.

ROXY. — 5-7-9-10’45 (Mayo
res 18). Fulanita y sus men
ganos. Eastmancolor. Victo
ria Vera, Manolo Gómez 
Bur.

SALAMANCA. — 5-7-9-10’45 
(May. 18). La oculta mano 
del crimen. Jim Mitchum, 
Carem Lamm.

VENECIA. — 5-7-9-10*45 (Ms- 
yores 18). Marcada por los 
hombres. María José Can
tudo, Máximo Valverde.

PALACIO DE HIELO
EL IBON. — Sesiones de pa

tinaje: Matinal, de 11 a 
1*30. Tarde, continua des
de las 4 hasta las 12’15. 
Cafetería Formigal Hielo.
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NVEl^A YORK.— Dos viejas glorias del cine, Gloria Swanson y Lillian Gish, asisten en 
el Museo Metropolitano de Arte de Nueva York, al estreno de la película ‘Taris-New 
York”, que es un poco la historia del cine norteamericano y francés durante los últimos 

80 años. (Cifra Gráfica-Upi.)

HORIZONTALES

1. Dícese del escarabajo 
común, plural.- 2. Novillo que 
no pasa de dos años. Río de 
Africa.- 3. Diferencia, 
residuo.- 4. Nombre de letra. 
Rece. Nota musical.- 5. 
Medida de longitud, plural. 
Quitar vello de una superficie 
respándola.- 6. Cariñoso.- 7. 
Nombre de mujer. Nombre de 
letra.- 8. Que modela.- 9. 
Animales grandes, 
plantigrades y recubiertos de 
pelo. Nombre de mujer.

VERTICALES

1. Antigua adarga usada 
por los griegos y romanos. 
Dueño.- 2. Símbolo del erbio. 
Diminutos, pequeños.- 3. 
Fogón. Estimado.- 4. 
Aceitoso. Existe.- 5. Señor. 
Lista, nómina.- 6. Que no ha 
sufrido partición. Vencedor, 
campeón.- 7. Corriente 
natural de agua. Pone una 
cosa suave como la seda.- 8. 
Terminación del nombre de 
los alcoholes Nombre de 
m ujer.- 9. Terreno destinado 
para ser edificado. Espacio de 
tiempo.

por 
Juan 
Poch

I 234 56789

SOLUCION

•BJ3 -JBIOS ‘6 -'jouoe-i 'lo ‘8 
-•Bpasv ’ojy --sv 'oja^ug 
•9 -’loa 'JS ‘1 "S -’53 ‘osoaio 
•p -'opeuiv -jB-] •£ -'SOUBU3 
•J3 'Z --omv -Bíiad 'i ‘a

'BJBS ‘soso '6 -‘JopBiapo^ 
'8 -"3U3 ’O ‘BUV ■£ -'OSOJOUÍV 
•9 -'jaBu 'SBUV *S *81 'SJO 
■ai 'V - ’T -oisaa n -g --oun 
•|BJ3 Z --sojaioiad 'i ’h

TOUCANn\/o|^.
VELA MELERO

CALVO SOTELO 52 TEL 211625« 233421

MASCARILLAS y 
RESPIRADORES

CADA TARDE.

CADA NOCHE

CANCELA PAGO’PAGO POLINESIAN • BAR

EL PAPAGAYO"
Elegante. Sékcto. Distinto. “La 
diferencia es su ambiente”. San 
Ignacio de Loyola, 3. Feléfono 
21 1856.

SAN JORGE 
SALA DE JUVENTUD

Noche de sábado. Fiesta de 
noche, para matrimonios 
jóvenes. (Tonsumición incluida. 
Sábados y festivos tarde, fiesta 
joven. 'Fél. 255184.

DISCOTECA 
LIVERPOOL STORK - CLUB

Auditorio matinal los festivos. 
Entrada gratuita. Abierto 
festivos y vísperas. Nueva 
dirección por universitarios. 
Camino de las l’orres, 96.

'Farde: especial-parejas. Noche 
discoteca-club basta las .3 de la 
madrugada. Centro ciudad. 
Independencia, 19. Tel. 214804.

Sala de Fiestas, Royo, 5. 
Teléfono 211259. Siempre las 
mejores atracciones 
internacionales. Y LA 
CANCELA DE ORO MUSICAL.

GRAWER CLUB

Cómodo, personal y diferenle. 
C/. Móncayo, CASETA.S,

GALLERY 2
Si busca t ran<|u il idad y 
reservado ambiente, tenemos lo 
que Vd, desea. Liñán, 8 (detrás 
'Felefónica, S. Vicente PaúlX 
Tlfno. 291166,

SENECA

NUEVA - DISTINTA 
AC’FUAI.. El mejor sonido con 
la música del momento. Ya se 
dice: “Eso es .Séneca y su 
amliienle”. LA RIPA, 5.

DISFRUTE UD. DE SU BEBIDA EXOTICA

o TRADICIONAL EN LAS NOCHES DE

PAGO-PAGO. DOCTOR CERRADA. 30

CHARLESTON 
AÑOS 20

DESPl KS DE SU BODA 
BAILE EN (Jl ARLESTON. 
Dirección y 'Feléfono: 396952.

ASTORG'S
La nueva <liscohu:a, abierta de 5 
tarde a 3 madrugada, vuelve a su 
am bienle.

PARSIFAL

La música más original y el 
ambiente más agradable. .Sevilla, 
6. Teléfono .379200.

&

Reunión y, juventud, en un 
ambiente distinto. 
Recientemente inaugurado: en 
San juan de la Cruz, 28.

IGUANA &
Juventud, ritmos, diversión. 
Precios jóvenes, C/. Madre 
Vedruna. 11. Teléfono; 217052.

1800

Recuerde los éxitos de ayer viva 
los actuales y conozca los 
futuros virando a través de la 
música. Cavia. 10.

&
&
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Massimo Ranieri

TORREBRUNO, PAYASO

SABIA USTED QUE...

iva 
1O6 

la

Nadiuska será la primera 
de las trece mujeres que

un 
o . 
en
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i en 
\ew
mos

'O|N 
LUV 
aJO 
>I!N

PBOGAAMAS

VlC
Escribe: JAVIER

HOY... MANANA
de Buda y cosas por el estilo. 
íA pinchar, clarol.

El "Teatro Club" de la 
Segunda Cadena presenta la 
obra de Arthur Adanov, 
"Paolo Paoli", en adaptación 
y realizadón de Luis Marfa 
Cual.

ELEClRODOMtSIlCOS

COLOR
MARCO

LEON XIII.17 T«t 223102

ELECTRICIDAD

TODAS MARÍAS

PRIMERA CADENA
2,30 
APERTURA Y 
PRESENTACION

2,31
AVANCE 
INFORMATIVO

2,35 
GENTE

3,00 
TELEDIARIO

3,35 
CORTISIMO

3.45
REVISTA DE TOROS

6,30
AVANCE 
INFORMATIVO

6,35
UN GLOBO, 
DOS GLOBOS, 
TRES GLOBOS; 
La semana

8,00
NOVELA 
«Siempre en 
capilla» de Luisa 
Forrellad

8,30 
TELEDIARIO 
Incluye; La Prensa 
en el Debate

Alan Ladd
Hoy termina la novela 

'Siempre en capilla", y el 
episodio "'La olimpiada 
zoológica '" en su segunda 

parte,, pertenecien te a la serie 
"El hombre y la tierra" 
sustituye a "Los ríos", 
aunque anteriormente se 
había anunciado lo 
contrario.

El que no Jallafá será el 
espacio "Un, dos, tres..." 
con sus preguntas de cultura 
"super-universitaria" en el 
apartado de la "ruperta 
fantasma"", tales como el 
auténtico nombre completo

Mañana, sábado, den tro 
de las reposiciones 
cinematográficas, cada vez 
más habituales, podremos 
ver por la tarde, "El capitán 
Kopenick", que ya se emitió 
en 1968. Se había anunciado 
las pasadas Navidades, 
aunque no fue emitida. Por 
la noche, en ""Sábado... cine"' 
otra película que también es 
reposición: "Rafees 
profundas", más conocida 
por "Shane", que data de 
1952 y que tiene por 
protagonista a Aland Ladd, 
Jean Arthur, Van Heflin y 
Ben Johnson.

Como es lógico no 
faltarán a la cita programas

Gustavo
En la lista de pasajeros 

del vuelos 342 con 
destino a Gibraltar, via 
Londres como es natural, 
figuraba un tal Gustavo 
Laube, nombre del novio 
de Victoria Abril, la más 
joven secretaria del 
programa “Un, dos, 
tres...’’. También 
figuraba una tal Victoria 
Mérida, que es la 
mismísima Abril, 
camuflada de novia, para 
casarse por lo civil, que 
por lo canónico se hace 
en España y uno se 
ahorra el viaje a cambio

y Victoria
de un trayecto eterno . 
La cosa es que los novios 
celebraron la fiesta antes 
que la ceremonia, que 
según dicen, en España 
no se podría celebrar, ya 
que la madre de Victoria 
no da su consentimiento, 
lo que es un inconvenien
te, dada la edad de la 
joven secretaria y lo 
prescrito en las Leyes 
españolas. Al parecer se 
trata de un caso de... 
mucho amor entre la 
guapa azafata y el 
ex-jugador de fútbol 
chileno.

4,10
ABOGADA KATE 
McShane 
«Simplemente 
humanos»

4,55
SONATA EN RE 
MAYOR K 306 
PARA VIOLIN Y 
PIANO, Mozart

5,20
TV EN EL 
RECUERDO 
«Vestida de azul»

como 
'"Marco 
T, V.E."",

La guagua", 
"."El circo de

'"Torneo
otro acento"' e 
semanal".

S ""Con 
"Informe

En UFH sigue la nueva 
serie francesa, "Esplendor y 
miseria de las cortesanas".

0

&

1

ire 
i2.

Otra faceta de Torrebruno:
Payaso, (sin faltar!

&
&

Lo que hay que hacer para vivir. Ahí le tienen ustedes. El caso 
es ganarse el pan, dando la cara. Y ahora Torrebruno, la va a dar 
pintarrajeada de payaso, con unas botas que dice que le han 
costado dieciocho mil pesetas y un traje de cuadros chillones, 
con predominio del rojo vivo, un sombrero igualmente rojo y un 
corbatón, que en cualquier momento se puede pisar con los 
zapatones, de color verde y con unas punteras inmensas. Sigue 
soltero, aunque confiesa que tiene vocación de casado, 
Torrebruno afirma que siempre le gustó el circo y ahora quiere 
f)resentaretí ante los niños, como payaso. En su nuevo papel dará 
a vuelta a España con “La guagua”, intentando la sonrisa abierta 

de todos los esjiectadores.

UN NUEVO CONCURSO
Allá por abril, dentro del 

progmma "Gente joven" se 
incluirá un apartado 
dedicado a un mini-concurso 
para presentadores o, mejor 
dicho, ‘.‘showmen” de 
televisión. Las bases exigen 
que los participantes serán 
de nacionalidad española y 
tendrán, como mínimo, 
dieciocho años, a o 
rebasando los treinta años de 
edad. Estará, asimismo, en 
posesión de título 
facultativo, con acceso a la 
universidad. Recibidas las 
inscripciones, serán 
convocados a una selección, 
con pruebas culturales, de 
fotogenia y telegenia... Entre 
todos los presentados se 
seleccionarán veinte hombres 
y veinte mujeres,. Los 
concursantes se pueden 
llevar cada semana hasta cien 
mil pesetas... Todos los que 
hayan superado las pruebas 
tendrán que hacer lecturas 
de textos, entrevistas y 
demás cosas imprevistas. 
Podrán, incluso, cantar o 
bailar.

Alfonso del Real

Habrá un Jurado 
compuesto por diez críticos 
■de televisión.

El actor cómico Alfonso 
del Real será el presentador, 
maestro de ceremonias o 
como quieran llamarlo. No 
hay duda que su vis cómica 
será un atractivo agradable 
para el éxito del programa.

9,15 
LOS RIOS 
«El UNi»

9,45
UN, DOS, TRES... 
Programa concurso

11,10
ULTIMA HORA

11,25
TELEDEPORTE

11,30
DESPEDIDA Y 
CIERRE

PARA VER

Y HACER 
LABOR

ja BIFOCALES de

a Cámara ópticos

SEGUNDA CADENA
7,30
CARTA DE AJUSTE 
«Bruno Lomas»

8,00
PRESENTACION Y 
AVANCES

8,01
TEATRO CLUB 
« Paolo Paoli », de

9,30
LA DANZA

10,00
REDACCION DE 
NOCHE

11,00
DESPEDIDA Y

Massimo Ranieri, que 
actuó en la última “Fiesta” 
de Iñigo, -gque no será la 
última, porque el martes 
volverá—, y protagoniza la 
serie televisiva, “I na ciudad 
al final del camino”, eligió el 
apellido artístico de Ranieri, 
porque siente una gran 
admiración por el príncipe 
Raniero de Mónaco.

intervendrán en la serie 
musical de Femando García 
de la Vega, titulada “Eva a 
las diez”. Será una especie de 
‘‘Hora de... ’ Ya 
informaremos más 
ampliamente próximamente.

Manolo Tejada, a quien 
veremos personificando a 
Felipe el Hermoso en la serie 
“Miyeres insólitas”, tuvo que 
sustituir al actor Ricardo 
Merino en la novela “El 
desconocido”. Merino se 
puso muy enfermo, con 
gripe, y Tejada aceptó 
interpretar su papeL ¡Y 
poco tien que le vendría...!

Teresa Rabal, la “Ana 
Bofena” de la serie “Mujeres 
insólitas”, me decía en Prado 
del Rey que rodará dos 
películas próximamente: una 
dirigida por Torre Nilsort y la 
segunda por su padre/ Paco 
Rabat

Iñigo no ha llegado a 
nin^ín acuerdo en dirigir 
una revista, como dijimos 
anteriomienle. Todo quedó 
en meras proposiciones. A 
José María no le ha 
interesado la oferta.
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Pruebas de acceso a la Universidad para mayores de 25 años

ES

CARTAS DE PROTESTA AL RECTORADO

PODRIAN EFECTUARSE PRUEBAS 
DE COMPROBACION

Si se reciben datos más fundamentados y con visos de 
certeza, ya que el malestar en algunas academias es notable, 
podrían efectuarse pruebas de comprobación citando a las

cambio.

Universidad.

chanchullo al final no

AL
VIS

ZARAG0ZÁ,_4 (ARAGON/expres).- Continúan 
celebrándose las pruebas de acceso a la Universidad de 
Mayores de veinticinco años, en tandas programadas por la 
misma Universidad. En los exámenes efectuados el pasado día 
12 de febrero parece* ser que se registraron algunas 
irregularidades que han causado un profundo malestar entre 
todos los estudiantes que se están preparando para acceder a 
dichas pruebas.

El motivo de la indignación versa sobre unos posibles 
*' "trueques" de personas a la entrada del examen. Las versiones 
son dispares y la más generalizada es la siguiente: Un "bedel" 
de la Universidad citaba a las personas que ese día debían 
presentarse al examen leyendo en voz alta, los apellidos. 
Como comprenderá —decía uno de los que se presentaron— si 
no se lee el nombre puede entrar un hombre por una mujer. 
Un vez dentro del aula correspondiente debían dejar ^u

Al parecer hubo personas que se / En el Rectorado se ha recibido 
presentaron al examen por otros / una denuncia en este sentido

Documento Nacional de Identidad sobre la mesa para que los 
cinco profesores encargados de la vigilancia comprobaran los 
mismos, ^a trampa, nos indican, es sencilla porque uno puede 
poner su nombre en el examen al finalizar y si no se le 
requiere más documentación puede efectuar el examen por 
otra persona; si se descubre el 
entrega el examen y no ocurre nada.

Consultadas fuentes bien informadas hemos podido 
conocer que hasta el Rectorado han llegado cartas de 
protesta, denunciando algunos de estos hechos ocurridos. Se 
están investigando y se ha solicitado a la persona que envió 
una carta, mayores pruebas sobre sus afirmaciones para que 
puedan tomorse las medidas oportunas. También se 
argumenta muy probable la entrada en el examen de algunas 
personas por otras en el momento en que se concedió, en la 
mitad de las pruebas un descanso de media hora de duración. 
Este descanso sería aprovechado para efectuar el trueque o

ultimas noticias últimas noticias
INCIDENTES EN "INDUYCO"
MADRID, 4 (Europa Press).— Esta mañana estaban 

trabajando más de 4.000 operarlos en la empresa “Induyco”.
Por otra parte esta mañana, poco antes de las ocho, hora de 

apertura de la fábrica, se han producido Incidentes cuando 
grupos de trabajadores opuestos a la vuelta al trabajo fueron 
dispersados por la fuerza pública, en la zona de Legazpi, se han 
practicado diez detenciones.

OTROS QUINCE PARTIDOS LEGALIZADOS
MADRID, 4 (Europa Press).— Un grupo de quince nuevos 

partidos políticos, que hablan solicitado su legalización e 
Inscripción en el registro de partidos del Ministerio de la 
Gobernación, han sido legalizados

Los nuevos partidos legalizados son: Movimiento Socialista 
Andaluz, Unión Democrática de Cataluña, Democracia Cristiana 
Vasca, Alianza Gallega Social Demócrata, Alianza 
Soclaidemocrata Asturiana, Alianza Socialdemdcrata Murciana, 
Federación Soclaldemcfcrata, Partido Soclaldemócrata Forai de 
Navarra, Unión Democrática Murciana, Democracia Cristiana de 
Castilla, Partido Socialista Valencia-PSOE, Partido Popular 
Damócratico Andaluz, Partido Gallego Independiente, Unió 
De/nocrátIca del Pals Valencia y Círculos José Antonio (Diego 
Marquez Horrillo). i

No han sido muy elevadas las protestas pero sí suficientes 
como para que se tomen cartas en el asunto y se proceda a 
una investigación profunda sobre el tema. Muchas personas 
de las que efectuaron el examen no han dirigido carta alguna 
de protesta y por ello la escasez de pruebas ha impedido 
actuar con rapidez a los máximos responsables. Por otra 
parte, parece ser que el Presidente del Tribunal y los cinco ' 
profesores que permanecieron vigilando en la sala no 
advirtieron anormalidad alguna. 

personas que deberían realizar el examen y solicitándoles 
muestras de / su escritura para compararla con la que 
realizaron en el examen.

Se apunta que esta es la única prueba que podría desvelar 
las acusaciones, del posible escándalo en las pruebas de acceso 
a la Universidad para mayores de 25 años.

El Rectorado, hasta el momento, ha permanecido en 
silencio esperando mas pruebas sobre las denuncias para 
actuar en consecuencia. Sena triste que acciones de este tipo 
quedaran impunes cuando se trata de algo tan importante 
como el acceso a la Universidad de personas que no han 
pasado por los cursos inferiores de bachillerato y a los que se 
les ofrece la oportunidad de ingresar directamente en la

Otra carta de protesta ha sido escrita en el sentido de que 
las pruebas eran de un nivel muy bajo y excesivamente 
faciles, aunque, al parecer, este remitente no ha llegado al 
aprobado. La versión generalizada que se nos ha ofrecido es 
que el promedio general ha sido muy bajo y que muchos de 
los presentados no han conseguido aprobar las pruebas.

EN JUNIO, ELECCIONES

MADRID, 4 (Europa Press).— No es probable que las primeras 
elecciones generales se celebren antes del próximo mes de Junio, 
han declarado a Europa Press técnicos que siguen muy de cerca 
la marcha de los trabajos de la comisión interministerial.

Por otro lado, se sabe que los técnicos de la Dirección General 
de Correos y de la Dirección General de Tráfico no ocultan su 
preocupación por el hecho de no conocer todavía las normas 
electorales.

ALFONSD SASTRE, RETENIDO EN EL 
AEROPUERTO DE ROMA *

ROMA, 4 (Efe-Upi).— El escritor español Alfonso Sastre, 
estuvo retenido ayer durante cuatro horas por la policía Italiana 
en el aeropuerto Leonardo da Vinci, antes de permitirle la 
entrada en Italia. Su retención obedecid aLhecho de que figura 
en una lista de extranjeros Indeseaoles.

CARTA DE BRIGITTE BARDOT A GISCARD

PARIS, 4 (Efe).— La actriz francesa Brigitte Bardot pidió 
ayer el presidente francés, Valery Giscard d’Estaing, que 
condene las matanzas íTe crías de focas y prohíba la importación 
francesa de pieles de estos animales.

En una carta abierta dirigida al presidente francés, publicada 
en los periódicos de hoy, la actriz dice que "exige inmediatamen
te, en nombre de todos los franceses, la condena de la matanza 
de crías de foca, que comenzará el próximo día 15".

Brigitte Bardot subraya que el Gobierno norteamericano ha 
decidido prohibir la importación de pieles de focas, y pide que 
Francia comunique a los Gobiernos de Canadá, Noruega y Dina
marca que ha tomado una decisión semejante.

La actriz añade que ya que el presidente no puede contentar 
iiempre a todo el electorado, tome esta vez una decisión Inol
vidable para todos los amigos de los animales. Esta acción, añade 
la actriz, sería del agrado de todos.

Esta mañana, durante 
más de una hora

CATALUÑA. SIN
CORRIENTE ELECTRICA

BARCELONA, 4 (Europa Press).— Durante algo más de 
una hora, un importante sector de Cataluña quedó esta 
mañana sin corriente eléctrica debido a una averia cuyas | 
causas se desconocen por el momento, según la versión de 
los técnicos de “Fuerzas Eléctricas de Cataluña”, facilitada ’ 
a Europa Press.

Según la primera versión una linea de alta tensión quedó 
averiada alrededor de las 8,20 de hoy, quedando afectado 
“todo el sistema de alta tensión de Cataluña. Noticias 
posteriores han confirmado a las demás centrales eléctricas 
que averias similares se habian registrado en todas las'lineas | 
de alta tensión.

“Todo el sistema de alta 
tensión de España se fue a tierra 
y las compañian han quedado a 
cero. Es un caso insólito. Cada 
compañía trata de aunar sus 
averiguaciones con las restantes 
y, como primera acción, se ha 
íogrado devolver la corriente”.

En Barcelona capital los 
efectos de la avería, se han 
reflejado en la vida ciudadana 
con interrupcitm de las líneas 
uno y cinco del “metro”, lo 
cual, unido a la paralización del 
sistema de semáforos, ha. 
provocado importantes atascos^ 
en la circulación. 
Simultáneamente han dejado de 
funcionar las emisoras y diversos 
servicios públicos accionados 
por energía eléctrica. No se 
tienen noticias de accidentes de 
importancia y por el momento, 
todo ha quedado reducido a las 
naturales molestias propias del 
suceso.

SANCHEZ TERAN: 
“NO SE TRATA DE 
NINGUN ATENTADO”

BARCELONA, 4 (Europa 
Press).— En contra de algunos

rumores y suposiciones que se 
habían producido esta mañana, 
en relación con el corte de 
suministro eléctrico registrado a 
las ocho y veinte de esta mañana 
y que ha paralizado en gran 
parte la vida de Barcelona, el 
gobernador ^civil de la provincia, 
señor Sanchez Terán, a 
preguntas de un redactor de 
‘Eurmja Press”, ha desmentido 

rotundamente que la causa de la 
avena pudiera ser un atentado.

PANICO EN
EL COMPLEJO 
PETROQUIMICO 
DE SOLVAY

BARCELONA, 4 (Europa 
Press).— Esta mañana se ha 
producido un movimiento de 
alarma entre el personal del 
complejo petroqufmico de 
“Solvay” en^ la localidad de 
Martorell, asi como en alguna 
factona vecina debido al ruido 
producido por las válvulas de 
seguridad. Muchos trabajadores 
corrieron hacia un barranco 
próximo y se registraron 
situaciones de pánico por 
espacio de varios minutos.

EN ZARAGOZA
EL GOBERNADOR 
RECIBE A miembros ' 
DE LA U.A.G.A.”

ZARAGOZA, 4 (AR.\GON/expres).— Una comisión de la Unión 
de Agricultores y Ganaderos de Aragón se ha entrevistado al 
mediodía de hoy con el gobernador civil en su despacho oficial. Los 
agricultores comisionados pretendían conocer, a través de esta ' 
entrevista, cual sería la postura del Gobierno ante la decisión de los 
campesinos de retirar los tractores de la carretera mañana sábado, a I 
las ocho de la mañana. I

El gobernador civil, señor Segrelles, ha indicado a la comisión de 
la U.A.G.A. que en lo referente al tema de la Seguridad Social 
agraria, la solución, de existir, surgiría en medios gubernamentales I 
no antes de dos semanas: que el tema de la libertad sindical para el | 
ámbito agrario español debería ser susceptible de estudio en la 
normativa sindical de próxima elaboración y que, respecto a los 
precios de los productos agrarios, no podía facilitar una respuesta 
concreta ni prometer nada.

Como se sabe, la decisión de los agricultores de retirar los 
tractores, adoptada ayer, va a ser puesta en práctica, pero haciendo 
constar que tal retirada no es definitiva, pues en el caso de que sus 
reivindicaciones no fueran atendidas convenientemente por el 
Gobierno, la protesta campesina podría reanudarse.
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BERLINGUER EN BARAJAS: ND INJERENCIA

MADRID, 4 (Cifra).— “La legalidad del Partido Comunista 
Español es un asunto muy Importante que tiene que decidir el 
país y nosotros no debemos Inmiscuirnos en este asunto", ha 
declarado a los periodistas el secretario general del Partido Co
munista Italiano, Enrico Berlinguer, poco antes de su salida a 
Roma, por vía aérea, a mediodía de hoy.

Por último, señaló el líder comunista Italiano que regresará 
a España en fecha aún no decidida, pero no solamente para 
asistir a unas reuniones, sino para conocer mejor el país.

Despidieron al secretarlo del PCI el embajador de su país 
y algunos miembros del comité ejecutivo del PCE.

PRDPQNE EL PAN: GUTIERREZ MELLADD, 
A PRESIDENCIA DEL GDBIERND

MADRID, 4 (Europa Press).— El comité ejecutivo del Partido 
de Acción Nacional (PAN), ha dirigido individualmente a cada 
uno de los componentes del Consejo del Reino una carta en la 
que entre otras cosas pide que el general Gutiérrez Mellado 
asuma la Jefatura del Gobierno durante el proceso electoral.
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